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I nuéstro aire
LA CIRCULAR LA FUGAr.

El principal afectado es el Ministerio 
del Aire que ya ha abonado la tercera 
parte del presupuesto de 600 millones

Dentro de los proyectos en los 
que trabajaba figuran algunos

GASPAR CASTELLANO 
PRESIDENTE DE 
LA DIPUTACION

La circular de la Dirección General del Patrimonio Artístico que ayer publica
ba este periódico sobre la exigencia de excavaciones arqueológicas previas a 
cualquier licencia de obras en Zaragoza no creemos que, por el momento, haya que 

inscribirla en un zancadilleo del Gobierno UCD a ios Ayuntamientos con mayoría 
de izquierda. Sería una treta demasiado burda. Pero si, como decimos, nos parece 
temerario considerar dicha circular un casus bei/i, ello no obsta para que nos preo
cupe como exponente palmario de la incompetencia y el maremagnum que reina a 
muchos niveles de la Administración del Estado. En este sentido, todos los argumen^ 
tos que se contienen en la nota de la Alcaldía sobre el tema son perfectamente fun
dados y contundentes. ¿Cómo se pueden exigir antes de cualquier construcción, y en 
cualquier sector de Zaragoza -puesto que la circular nada delimita a estos efectos-, 
unas excavaciones arqueológicas? ¿A cargo de qué organismo correrían esas excava
ciones? ¿Sería de la Administración Central o de la Local? ¿Con qué fondos se lle
varían a cabo? Nada dicen de esto los redactores de la insólita circular. Lo que con 
toda seguridad se puede adelantar es que, de cumplirse a rajatabla las instrucciones 
de la Dirección General del Patrimonio Artístico, el colapso en la construcción zara- 
Sozana sería monumental.

Nos resistimos a creer que tal propósito abriguen ios autores de la circular. Más 
^<en creemos hallarnos frente a una nueva evidencia ma's de los dislates que perpe
llo con demasiada frecuencia una Administración que hay que aligerar de peso po- 
litico para dar entrada a hombres con solvencia técnica y cultural y dispuestos a tra- 
Mat seriamente. Cuando tos cargos de la Administración se convierten en cotos pa- 

al solaz o la vanidad o la ambición de la fauna política, cuando sus nóminas se in
miscuyen en la danza de prestaciones, contraprestaciones y compensaciones para el 
laego político, no es extraño que haya^uienes puedan escribir circulares como la de 
feferencia. Lleven esto, los lectores, a todos los niveles de la Administración, y se 
liarán una idea de lo que puede venírsenos encima.
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En la fuga del ultraderechista Lerdo de Tejada hay suficientes puntos oscuros 
como para que el Gobierno ofrezca a la opinión pública una exhaustiva expli
cación de las circunstancias en que se ha producido. Pero sucede que, por si esto no 

bastara, se ha hecho controversia de la actuación de un miembro de la Judicatura, y 
a nadie se le escapa que el Poder Judicial, sustento de todo Estado democrático, de
be ser guardado y defendido, en lo que toca a su independencia, de cualquier con
frontación política.

Por supuesto que ni se le guarda ni se le defiende ocultando posibles desviaciones 
o negligencias de sus representantes -hombres, ai fin-, ni con decisiones drásticas 
que no vayan acompañadas de una motivada explicación. Bien al contrario, es la cla
rificación absoluta de cualquier incidencia anómala que pueda surgir en el desarrollo 
de la labor judicial lo único que puede preservar la credibilidad de la Justicia y refor
zar la confianza de los ciudadanos en su independencia y su honestidad. Así parecen 
haberlo entendido los letrados que integran la acusación particular en el sumario 
por la matanza de Atocha, ai renunciar a las acciones legales que les puedan asistir, 
dejando el caso en manos del presidente del Tribunal Supremo para que él dictami
ne y actúe como crea conveniente.

No nos cabe la menor duda de que el titular deí Alto Tribunal será el primer in
teresado en llegar al fondo de la cuestión poniendo en claro todo lo que por el mo
mento son sólo presunciones y especulaciones.

Paralelamente, el Gobierno no debe incurrir en el renuncio de no rendir cumpli
da cuenta -ya hay dos interpelaciones en el Parlamento - de todas las medidas que 
adopte o haya adoptado en torno ai suceso, y de las posibles irregularidades admi
nistrativas que hayan podido concurrir en la fuga de Lerdo de Tejada.

José Antonio Fiie/nhuena
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El Gobierno español ha solicitado a Francia la extradición ílmir.

La Intenwl busca f
a Lerdo de Tejada

MADRID, 26 (Logos).— El juez central de instrucción 
número 1, don Rafael Gómez Chaparro, encargado de las 
diligencias en el sumario incoado por los asesinatos de la calle 
Atocha, ha sido sustituido por don Alfonso Barcala, juez 
central de instrucción número 3 de la Audiencia Nacional.

El juez Gómez Chaparro, 
retirado en el sumario por 
la Matanza de Atocha

La decisión ha sido adoptada 
por la citada audiencia vistos el 
párrafo segundo del artículo 
tercero del real decreto ley 
1/1977, de 4 de enero, y el 
artículo 304 de la ley de 
Enjuiciamiento Criminal, y en 
atención a las circunstancias que 
concurren en el sumario sobre 
los asesinatos de Atocha.

En base a estos fundamentos 
jurídicos la sala de gobierno de 
la Audiencia Nacional ha 
acordado encomendar la 
instrucción de la causa al juez 
central de instrucción número 3, 
don Alfonso Barcala.

SOLICITADA LA 
EXTRADICION

"Se ha pedido a Francia la 
extradición de Lerdo de Tejada"
ha declarado el ministro
J usticia, 
relación 
presunto
matanza de

Iñigo Cavero, 
con la huida 
implicado en

de 
en 

del 
la

Atocha,
aprovechando un permiso de
Semana Santa en ~zsituación de
prisión preventiva.

El titular del departamento 
añadió que, respetuoso con el 
poder judicial, el Ministerio de 
Justicia está a la espera de las 
actuaciones de la judicatura, ya 
que el Tribunal Supremo y el 
fiscal han tomado cartas en el 
asunto. Por lo t^ue respecta al 
departamento, solo quedaba la 
decantación de las posibles 
responsabilidades en que 
hubieran podido incurrir los 
funcionarios de prisiones 
relacionados con el tema, por 
incumplimiento de la normativa 
vigente en la concesión de 
permisos preventivos. En este

sentido —según el ministro— se 
ha podido constatar que en todo 
momento se ha actuado de 
acuerdo con las normas 
establecidas, incluso el mismo 
día que se echó en falta la 
presencia del preso en la cárcel 
se puso en conocimiento del-juez 
y de la policía.

Señaló el señor Cavero que no 
deben deducirse de este hecho 
lamentable, consecuencias 
restrictivas de forma 
indiscriminada sobre la 
concesión de permisos a los 
presos preventivos. No obstante 
si habrá que delimitar una 
regulación muy explícita sobre 
aquellos casos que deban 
considerarse como de alta 
peligrosidad. "No debe olvidarse 
—indicó el ministro— que estos 
permisos han ayudado a 
distender la tensión de las 
cárceles y, que, además, se ha 
podido aliviar la situación de 
muchos preventivos que se veían 
obligados a permanecer durante 
períodos de tiempo realitiente 
excesivos a la espera de sus 
correspondientes juicios.

mente, y ésta ha puesto ya en 
guardia a las policías extranjeras.

Si la detención se produce 
fuera de España, habrá de 
pro cederse a la solicitud de 
extradición por los habituales 
cauces .diplomáticos, según 
indica a Logos un portavoz de la
citada Dirección General 
Seguridad.

LA ACUSACION 
PARTICULAR INSISTE 
EN SUS DENUNCIAS

de

INTERPOL, EN 
ACCION

La Interpol se ponía en 
movimiento ayer mismo por la 
tarde para proceder a la 
búsqueda y captura de Fernando 
Lerdo de Tejada, según informan 
a Logos fuentes de la Dirección 
General de Seguridad.

Lascitadasfuentes indican que 
la autoridad judicial cursó la 
petición de detención preventiva 
contra el citado individuo a 
Interpol-Madrid a las catorce 
horas de ayer, aproximada-

“La actuación del juez 
Gómez Chaparro afecta a todo el 
poder judicial y por eso le hemos 
denunciado al presidente del 
Tribunal Supremo, con el fin de 
que adopte las medidas 
pertinentes al caso”, ha 
manifestado Cristina Almeida, 
integrante de la acusación 
particular, personada en el 
sumario incoado en relación con 
ios asesinatos de la calle Atocha, 
en el transcurso de una rueda de 
prensa a la que asistieron ayer 
parte de ios abogados de la 
acusación particular.

Los restantes letrados que 
integran la acusación son Jaime 
Miralles, el señor Sartorius, José 
María Mohedano, José María 
Siampa Braun y Antonio Rato, 
representantes tanto de los 
familiares de las víctimas como 
del Colegio Oficial de Abogados 
de Madrid y del Consejo General 
de la Abogacía, personados 
también en el sumario.

En el transcurso de la rueda 
de prensa el señor Miralles puso 
de manifiesto que los letrados 
tuvieron conocimiento de la fuga

del procesado Lerdo de Tejada la 
noche del día 24. "Nos llamó la 
atención enormemente, porque 
el día anterior habíamos estado 
en el Juzgado Central número 
uno con el titular- del mismo, 
señor Gómez Chaparro, 
practicando unas diligencias, y 
no nos dijo nada al respecto. 
Cuando nos enteranos, nuestra 
alarma fue inmensa, por el 
perjuicio que podía causar al 
proceso. I_a fuga de Lerdo de 
Tejada y la negligencia del juez 
es una lesión gravísima para la 
justicia que era indispensable 
haber evitado".

Agregó el señor Miralles que 
en el propio auto del 
procesamiento de Lerdo de 
Tejada, dictado en su momento 
por el juez señor Gómez 
Chaparro, se decretaba la prisión 
provisional incondicional. "Este 
punto es importantísimo. 
Después del auto de 
procesamiento, la única vez que 
el juez instructor solicitó 
dictamen al Ministerio Fiscal en 
relación con un posible permiso 
a Lerdo de Tejada, el 
representante público lo denegó. 
Y, en una segunda ocasión, por 
tanto, el señor Gómez Chaparro, 
no solicitó ningún dictamen al 
fiscal para conceder el permiso al 
procesado. No sólo no se lo 
comunicó al fiscal, sino que ni 
siquiera informó a la acusación 
particular que hubiese tenido 
mucho que decir. Además, nos 
enteramos incluso de que tanto 
Lerdo de Tejada, como el 
también procesado Albadalejo 
han salido varias veces de la 
prisión con autorización del juez 
por motivos tan utiles como

■ INTERPELACIONES AL
asistir a una boda o 
arreglarse la boca".

El señor Miralles

para

d ijo

GOBIERNO EN LAS CORTES
MADRID, 26 (Logos).— Rogelio Borrás, 

senador, socialista por Ciudad Real, ha 
presentado a la Mesa del Senado, una 
interpelación al Gobierno, en relación con la 
fuga del procesado Femando Lerdo de Tejada, 
presunto implicado en los asesinatos de la calle 
Atocha.

La interpelación dice ló siguiente':
“Que explique el Gobierno cuáles han sido 

los criterios que se han seguido para silenciar el 
hecho de que el recluso no se había reintegrado 
a la prisión de Ciudad Real el día 17 de los 
corrientes una vez concluido el tiempo del 
permiso concedido con motivo de la Semana 
Santa.

Por qué no se decretó inmediatamente la 
busca y captura del citado inculpado el mismo 
día 18 del presente mes por parte de la 
autoridad judicial competente, y sí lo hizo el 
día 24, ante la denuncia a los medios de

comunicación social por el senador 
interpelante.

El grupo socialista -añade el escrito de la 
interpelación— estima que se debe extremar la 
adopción de responsabilidades, sobre las que, 
por negligencia o por otra causa cualquiera, se 
ha permitido a Fernando Lerdo de Tejado 
disponer de siete días más para afianzar su

También el Grupo Parlamentario Comunista 
presentará hoy una interpelación dirigida al 
ministro de Justicia a propósito de la fuga y 
desaparición del «encartado en la matanza de 
Atocha, Lerdo de Tejada.

El Grupo Parlamentario Comunista pide que 
sea tramitada en la primera sesión del Congreso 
a celebrar y exige uña investigación con 
urgencia y a fondo sobre el tema.

La interpelación va firmada por Simón 
Sánchez Montero.

asimismo que el juez instructor 
no sólo .concedió el permiso de 
salida al procesado Lerdo de 
Tejada, sino que no estableció 
ninguna medida especial de 
vigilancia ni comprobó si el 
procesado realmente estaba en 
su domicilio durante el permiso 
o no.

PLENA CONFIANZA EN 
EL PODER JUDICIAL

Por otra parte, explicó 
asimismo el letrado citado que la 
acusación particular propuso 
numerosas pruebas que el señor
Gómez Chaparro se negó a
aceptar, si bien çuando se
recurrió ante la Audiencia
Nacional se admitieron todas 
ellas. “Gómez Chaparro 
—añadió— decidió también el 
desglose del sumario en otro más 
en relación con la tenencia de 
armas de los procesados. Esto 
fue también rechazado por la 
Audiencia Nacional, al decidir 
que las armas utilizadas en el 
asesinato debían estar a 
disposición de las partes.

exprès
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De los artículos firmados responden siempre 
sus autores, sin que su publicación suponga 
que el periódico comparte las ideas expuestas.

La legislación vigente-dijo el 
Sr. Miralles— hace posible para 
nosotros actuar legaimente desde 
el punto de vista disciplinario 
contra el señor Gómez Chaparro, 
pero hemos llegado a la 
conclusión de que el poder 
judicial actual totalmente 
independiente, nos merece 
sobrada confianza y plena fe 
como para que tengamos que ser 
nosotros mismos quienes 
ejercitemos esta acción. Por este 
motivo hemos presentado un 
escrito al presidente del Tribunal 
Supremo, don Angel Escudero 
del Corral, para que sea él quien 
adopte las medidas necesarias 
como cabeza máxima del poder 
judicial. En ese escrito 
solicitamos que se realice una 
depuración exhaustiva de las 
responsabilidades derivadas de 
cada caso. También solicitamos 
que el sumario se continúe y 
concluya por un magistado o 
juez especial que con absoluta 
independencia realice su labor.

Respecto al permiso de los 
presos, pusieron de manifiesto 
los integrantes de la acusación 
particular que la responsabilidad 
en este caso es exclusivamente el 
juez, ya c|ue respecto a los presos 
preventivos es el juez que 
instruye el sumario el que debe 
facilitar la correspondiente 
autorización. “Por otro lado' 
—añadió el señor Miralles—, es 
preceptiva la comunicación deL 
permiso al fiscal y a la acusación.'

Por su parte, Cristinei 
Almeida, quien defendió í; 
aplicación de permisos dijo tl“®| 
"está claro que ha habido unaj 
utilización fraudulenta del juea' 
de los permisos a un preso,/a 
que es seguro que el fiscal habría 
informado negativamente 
respecto a la concesión”.

Por su parte, Jaime Sartorius 
añadió asimismo que en « 
sumario sobre los asesinatos o® 
Atocha ‘el principal obstáculo 
para que en este proceso se 
llegue a sus última > 
consecuencias ha s 
precisamente el señor Gom» 
Chaparro.

ASALTO A LA 
FACULTAD DE 
DERECHO DE 
MADRID

MADRID, 26. (Logos).- 
Don Rafael Gómez Chaparr® 
decretó días pasados > 
libertad provisional de los 
últimos procesados que s 
hallaban en prisión pof ® 
asalto a la Facultad 
Derecho, según informan 
Logos la acusación persona 
en el sumaria 
representación de la Facul 

de Derecho.
Los dos únicos procesa 

en prisión eran 
Francisco Gismero Menoyo 
Abelardo José Pons Lópa^.
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MADRID, 26 (Logos).— "No se va a producir ninguna

Kílaración económica por parte del Gobierno, puesto qué 
^programa enunciado a finales de diciembre pasado sigue 
itndo válido, ha dicho el ministro de Economía, José Luis 
liai Maldonado, ante medio centenar de periodistas que 
Siriamente habían sido convocados por el citado Ministe- 
loauna rueda de Prensa de la que se había hablado como 
|KÍble enunciado de medidas económicas, una vez renova-
lielGabinete ministerial.

Según Leal, los indicado- 
Keconómicos señalan que 
!it979 va a producirse una 
eleración del ritmo econó- 
1(0 que los pesimistas si- 
ínen torno al 2,5 y el tres 
crciento, y los optimistas 
slorno al cinco por ciento.

La economía española se 
abate entre dos problemas:

mía dijo que el índice de 
marzo situa el índice general 
para el primer trimestré, en 
el 3,2 lo cual está dentro de 
las miras del 6,5 para la mi
tad del año actual. Db todas 
formas —añadió—, hemos 
creado grupos de investiga
ción para estudiar los pro
ductos que más han afecta-

*

*

Crédito: "No garantizo nada 
son las entidades bancarias...
Paro: /\/o hay pronóstico

Petróleo: l\lo hay razones para 
subir precios

Emp/eo: /\/o a ia f/exibi/ización 
de p/anti/ias

■ "Los indicadores económicos auguran 
una aceleración del ritmo económico 
para este año"

"La evolución de los pre
cios del petróleo, pesetas, 
hace que estemos pagando 
el petróleo más barato que 
hace un año”, por lo que 
consideraba que “no es lógi
co que el Gobierno suba el 
precio de un producto que 
nos sale más barato”.

■ a 
ax 
■ Ni

■ 9

mlMenoialisinio

DIVIERTASE 
POR FAVOR

MADRID, 26.
A verdad de Dios es que si usted se aburre es 
porque quiere. La Audiencia Provincial de 
Guadalajara ha condenado a Alfonso de

t/ ministro de Economía
informa. (Foto Efe)

Figueroa y Melgar, duque de Tovar, y que yo sepa 
monárquico, a un año de prisión menor por delito de 
injurias al Rey. Debe de ser la primera condena a 
nivel de Audiencia por este motivo. Ha sido absuelto 
de todos los cargos Valero Bermejo que con el duque 
de Tovar había participado en el mitin electoral de 
Guadalajara. Por otro lado, aquí, en Madrid, existen 
rumores para todos los gustos sobre la fuga del 
implicado en los tristes sucesos de la calle Atocha, 
Lerdo de Tejada. El juez Chaparro ha sido separado, 
según las agencias, de los trámites y las investiga
ciones del sumario. Velada o directamente se duda 
de la nota policial sobre el servicio que costó la vida 
al «grapo» Delgado de Codex. Aumentan las en- 
siones en UCD y el hasta ahora secretario de infor
mación del partido, señor Medina, dice en privado 
que si no le nombran director general de Televisión 
presentará la «dimisión», no se sabe de qué. Desta
cados miembros de Alianza Popular, «que sigue viva 
y muy viva», según un alto cargo, lamenta los artí
culos de José María de Areilza en «ABC», en los 
que, entre otras cosas, decía que debía de aceptarse 
ya el estatuto vasco tal cual fue enviado a las Cortes, 
cuando, como se sabe, tanto a AP como UCD 
dijeron que podía rozar la anticonstitucionalidad. El 
señor Senillosa, diputado electo por Barcelona al 
frente de Coalición Democrática, después de defe- 
nestrar a Laureano López Rodó, dice: Aquí, en Cata
luña, no hay que potenciar a Coalición Democrática, 
sino al Partido Popular, partido que como se sabe 
fue el viejo embrión de UCD. Y para rematar el 
asunto, el ministro de Cultura matiza, quizá con toda 
la razón del mundo, que hay que reajustar a toda 
velocidad la plantilla del Ministerio, porque no hay 
derecho que secciones donde el trabajo no llega a 
ocupar a ocho personas estén saturadas por cuarenta 
o más personas. Es decir, si usted no se divierte es 
porque no quiere, mi querido amigo.

H
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írej j. 31 sector privado y 
económica.

do al índice en los últimos 
meses.

En cuanto a las perspecti
vas para los próximos meses, 
el ministro dijo, que, en 
cuanto a precios, dependerá 
de la estructura general de 
los costes, mientras que los 
salarios estarán en la banda 
del crecimiento del 13 al 14 
por ciento, má^ cerca del 14 
que del trece.

A largo plazo, la Direc
ción General de Planifica
ción trabaja en un marco ge
neral para los próximos años 
marco visto más bien desde 
la óptica de la demanda, pe
ro, señaló el ministro, hay 
que tener en cuenta que 
"ninguno de los países de 
aquellos de entre los que 
nos movemos realiza ya nor
mativas a cuatro años”.

JUVENTUD Y 
TERRITORIO

país”, ai cual había que aña
dir el gran territorio con el 
que cuenta España, "mu
chas veces inexplorado, y 
donde tenemos, seguramen
te, más recursos de los que 
creemos”.

Respecto al paro y su cre
cimiento en 1979, el minis
tro dijo que no tenía que 
hacer ningún pronóstico, y 
añadió que "el empleo no 
tiene por que caer más”.

Respecto a la necesidad 
de un programa o marco 
económico, el ministro dijo 
que cuando lo tengan, lo ha
rán público, y que el Gobier
no no veía la necesidad de 
hacer ninguna declaración 
especial, aparte de que, ahí 
estaba el programa electoral 
de UCD, que ha sido el par
tido que ganó las elecciones 
generales.

El ministro señaló el ere 
cimiento de la economía en 
la línea actual, la mayor es- 
coiarización y el adelanta
miento de las edades de ju
bilación, como puntos fun
damentales en el problema 
del paro, y se mostró contra
rio a la flexibilización de 
plantilla ai estilo americano, 
aunque "deberíamos encon
trar un sistema intermedio 
con la rigidez española ac
tual”.

i al tema de pre-
' ' niinistro de Econo-

José Luis Leal apuntó 
como factor positivo el con
tar con una gran juventud, 
"que es un activo básico del

NO SUBIRA 
LA GASOLINA

Sobre el tema de los pre
cios energéticos, José Luis 
Leal dijo:

En cuanto al crédito, Jo
sé Luis ' Leal dijo: "yo no 
puedo garantizar nada”, por
que en eso son las entidades 
bancarias las que deben se
guir su actuación, y en cuan
to a la reforma de la bolsa, 
el ministro señaló como una 
próxima medida, la creación 
de un mercado de renta fija.

El ministro concluyó di
ciendo que la peseta está, 
muy sólida y que la situa
ción económica es mejor 
que hace dos años y que ha
ce un año.

Mientras tanto, usted no se asuste, el incidente de ■■ 
la central atómica de Harrisburg ha puesto sobre el ■■ 
tapete un tema que traerá cola: la nacionalización de ** 
la energía. Los ecologistas, dicen por ahí con algún *■ 
fundamento, han elevado-una propuesta al Partido 
Socialista y al Partido Comunista, con este argu- ■■ 
mento: puesto que las centrales nucleares son peli- 
grosas, nacionalicémoslas. Que sea el Gobierno 
quien determine si deben funcionar o no. Si deben ■■ 
de estar ubicadas en este lugar o en este otro. Si son 
rentables —teniendo, en cuenta el coste y los peli- »» 
gros— para el país. Los ecologistas.han levantado la 
antorcha y los partidos de la izquierda, no podía ser »■ 
de otro modo, la han recogido. Así que pronto, muy Cj 
pronto, tendremos batalla en el Parlamento: al lado »» 
de la nacionalización de la red de alta tensión será pian- ** 
teada, ahora con los argumentos de Harrisburg, la ■» 
nacionalización de la energía nuclear. Al tiempo. ■■

Por lo demás,- aquí no pasa nada. UCD, cumple. 
Así que al final sólo serán necesarios cinco dipu
tados para formar grupo parlamentario en el Con
greso. Este fue e’ compromiso del partido del 
Gobierno con el PSA (Partido Socialista Andaluz) 
de Rojas Marcos. Coalición Democrática —nueve 
diputados— también tendrá, por fin, grupo parla
mentario. Sin embargo —y esto ya es rizar el rizo-, se 
dice con no sé qué fundamento que lo de los cinco 
diputados como tope mínimo podría servir para 
decantar a algunos diputados de CD que no están de 

. acuerdo con AP. Así que ya lo saben: a lo peor, en el
Congreso volvemos a tener grupo parlamentario de 

' Alianza Popular, como antaño, con ios cuatro dipu
tados gallegos, fieles a Manuel Fraga, más Manuel 
Fraga y el diputado que este partido tiene en Asturias.
Osorio, Areilza y Senillosa, sobre todo los dos 
últimos, podían quedar de francotiradores en el ■■ 
grupo mixto.

Ya le digo, aquí el que no se divierte es porque no ■■ 
quiere. ••
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Puede faltar gasolina

El tema del. petróleo continúa preocupando a 
todos los niveles internacionales. De una parte 
la constante alza de precios de los crudos y de otra la 

inestabilidad política en algunos de los países más 
importantes suministradores, hacen que las perspecti
vas se oscurezcan cada día.

Y a plazo largo, tampoco se deja de pensar en el 
agotamiento de las reservas de crudo que quedan en 
los más importantes yacimientos árabes.

A plazo inmediato y por lo que a España se 
refiere, no faltan quienes piensan que a finales 
de verano, sino se intensifican los suministros 
podría faltar petróleo y sus derivados en las re
finerías de nuestro país.

En este sentido, en los medios próximos al 
Ministerio de Industria se estudia la posibilidad 
de acelerar las gestiones para aumentar las re
servas, adquiriendo petróleo incluso de países 
que no son frecuentes suministradores nues
tros.

De cualquier manera el precio actual de la 
gasolina en España no podrá sostenerse durante 
mucho tiempo, tanto por su coste en origen, 
como por lo que pudiera actuar como restrictor 
del consumo.

naciona/
Su empresa estaba en crisis

A/E - 26-4.79

JUAN DE EA CIERVA
HDVE DE ESPANA

MADRID, 26 ( ARAGON/expres y Agencias).- Juan de 
la Cierva, hermano del diputado de. UCD, Ricardo de la 
Cierva, y propietario de la empresa electróptica “Juan de 
la Cierva”, parece que ha abandonado España y que se en
cuentra en algún lugar no determinado de Estados Unidos, 
como consecuencia de la difícil situación por la que atra
viesa su empresa, según han señalado a “El País” represen

El principal afectado es el 
Ministerio del Aire, que ya ha 
abonado la tercera parte del 
presupuesto de 600 millones

tantes legales de su plantilla.
Con la supuesta salida de 

Juan de la Cierva, la empre
sa ha quedado abandonada 
en su dirección y sus contra
tos, la mayor parte de ellos 
suscritos con la Administra
ción y cobrados en un ele
vado porcentaje, en suspen
so. De acuerdo con la infor
mación facilitada a dicho 
periódico por los trabajado
res (en su mayor parte per
sonal titulado de grado me
dio y superior) el principal

ARTEFACTOS EN LOS DOMICILIOS
DEL PRESIDENTE DEL CONSELL
Y NUEVO ALCALDE DE VALENCIA

VALENCIA, 26 (Efe).- 
Dos artefactos fueron 
colocados la pasada 
madrugada en la puerta de 
los domicilios del presidente 
del Conseil Valenciano y del 
nuevo alcalde de la ciudad 
respectivamente, sin que 
ninguno de los explosivos 
llegara a estallar.

Aunque por el momento 
las noticias son confusas, 
parece que fue advertida por 
teléfono la existencia del 
artefacto en la puerta del 
domicilio de José Luis 
Albiñana, en la calle de 
Joaquín Costa, número 3, 
pudiendo sçr desactivada 
por los artificieros de la 
Policía Nacional.

Tres horas más tarde, y 
de forma aún no 
concretada, se tuvo 
conocimiento de una acción

similar en el portal dé la 
pasa número 28 de la 
calle de Martín el Humano, 
residencia de Enrique 
Fernando Martínez 
Castellano, alcalde de

Valencia, áesde el sábado 
pasado.

Este mecanismo,como el 
anterior, también pudo ser 
desactivado antes de su 
explosión.

afectado por esta situación 
sería el Ministerio del Aire.

Concretamente, este Mi
nisterio había abonado ya la 
tercera parte del presupues
to de 600 millones de pese
tas que importaba el proyec
to Dyal, consistente en la fa
bricación de una "bomba 
lista" es decir, un artefacto 
explosivo capacitado para 
perseguir un objetivo en 
vuelo.

Dentro de los proyectos 
en los óue trabaja en la ac
tualidad la empresa, figuran 
algunos clasificados como 
altamente secretos y contra
tados con el Ministerio de 
Marina {denominado Mero- 
ka, en el que participaban 
también la Bazan y la em
presa aérea "Lockheed") 
con la Dirección General 
de Seguridad y con la Casa 
Civil del Rey (comunica
ción personal del Rey, den
tro del denorninado pro
yecto Malcon).

LOS TRABAJADORES 
DENUNCIAN 
EL ABANDONO 
EMPRESARIAL

Dentro de los proyectos en los 
que trabajaba figuran algunos 
altamente secretos

cuenta con un capital social 
de 14.400.000 pesetas y con 
unas deudas de más de 
1.000 millones para el año 
pasado. Añaden que la em
presa ha seguido en funcio
namiento en base a créditos 
a là exportación concedidos 
por el Banco Exterior de 
España y con el aval de la 
compañía aseguradora ofi
cial “CESCE". Se calculan 
en 200 millones la deuda 
existente en el apartado de 
créditos.

Juan de la Cierva es her-

mano del diputado de UCD 
por Murcia, Ricardo de la 
Cierva.

Pi. la vista de la noticia 
de la huida de España del 
señor de la Cierva, el Minis
terio del Aire ha procedido 
a precintar las instalaciones 
de la empresa citada en la 
localidad madrileña de Al- 
cobendas. La nave precinta
da es aquella en la que se 
estaban elaborando los tra
bajos militares de alto secre
to.

NUEVO EQUIPO 
DIRECTIVO DE

Barcelona

CONTINUA GRAVE EL
POLICIA AMETRALLADO

BARCE LONA, 26 
(Efe).— Continúa en estado 
de suma gravedad el policía 
nacional Rafael Gómez que 
fue ametrallado anoche 
cuando se encontraba de 
guardia en la Comisaría del 
barrio de San Andrés, según 
informaron a “Efe" en la 
oficina de relaciones 
públicas del hospital de San

Pablo.
Las mismas fuentes 

añadieron que Rafael 
Gómez no había 
empeorado, que las heridas 
eran graves debido a que las 
balas habían dañado 
Organos vitales y quo los 
médicos, reunidos en sesión 
clínica, darían un parte 
oficial esta misma mañana.

Los trabajadores de la 
compañía ‘'Electroóptica 
Juan de la Cierva’’ Tian he
cho público un comunicado 
en el que denuncian el aban
dono de la empresa por par
te de su dueño.

Según el comité de em
presa, Juan de la Cierva, se 
ha ausentado de España y se 
encuentra en Estados Uni
dos.

Los 200 trabajadores de 
^‘Electroóptica Juan de la 
Cierva", que llevan dos me
ses sin cobrar ios salarios, te
men por sus puestos de tra
bajo y consideran que la si
tuación actual es únicamen
te una maniobra para liqui
dar la empresa.

Según las citadas fuentes 
"Electroóptica Juan de la 
Cierva" es una empresa que

INTERVIU
MADRID, 26 (Efe).- "Hace tiempo que quería dedicarme 

exclusivamente a escribir, este es el único motivo por el que 
he solicitado mi cese como director de "Interviú" ha 
manifestado a "Efe" Antonio Alvarez Solis, hasta ahora 
director de la citada revista.

El periodista dijo que la empresa ha insistido en que 
continúe en el consejo de dirección de "Interviú" por lo que 
seguirá vinculado a "Ediciones Z".

El próximo número de ía revísta, llevará ya impreso el 
nombre del nuevo director, Darío Jiménez Cisneros, aunque 
realmente el semanario funcionará con una dirección 
colegiada en laque participarán: Antonio Asensio, Alvarez 
Solis, Alfieri, Alex Botines, Angel Montoto, Eliseo Bayo, Y 
Alfonso Palomares.

BU
SANTORAL; San Isidoro, 

arzobispo de Sevilla.

EL SOL sale a las 5,21 y se 
pone a las 19,04 (hora solar).

LA LUNA sale a las 5,33 y 
se pone a las 19,06 (hora solar).

ea
Sargento reenganchado, 

verdugo del soldado.

Sarna con gusto no pica, 
pero mortifica.

Sarna y locura, tarde 
cura.

221Nace en Roma el empera-
dor Marco Aurelio, 
Filósofo

1564.— Bautismo 
peare, en Stratford.

1731,- Muere en

llamado “El

de ^Shakes-

Londres Da-
niel Defoe, autor de “Aventuras de 
Robinson Crusoe”.

1789.— Motin de la fragata in
glesa “Bounty ” cuando se hallaba 
en el Pacifico.

1798.— Nace el pintor románti
co francés Eugenio Delacroix.

1812.— Nace Alfredo Krupp, 
fundador de la dinastía siderúrgica 
alemana de ese nombre, en Essen 
(Alemania).

183 7.— Estreno de la obra de 
Bretón de los Herreros “Muérete 
y verás”.

1850.— Nace en Reus (Tarrago
na)) el poeta Joaquín Marta Bartri- 
na.

1856.— Nace el mariscal france's 
Eelipe Petain, presidente de Francia 
durante la invasión.

1884.— Nace-en Tortosa (Tarra
gona) el escritor y político republi
cano Marcelino Domingo, varias ve
ces ministro durante la Segunda 
República.

1894.— Nace Rudolf Hess, que a 
pesar de su origen semita fue lugar
teniente y confidente de Hitler. 
Condenado por el tribunal de 
Nuremberg, se encuentra en la pri
sión de Spandau (Berlín).

1900.— Nace en Sevillá el poeta 
Vicente Aleixandre, Premio Nobel 
de Literatura.

1925.— Joaquin Alvarez Quinte
ro ingresa en la Real Academia
Española.

1974.- 
Alemania

El aborto, legalizado en 
mediante refrendo del

Parlamento Federal.
1977.— Llega a España la escri

tora anarquista Federica Montseny, 
ex ministro de Sanidad en la Segun
da República Española.

1977.— El diestro Palomo Lina
res contrae matrimonio.

1978.— El presidente Suárez 
da por concluida su visita a las 
Islas Canarias.

a HW
MADRID, 26 (Efe)-"® 

instituto Nacióla 
Meteorología anticipa P , 
mañana viernes, cielo 
nuboso, con chulwscoS|^^^ 
vertiente cantábrica Y 
de Galicia.

En el sistema 
cabecera del Duero Y 
la nubosidad será va 
con algún chubasco. , 
Canarias y Baleares, 
intervalos nubosos, Y 
nuboso o despejado
resto del país. 

Continuara el » .
aumento 
temperaturas.
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TIERNO GALVAN
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"En los pocos diasque llevamos 
en el A yuntamiento"

|<S[ RH EON IMS
SAIlSn ÍNIMH»

ado de UCD 
icardo de la

Je la noticia í 
Î España del 
rva, el Minis
ha procedido 
instalaciones 
citada en la

•¡leña de Al- 
lave precinta- i 
en la que se 
ando los tra
de alto secre-

PO

a dedicarme 
) por el que 
aterviu'' ha 
hasta ahora

tido en que 
'' por lo que

impreso el 
eros, aunque 
a dirección 
isio, Alvars^ 
iseo Bayo, Y

! MADRID, 26 (Europa Press).- El alcalde de Madrid, 
don Enrique Tierno Galván, ha concedido una entrevista en 
exclusiva aun redactor de la agencia Europa Press, a lo 
largo de la cual el profesor Tierno responde a una serie de 
cyestiones en relación con la andadura del nuevo 
Ayuntamiento democrático de la capital de España. 
La entrevista se ha desarrollado en ei despachó oficial del 
alcalde.

-cLa perspectiva política del 
profesor Tierno Galván es la 
misma, siendo ya alcaide de Ma
drid, que la que ha mantenido a 
io largo de los muchos años de 
oposición?
- Las personas acostumbra

das a la reflexión y que ya tene
mos años, estamos en condicio
nes de interpretar desde fuera lo 
IM pasa dentro. No me ha sor- 

l^niisma claridad. Unicamente, 
(Sündo dentro de una institu-

prendido, al llegar aquí', encon- 
frarme con que la responsabili- 
™ es de otra índole. Ahora 
hnplo la responsabilidad del 
ciudadano que opta y que de- 
^e, y eso siempre supone una 
mitación y al mismo tiempo 
•na servidumbre.

Pero los problemas políticos 
hsveo lo mismo que antes, con

«n pública de este tamaño, 
«ngo qu’C ser muy cuidadoso 
*!’ el mantenimiento de posi- 
uones de moderación, para que 
’’se pueda producir una mini-; 
"íextrallmitación; es un princi- 
™ que las Izquierdas hemos 
jestulado, y que estoy cum- 
“lendo al pie de la letra.

26 <^•^¡'2 

i 

n i hubascosen 
ábricay"®^

ÿRO LA MAXIMA 
ELABORACION POR
1 TE DE LA

¿gí^NlSTRACION CENTRAL 

íB-f* h«cho de que parte de la 
wón pública, en general, le 

'Ya acogido favorablemente co- 
«irji .l'l®» *ras su discurso inau- 

rio considera una ventaja 
’“I inconveniente?

'En principio es una ventaja, 
psicológicamente me 

¿"•w. La opinión pública, siem- 
” ílue se da cuenta de que ha- 

algo, está predispuesta a 
darnos. Confío ahora mucho 

u’/ «n esa ayuda, porque me 
?.. percatando del magnífico 

común que tiene el ve- 
I? de Madrid en lo que se re- 
Ijj e los problemas municipa- 
L^e estamos comenzando a 
. Noto que el entusiasmo 

que la satisfacción por 
¿J" J*’**’’’**» y
íru °® ^“® Madrid puede 
ítaM ®'“dad perfectamente ha- 

“l®iestá creciendo.

Duero Y 
será variaW;

JOSOS, y r 1 
spejado a

rá el 
o de

radu’'.

hemos au- 
)„^o el servicio de limpieza, 

"^^drileño empieza a te- 
^“Jidado y a tirar menos 

voluntad de 
Hj|," en tener más cuidado y 

papeles. Hay una 
•’f 61 en común, 
'‘ílttiB * ®'’ de la ciudad, que 
HiOft k- ®^ 3'^®” ayuda, 

estoy convencido 
’’’“ohas veces vamos a

’ Un y® —porque este 
K ' Ayuntamiento corporati- 

pTilüe’k®’ ® defraudar todos, 
®y inconvenientes que 

ítrjj de la falta de dinero y
9* litar (Piones. Habrá que ex- 

*®®>no de Madrid por 
'imá erreglan. De cualquier 

S'tión ié máxima colabo- 
perte de la Adminis-

*»1 QLlf* A în^trai Administración
inos ® 5®’’ hostil, y los 

que tener en 
Que, si no llegamos a

esta máxima colaboración, y si 
no se cumpliese esto que me han 
dicho repetidas veces, entonces 
nos íbamos a encontrar en situa
ción muy difícil.

PROBLEMAS BASICOS DE 
MADRID Y CALENDARIO 
DE PRIORIDADES

— Dentro de los problemas 
que tiene Madrid, ¿cuáles son 
los más acuciantes y que calen
dario de prioridades tiene para 
resolverlos?

— Depende en gran parte 
de los informes de los técnicos 
de servicios y de algunas deci
siones internas, como pueden ser 
los coches, la seguridad de Ma
drid. Estamos intentando ver si 
podemos hacer algo inmediata
mente. Por otro lado sabemos 
que hay cuatro bloques que son 
perentorios, pero necesitamos 
ver el presupuesto para 1979, 
acopiarlo siempre contando con 
la ayuda suplementaria de la Ad
ministración. Una de las grandes 
preocupaciones es la circulación, 
que hay que estudiar a corto, 
medio y largo plazo. A medio 
plazo, tenemos ideas claras para 
evitar el agobio que lleva a la as
fixia.

El otro gran problema es la 
vivienda. Estamos ya viendo to
dos las necesidades, y nos pon
dremos en contacto con el 
Ministerio correspondiente.

El tercer gran problema es el 
medio, en el que entran los jardi
nes, plazas, atmósfera más lim
pia, que los ruidos disminuyan. 
Hay que ayudara los madrileños 
a que convivan, porque nos que
jamos de que se convive poco, 
pero ayudamos poco a convivir. 
Estamos ya trabajando en cosas 
concretas, pero necesitamos po
ner en funcionamiento los órga
nos internos del Ayu fita mien to.

"ALTAS AUTORIDADES 
ME HAN TESTIMONIADO 
BUENA VOLUNTAD”

— ¿Puede el Gobierno "ais
lar" a los ayuntamientos con ma
yoría de izquierdas, de forma 
especial en las grandes ciudades?

— No creo que lo haga, por 
varias razones: en principio, por
que a mí me han testimoniado 
buena voluntad altas autoridades 
del Estado. En segundo lugar, 
porqu^ sería un testimonio de 
absoluta irracionalidad. Crear 
problemas a nivel municipal 
sería crear problemas al Estado. 
El Estado tiene ya muchos pro
blemas, y no pienso que incurra 
en la necesidad de aumentarlos. 
En tercer lugar, porque, dando 
la vuelta al argumento, si los 
municipios van bien, el Estado 
va a ir mejor. Incluso podemos 
ayudar muchísimo a la econo
mía, porque la tranquilidad 
municipal va a significar aumen
to de inversión de una u otra 
manera.

Por consiguiente, si frente a 
todo esto, el Estado o los parti
dos que están en dispositivos de 
Gobierno fueren contra el equili
brio, la estabilidad y la sensatez 
que buscan los municipios de

El nuevo alcalde no descarta que 
se produzca algún atentado contra 
algún concejal

"Vamos a hacer todo io posib/e por 
evitar ia idea de que hay un 
centraiismo madrileño"

"Hemos sufrido más por estar más 
cerca del poder"

"Tengo que ser muy cuidadoso en 
ei mantenimiento de posiciones de 
moderación"

""Muchas veces vamos a defraudar 
porque hay inconvenientes que 
nacen de la falta de dinero"'

"/1 mí me han testimoniado buena 
i/oiuntad ai tas autoridades dei 
Estado"

"No pensamos exprimir al ciudadano, 
pero habrá que modificar las tasas"

izquierdas, sería un crimen 
"lesa patria".

de

"CREO QUE HABRA 
OPOSICION EN EL 
AYUNTAMIENTO”

— ¿Cómo ve usted a la oposi
ción dentro del Ayuntamiento 
de Madrid?

— Aún no hemos articulado 
lo que se puede llamar la oposi
ción, pero creo que va a haber 
oposición. Y me parece normal. 
Pero será una oposición agluti
nada, y va a mantenerse en las 
generalidades. Pero en los he
chos, no habrá oposición, por
que no puede haberla; en todo 
caso, habrá desacuerdo pero no 
oposición. Lo concreto nos lle
vará a la necesidad de estar de 
acuerdo, y a usar el sentido co
mún. Y no creo que nadie se 
vaya a negar a esto.

— ¿Cree usted que se pueden 
plantear desacuerdos entre socia
listas y comunistas después del 
pacto alcanzado?

— No fueron acuerdos ideoló
gicos; la pugna surgiría ensegui
da. Los desacuerdos entre ia 
izquierda nacen siempre de dife
rencias ideológicas; pero en las 
cosas concretas no va a haber 
desacuerdos, porque se han lle
gado a pactos, sabiendo lo que 
tiene que hacer cada cual. En 
estas cuestiones concretas, el ’ 
Ayuntamiento es un órgano 
ejecutivo, no un Parlamento.

— ¿El Ayuntamiento dispone

de los medios suficientes, jurídi
camente hablando, para poder 
gobernar ia ciudad?

— Hasta ahora, el Ayunta
miento es suficiente. Quizá le 
falte un órgano de conexión 
con la Administración Central. 
Este órgano no existe, y tengo 
que suplirlo con visitas y llama
das telefónicas. Salvo este en
garce, el Ayuntamiento tiene las 
suficientes ruedas para poder 
funcionar. También le pueden 
faltar controles políticos que 
cuiden globalmente de la gestión 
pero esto ocurre siempre que 
hay un vacío o una sustitución.

APLICAR LA FISCALIDAD 
QUE MADRID NECESITA

— ¿Cuáles son las grandes lí
neas maestras, en materia eco
nómica, del nuevo alcalde?

— Habrá que alcanzar la fis- 
calidad que Madrid necesita. 
Habrá que mejorar la contribu
ción urbana. Por otro lado, el 
suelo de Madrid está ocupado 
por el Estado y muchos servicios 
de Madrid están siendo disfruta
dos por el Estado, y éste no paga 
como debería de pagar. No pen
samos exprimir al ciudadano, pe
ro habrá que modificar las tasas, 
suprimiendo unas y poniendo 
otras. Nuestro problema es que 
tenemor un tremendo déficit. 
Por ahora, lo que pretendemos 
es que no aumente.ese déficit. 
Esto sería, en los primeros tiem
pos un logro tremendo.

NO CONTESTARA A 
TEMAS POLITICOS 
EN EL AYUNTAMIENTO

El señor Tierno Galván no 
responderá a temas políticos en 
lo sucesivo en el Ayuntamiento, 
"porque quiero dar la impresión 
—dijo— de que realmente soy el 
alcalde de ios madrileños, y no 
sólo de los socialistas". A los 
temas políticos,que no sean mu
nicipales, el nuevo alcalde de Ma
drid responderá en su despacho 
particular o en su casa.

RELACION CON 
JOSE LUIS ALVAREZ

Más adelánte el señor Tierno 
dijo que su relación con José 
Luis Alvarez, es cordial. "Ha si
do ei primer concejal al que he 
invitado a comer en el Ayunta
miento. La entrevista fue cor
dial. No hay duda que el señor 
Alvarez está dolido, y quizá ten
ga motivos para ello; él sabe muy 
bien que ei que ahora ocupa in
terinamente —cuatro años de in
terinidad— la alcaldía le ha trata
do con el mayor respeto, así 
como con la máxima cortesía y 
cordialidad".

MENSAJE A LOS ESPAÑOLES 
Y A LOS MADRILEÑOS

Dirigiéndose a los* españoles 
que viven fuera de Madrid, el 
señor Tierno Galván dijo: "Va
mos a hacer todo lo posible por 
evitar la idea de que hay un cen
tralismo madrileño. Es una idea 
que en ei fondo nunca fue ver
dad. Ha habido un centralismo 
del Gobierno en Madrid, pero 
no de ios madrileños. Nos tocó 
un Gobierno totalitario en Ma
drid y nos ha hecho mucho 
daño, porque hemos sufrido más 
los madrileños por estar cerca 
del poder, que los que, estando 

, lejos, no estaban tan vigilados. 
Somos un municipio más, y yo 
quisiera acudir como represen
tante del municipio de Madrid 
a ios demás municipios, y casi 
prefiero iniciar esto a que ven
gan aquí los demás alcaldes. 
Esto va dirigido preferentemente 
a Cataluña, País Vasco, y Gali
cia: que tengan ciara conciencia 
de que somos un municipio 
más, y qi/e ser la capital de Espa
ña no nos da ningún privilegio 
ni especial prioridad.

Hablando a los madrileños, el 
profesor Tierno dijo:

"Quiero darles las gracias, 
porque esto va mejorando. En 
ios pocos días que llevamos hay 
más alegría, entusiasmo, y se res
pira con mas satisfacción en Ma
drid. Leves indicaciones han bas
tado para que se tiren menos 
papeles en la calle; este espíritu 
de colaboración es esencial.

También quiero prometer que 
vamos a salir adelante, que estén 
tranquilos. Nos preocupa muchí
simo la segundad ciudadana, 
pero ei miedo es un factor de 
inseguridad. Vamos a trabajar 
prioritariamente en este tema".

En este sentido, ei alcalde de 
Madrid dijo que no descarta la 
posibilidad de que se produzca 
algún atentado contra algún con
cejal, tal y como ha sucedido en 
Esplugas de Llobregat. "Mi preo
cupación es mayor, dijo, porque 
es mayor factor cíe desestabili
zación ei asesinato de un conce
jal de la derecha que de la iz
quierda”.

Por último, el señor Tierno 
Galván afirma que está recibien
do una enorme cantidad de car
tas —hay 60.000 clasificadas ya— 
"por ellas, puedo comprobar que 
el vecino sabe dónde le aprieta 
ei zapato".
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—PSOE- 
madrileño:

Arias Salgado tras la reunion 
del Comité Ejecutivo

PUEDE 
HABER MAS 
DIMISIONES

MADRID, 26 (Europa 
Press).- En fecha no muy 
lejana podrían producirse 
nuevas dimisiones en el seno 
de la comisión ejecutiva re
gional de Madrid de la fede
ración socialista madrileña 
del PSOE, según informa 
hoy "Diario-16”.

"Tras el abandono de 
Juan Barranco, José Velasco 
y Carlos Dávila, de la ejecuti
va regional —agrega— puede 
abrirse un período calificado 
significativamente de "clari
ficador" por algunos observa
dores muy cercanos al con
flicto".

Las dimisiones del pasado 
viernes —añade Diario 16— 
podrían encontrar eco en 
otras cinco o seis personas de 
la ejecutiva regional de la 
FSM que tampoco compar
ten los planteamientos del 
secretario general de dicha 
federación, Alonso Puerta. 
La posibilidad de que se pro
duzca una dimisión en cade
na está supeditada, al parecer 
al desarrollo de los aconteci
mientos en los próximos días. 
En el caso que dimitíeran la 
mitad más uno de los miem
bros de la ejecutiva, el comi
té regional quedaría convo
cado para elegir una comi
sión gestora que se hiciese 
cargo de la FMS hasta su con
greso ordinario,

Representantes de la co
rriente de opinión en la que 
se incluyen Barranco, Dávila 
y Velasco, intentarán poner 
de acuerdo a los delegados 
de las agrupaciones de la 
FMS en el XXVII congreso 
federal en torno a una serie 
de puntos.

«No liai luellas
¡atenías ea Uim»

■ Vamos a asumir una actitud de oposición 
crítica y responsable en los ayuntamiento^

MADRID, 26 (Logos).- ‘‘En el transcurso déla reunión 
del comité ejecutivo se han examinado de forma exhaustiva 
las elecciones municipales desde el punto de vista político y 
electoral, y se ha llegado a la conclusión básica de que UCD 
va a asumir una aptitud de oposición critica y responsable 
en los ayuntamientos”^ manifestó don Rafael Arias Salgado 
secretario general de UCD, al finalizar la reunión del comité 
ejecutivo del partido, que bajo la presidencia de don Adolfo 
Suárez permaneció reunido el martes y el miércoles.

sido una reunión muy 
importante, porque ha ser
vido para hacer crítica y 
auto-crítica. No . ha habido 
ningún momento de tensión 
ni se ha tocado el tema de 
crear un “supercomité eje
cutivo”. Tampoco existen 
luchas internas entre UCD 
en este momento, como por 
ahísedice”.

El señor Arias Salgado di
jo asimismo que el comité 
ha nombrado misiones ges
toras para Madrid y Ponte
vedra, con el fin de poner en 
marcha la organización del 
partido en las citadas provi- 
cincias. Estas comisiones 
gestoras tendrán un manda
to de dos a cuatro meses 
y tendrán como objetivo 
concluir el registro de afilia
ciones y poner en marcha el 
proceso de organización.

Respecto a la posición 
UCD en la política muni- 
cipañ, dijo el señor Arias 
Salgado que “la UCD no 
va a tratar de impedir el 
funcionamiento de los ayun-

tamientos —y en algunos po
dríamos—, sino que va a ha
cer todo lo posible para que 
funcionen con eficacia. Pres
taremos nuestra colabora
ción para todo aquello que 
sea beneficioso para los mu
nicipios”.

Informó asimismo, el 
secretario general de UCD 
que don Fernández Alvarez 
de Miranda, ha sido nombra
do presidente de la delega
ción española que acudirá 
a la constitución de la unión 
interparlamentaria.

Respecto a la acción sin
dical, el señor Arias Salgado 
aclaró que se creará un ór
gano que atienda a este ob
jetivo, mediante el cual se 
tratará de consolidar una 
fuerza sindical que no este 
controlada por la izquier
da.

PACTOS MUNICIPALES

NO KAY LUCHAS 
INTERNAS

Manifestó que “ha

[niEnOURIO DEL
[OnTRIBUVEUTE

Aviso especial 
para el mes de ABRIL

IMPUESTO SOBRE LA RENTA

- Retenciones 1®*' trimestre 1979
Declaración de las cuotas retenidas a cuenta de este Impues
to correspondientes al periodo indicado.
Están obligados a presentar esta declaración, dentro del mes 
de Abril, las Sociedades y demás Entidades y los Empresarios 

- individuales. Profesionales y Artistas que estén sometidos al 
régimen de estimación directa, por las retribuciones que ha
yan abonado como rendimientos del trabajo personal,de ac
tividades profesionales o artísticas y del capital mobiliario.

- Pago fraccionado - 1^*“ trimestre 1979

En lo relativo al pacto 
municipal comunistas-socia
listas, manifestó el señor 
Arias Salgado que “el pacto 
realizádo por la izquierda 
tiene una dimensión negati
va, al haberse hecho a espal
das del electorado. El pacto 
ha provocado que UCD pier
da las alcaldías de las ciuda
des mas importantes, en las 
que ha ganado.

Aladió que hubo conver
saciones entre la UCD y 
PSOE con el fin de llegar 
a un acuerdo en materia 
municipal. Esto fue negocia
do, por parte de UCD por 
Rafael Arias , Antonio Váz
quez y Manuel Nuñez, y por 
Enrique Múgica, Javier Sola
na y Guillermo Galeto, por 
parte del PSOE. Estos con
tactos del PSOE han sido 
calificados por el señor 
Arias Salgado como “mera
mente exploratorios”.

Añadió que “UCD hizo 
al PSOE en esta materia un 
planteamiento en el que 
consideraba que la coalición 
comunista-socialista podría 
provocar en el país una diná
mica de la cual nosotros no 
nos haríamos responsables. 
Dijimos que esto era peligro 
para el paíS, porque podría 
producirse una desviación 
de fuerzas. Los socialistas 
mostraron su sorpresa ante 
este planteamiento. Espera
ban qüe UCD les hiciera 
una oferta más sustantiva 
que la del PCE. Pedían los 
socialistas que UCD debía 
darles todas las alcaldías 
de las ciudades y poblacio
nes mas importantes de An
dalucia y de otras regiones

Declaración a presentar durante el mes de Abril por Empre
sarios individuales. Profesionales y Artistas sometidos al régi
men de estimación directa, por los rendimientos obtenidos 
en el periodo indicado.

Los Empresarios, Profesionales y Artistas que tributen por el 
régimen de estimación objetiva singular, no presentarán nin
guna de estas declaraciones hasta el mes de julio (declaracio
nes semestrales).

CONSULTE CUALQUIER DUDA EN LA OFICINA DE INFORMACION 
Y ASISTENCIA AL CONTRIBUYENTE DE SU DELEGACION DE HACIENDA.

y una serie de diputaciones. 
Hicimos ver que, como par
tido, no podíamos superar 
las ofertas del PC y recha- 

. zamos cualquier responsabi
lidad en la gestación del 
pacto”.

Los contactos entre la 
UCD y PSOE, según el señor 
Arias Salgado, tuvieron lu
gar el pasado día ochó de 
abril, y añadió que “el pac
to para el PCE es enorme
mente provechoso, y esto 
debe preocupar al PSOE. 
Agregó asimismo que 
UCD, por el contrario, nun
ca tuvo contactos con el 
PCE para llegar a un acuer
do municipal.

Tras añadir que “el giro a 
la derecha de UCD es inexis
tente”, dijo, finalmente que 
“seguiremos propiciando un 
clima de diálogo con todas 
las fuerzas políticas y no 
contribuiremos a la bipolari- 

> zación de la vida pública'es- 
pañola”.

El consejo político de 
UCD se reunirá del 1 5 al 20 
del proximo mes de mayo.

Escribe ;

PASCUA
MOS A SU
PASITO

José Maria 
DE LLANOS

A Pascua todavía nos dice y 
Hill da el ritmo. Esa mano suya, 
o faz, o florete que es la Vera-prima 
la de la alondra y los besos de la 
flor, esa mano suya tan suave y tan 
apretad!ta ella sobre nuestra inquie
tud febril, esa mano suya fatal y a 
todos nos acoge, aprieta, afirma.

Y con una cierta novedad cuan
do esto de nuestros días se hace 
más y más veloz. Porque no sólo re
conocerlo, es menester confesarlo 
un tanto vencidos por tal velocidad. 
Vamos muy deprisa en toda dimen
sión, alocadamente de prisa, reco
rriendo a zancadas lo del vivir y dar 
vueltas a la tierra y su aventura. Tal 
el signo e índice de esta época que 
\desgranamosa todo meter.

Y aquí la Pascua, la primavera, 
\el paso de Dios que siempre es el 
\ mismo, al que parece queremos dar

la espalda. Es como si Dios tuviese poco que hacer y de 
aquí su paseito —desde Aquel del Paraíso— mientras no
sotros al volante venga a comer kilómetros; ihay tanto 
pror delantel Y el accidente y la ofuscación y el mareo 
causado por esa droga, la más peligrosa, la de la velocidad 
total, en todo circuito de vida, pensamiento y jugada, i A 
correr, amigos!, pero la Pascua no. Dios a su pasitg,

El pasito aquel polvoriento y cansino de su pueblo 
cuando la escapada al Sinaí, el paso de Dios que va en ca
beza como flama o humareda, el paso de Dios rnarcando 
esto del ir por la vida a un ritmo de señorío, sí, aunque 
parezca cursi y anticuado, ide paseito! De todo vamos sa
biendo menos de pasear. Y la primavera marca un paso y 
las floréenlas el suyo y el escarabajillo y todo lo que mo
viéndose parece no gastar la existencia en lo que la devo
ra: la prisa.

Es cierto que toda estación atmosférica lleva su serena 
marcha, pero cuando caemos más en la cuánta es ahora, al 
primaverar o pascualizar, precisamente cuando las sanda
lias de El marcan un ritmo verdadera y bellamente seño
rial. De puro y tonto alborotados que vamos es más que 
posible que no caigamos en la cuenta, es posible que tam
bién devoremos a la primavera pascual como al kilometra
je de nuestras carreteras. Somos capaces de perder el paso 
y de no advertirlo precisamente por lo dicho antes de esta 
droga devoradora ella. Y por ello...

Es de advertir lo sano que supone al llegar estas sonri
sas de la naturaleza, que no son sino comisuras plegadas 
de la gran sonrisa, es de advertir lo importante y urgente 
que supone caer en la^uenta de que asía la carga de caba
llería en que nos empeñamos en vivir, pues no.

Cierto que son muchos los problemas y muchas las 
presiones, pero icaramba! aquí el "ino empujen!", pot’ 
que lo que necesitamos es del paseo por la vida tascando 
freno y no permitiendo que lo precipitado y alocado nos 
domine y atonte. Porque si, atonta y marea esta nuestra 
forma actual de hacer, de hablar, de deshacer, de esor 
callado, de pelearse y de hacer la rendición. Todo más de
prisa, todavía más difícil y más acalorado, todo y por ello, 
por este traidor afán —corriendo, corriendo se matan por 
las carreteras y ello es estampa de todo lo demas— le 
en vez de ser vivida es bebida y hasta el pensamiento en 
vez de poner orden lo que pone es malabarismo. i Pascue 
bendita enséñenos ese pasito de Dios, el de día a día y 
ñuto a minuto, el de; no hay que correr porque lo quese 
trata es de trenzar lo terreno y esperar el fruto.

La Pascua, para no pocos ya nada; la primavera, pnt^ 
tantos tampoco, algo que hay que pasar y traspasar 
a hacer proyectos, de un mañana siempre tentador y ais ' 
canee de una manó trémula. La Pascua y su docencia, alg 
más que ritos y que huevecitos, algo más que guirnaldas Y 
vacaciones a la vista. La Pascua con su docencia de esto 
tomar el paso, de saber marchar a le señor de la tierra m 
allá de -la angustia y la depresión, sin contoneos pero si 
quemar más cauchos.

Claro es que esto no tanto lo digo como me lo digo 
mí mismo a la hora en que el cansancio me ha 
cubrir la Pascua con una cara distinta y una lección 
villosa. Cansado si, y ¿qué otra cosa queremos los can 
dos que aprender no a sentarnos sino a coger el 
paseo que no agota y en cambio tanto 
juventud y la tercera edad incluso hoy a eso del 
o como se diga, venga el turismo a recorrer ¡s
y otra vez, en tanto la ciencia, alarte, la política y ha 
piedad galopan. Pues no, perdonen ustedes, pero 
que se necesita es cátedra de paseo, de sereno ^g. 
paseo del hombre y sus asuntos avanzados sin 
beza y sin afanes de metas algunas en tanta vuelta, 9 
o "tour" alguno. *

Y aquí la Pascua y aquí eso de lo que se habb 
nada siendo así que es sabiduría y amor, alegría g¡fi 
y esperanza de un mañana que llegará, que va 
tener que forzar a la máquina ni apuntarse a eso de 
ñuto más deprisa, veinte segundos más... más deprisa- 
no, y si de mi dependiese, de nosotros, los cansados y 
velados tras tanta caminata, pues a aprender por lo 
a frenar, a bajar del coche embotellado, a pasear y 3 
el maravilloso papel del buen peatón que por lo acer 
pasito, que es el de Dios, gusta de la primavera y 
porque es suya.
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Del 30 de abril al 9 de mayo

AMENAZA DE CAOS EN 
LA SEGURIDAD SOCIAL

Las empresas de asistencia técnica 
paralizarán los suministros

■■ El INP les adeuda desde hace 
dos años, 5.000 millones

MADRID, 26. (Logos).-Del 30 de 
abril al nueve de mayo las empresas 
integradas en la asociación de 
empresarios de instrumentación 
científica, médica y técnica paralizarán 
los suministros y la necesaria asistencia 
técnica para solicitar unas normas de 
contratación justas, unos sistemas de 
algo adecuados y actuales, una política 
de información general, unas 
previsiones de compra e instalaciones y 
una racionalización de gastos.

Estas empresas, unas 150 
aproximadamente, fabrican, importan 
y mantienen en servicio los distintos 
aparatos, equipos y sistemas de 
compleja y avanzada tecnología que 
son imprescindibles para el normal 
funcionamiento de la red hospitalaria 
-sanitaria nacional; en conjunto 
suministra a la Seguridad Social el 
noventa por ciento del material que 
ésta utiliza. Según señala la asociación 
en una nota, el importa global de las 
facturas que el instituto Nacional de 
Previsión adeuda a las compañías que 
forman la asociación supera los cinco

mil millones de pesetas, teniendo 
algunas de estas facturas -añaden- 
más de dos años de antigüedad. Estas 
demoras en los pagos por parte del 
Instituto Nacional de Previsión 
amenazan seriamente la supervivencia 
de gran parte de estas empresas, en 
cuyas plantillas predominan los 
trabajadores muy calificados, dada la 
índole de los equipos a suministrar y 
mantener en funcionamiento.

Estas deudas han sido denunciadas, 
incluso, al presidente del Gobierno 
don Adolfo Suárez.

Las compañías, al estimar como 
prioritario el cobro de las facturas 
pendientes a cualquier otra actividad 
en curso, "para poder realizar de 
forma colegiada la relación que se les 
solicita, ha decidido suspender todas 
sus actividades durante ios primeros 
días del mes de mayo". Según 
comunica la asociación, durante esa 
semana se constituiá un equipo técnico 
que estudiará las solicitudes de 
material urgente y será el único que 
podrá autorizarlo.

inl

STE pasado d

Huelga de hostelería de Málaga

LosCenírajes
cedieron

M ADR ID, 26 (Agencias). 
La normalidad es total hoy 
en la hostelería de Málaga y 
la Costa del Sol, después de 
que a partir de las doce de la 
noche de ayer se incorpora
ran al trabajo los empleados 
que aún permanecían en 
huelga, tras el acuerdo fir
mado por las centrales sindi
cales con la asociación de 
empresarios hoteleros de la 
Costa del Sol.

En el acuerdo se .estable
ce la anulación de las cartas 
de despido, y deja reducidas 
al mínimo las sanciones, que 
nunca excederán los 30 días 
de suspensión de empleo y 
sueldo.

En cuanto a la convoca
toria nacional para un paro 
de dos horas el día 27, en 
apoyo al conflicto, la federa
ción de hostelería de CC.OO 
ha dado por congelada la 
convocatoria, pendientes de 
la resolución que Magistra
tura tome ante los recursos 
presentados.

Ana Guirado, secretaria 
general de la hostelería de 
UGT en Málaga, ha manifes
tado a Europa Press: “A la 
hora de firmar el acuerdo, se 
ha valorado mucho la situa
ción en que se encuentran 
los trabajadores en una huel
ga planteada como indefini
da. UGT no podía cargarse 
el movimiento, obrero. Estas 
huelgas queman mucho a ios 
trabajadores, y eso es un lu-

■Ha terminado la huelga sin 
resultados beneficiosos para 
los trabajadores

El paro a nivel nacional, congelado
jo que no nos podíamos per
mitir. Los trabajadores no 
han ganado económicamen
te, pero si han salido muy re
forzados en cuanto a unidad 
en el sector”.

Francisco Trujillo, secre
tario general de CC.OO, ma
nifesto: “Esta solución no
satisface a nadie, pero no 
había otra posibilidad dede
acabar con el conflicto”.

Según fuentes dignas de 
crédito, la huelga ha supues
to para la Costa del Sol un 
daño valorable en casi 2.000 
millones de pesetas, adema's 
de los perjuicios de cara al 
verano ya que ésta es la épo
ca en la que en muchos paí
ses europeos se compran los 
viajes de vacaciones.

AMENAZAN CON UNA 
NUEVA HUELGA DE 
ENSEÑANZA

Los sindicatos indepen
dientes FISE y FESITE- 
CGDT han acordado aceptar 
una demora en la percep-

ción de los incrementos sala
riales negociados con la 
CECE, hasta el 31 de mayo 
como fecha límite.

Tales negociaciones, co
mo se recordará, pusieron 
fin el día 28 de marzo a la 
huelga de la enseñanza no 
estatal. Los sindicatos y la 
patronal CECE establecie
ron un primer incremento 
salarial del 5 por 100,a par
tir del pasado día 1 de este 
mes, incremento que aún no 
se ha llevado a efecto.

En ningún momento que
dó claro, durante el desarro
llo de la huelga y su descon
vocatoria, si la Administra
ción o UCD habían suscrito 
determiandos pactos con la 
CECE que garantizaran a los 
empresarios la financiación 
de los aumentos salariales 
que había aceptado. El MEC 
siempre negó gue hubiera 
contraído ningún compro
miso.

“Somos conscientes —se
ñalan los sindicatos indepen
dientes en una nota hecha 
pública hoy— de que si la 
Administración no'asume su 
responsabilidad, difícilmen
te los centros van a pagar a 
los trabajadores, pues como 
ya difundimos, FESITE- 
CGDT y FSIE no consenti- 
rán-que sus incrementos sala
riales sean a costa de los pa
dres de familia”.

Cristóbal Colón descubrió el

Recordar, hacer v soñar
Jia del 3 de abril, jornada de |J uANDO Cristóba

las elecciones municipales, abiertos los
colegios electorales, mi mujer y yo, cogi
dos del brazo, nos echamos a la calle a 

cumplir con nuestrp deber de ciudadanos. Las dos 
papeletas, con el visto bueno de lós celadores 
cayeron a la urna y, cogidos del brazo, mi mujer y 
yo volvimos a casa tan contentos. Habíamos hecho 
uso de nuestra libertad de opinión y de expresión, 
V los dos sentíamos la tiesura que encierra en sí el 
concepto del derecho. Nos pasaban las horas 
atentos al televisor, a la radio y a las ediciones de 
los diarios, y ya alta la noche los medios de difu
sión nos dieron la expectante noticia de que 
Barcelona iba a tener alcalde socialista. "Bueno 
■~oie dije a mí mismo—el socialismo es una doctri
na que fomenta en el hombre y en la sociedad el 
iiumanismo y el progreso". Y llamé a mi comple
mentario para continuar el monólogo que palabra 
3 Palabra iría asomándose a la cuartilla. La entre
comillaré para que el lector vea que he sido yo el 
Que ha hablado, ha escuchado, ha preguntado y ha 
i'espondido. Adelante pues: "Los principios funda
mentales han sufrido variaciones que tamLién ofre- 
man permanencia e inmutabilidad, y como el 
nombre, en potencia, siempre es el mismo, también 
en todo tiempo le es posible todo. Lo correcto ha 

que el comportamiento de la ciudad reflejó 
Pna nonnalidad exacta. Hasta la abstención correla- 

era meta integrante de la facultad del ciudada
no. Y es que la conducta humana tiene una regla: 
'3 regla de la razón. Con ella el hombre ajusta su 
acción a normas que anticipadamente determina.

I bien común de los seres racionales que viven. 
Piensan, trabajan, sueñan en nuestra hermosa, 
amada y babilónica Barcelona, supuso,en el suceso 
el 3 de abril, una bella conjuntación armónica. 

I Alcalde socialista! El mandato no es sólo superio- 
hóad, o dictado, o imposición, sino eficacia y con
sideración en el obrar. Ser socialista es mantener 
“tta creepcia que llega al fondo del hombre y se 
'"Heve en él".

CONOMICAMENTE, políticamente, so
cialmente, qué puesto ocupa España en 
el mundo contemporáneo. Para respon- 

r der a esta pregunta sigo preguntándome: 
de País débil. El de país en desarrollo. El de país

desarrollado. Por mi marginación al campo de la 
política no he sabido, ni querido, adaptarme a 
ninguno de los comportamientos frente a los 
hechos, sin duda porque mi independencia ideoló
gica, de pensamiento y de conducta, me ha mante
nido en permanente esterilidad doctrinaria. Mi pe
culiar punto de vista y las contingencias que se 
iban presentando, me tuvieron hasta hoy en la 
periferia de la vida social, como si el anhelo de vivir 
me fuera antitético a las aspiraciones de los demás.

Así he vivido trascordado de los principios reales, 
los sometidos a la ley de hierro que acompaña todo 
poder. Quizá, y nada más que por ser español, me 
he sentido atado a las viejas nociones clasistas 
-burguesía y proletariado- en olvido de acercar
me, situarme, en la perspectiva que resulta de ver 
el mundo como sociedad contradictoria de poten
cias dominantes y naciones dominadas. Pero ya 
estoy sacudiéndome el polvo de las vetustas ideolo
gías. En realidad, ¿es pobre este país en el que he 
nacido, vivo y moriré? Los pueblos pobres recla
man capitales para su desarrollo, cooperación téc
nica, justa relación entre los precios de lo que com
pran y de lo que venden, y no lo que les ofrece el 
liberalismo económico en sus planes de desarrollo 
con ese réglmer de "Libertad para el desperdicio" 
—desperdicio de capitales, de recursos naturales, de 
tierras y de hombres—y de consolidación del reina
do de los monopolios. Esa filosofía es la que practi
can las grandes potencias —Estados Unidos, Rusia— 
que aspiran a la hegemonía mundiaí. JMinguna de 
ellas, ni la una ni la otra, lucha per principios. Su 
más poderosa arma de decisión es el dominio de 
factores de poder, i Poder! En él está la temible y 
terrible ley de hierro. Con ese poder, con esa ley, 
Norteamérica levantó a su alrededor el telón a un 
escenario de dictaduras, y Rusia sojuzgó todas las 
naciones que integran su esfera de influencia. Sí, 
sí: los hechos de poder han barrido las ideologías 
de la liberación humana y los principios dogmáti
cos, doctrinarios, han pasado a ser oraciones de 
pulpito o de agora, que atrofian física y moral- 
mente a los que hablan sin decir nada, a los que mi
ran y no ven y a los que oyen y no escuchan.

V
 Nuevo Mundo los textos bíblicos se vie

ron en grave aprieto. En el muro de su 
verdad absoluta sobre el origen del hom

bre nada había escrito que explicara la presencia 
humana en las tierras del Descubrimiento. La 
obscuridad al respecto era total, y teólogos, natura
listas y filósofos se pusieron a buscar solucio
nes científicas o religiosas al problema que se le 
planteaba al conocimiento. El polígrafo español 
Arias Montano, autor de la Biblia Políglota, editó 
en 1571 un mapamundi en el que señala la tesis 
que Ophis y Jobal, nietos en cuarto grado de Noé, 
fueron los primeros pobladores de América, esta
bleciéndose el primero en el Noroeste y el segundo 
en el Brasil. A esta original concepción que casi a 
los cien años de la hazaña se le ocurrió a nuestro 
ilustre escriturario, han seguido otras muchas, sin 
que hasta la fecha se haya conseguido otra cosa que 
fabular hipótesis. A los americanos del Centro y del 
Sur del continente les sigue preocupando el miste
rio de su poblamiento, si fue autóctono o secunda
rio^ si tuvieron su Paraíso, o si la poblanza se pro
dujo por corrimiento, inmigración o invasión.Pero 
al americano del Norte, al yanqui, todo esto le 
importa poco. E| es maestro en el arte de esquivar 
y no dice lo que piensa porque, en Núeva Inglaterra 
'la tierra de los hombres libres", como se la llama
ba en los comienzos de su independencia, había 
libertad de linchamiento contra el que se expresaba 
con "otra libertad"que la de ellos. En realidad, por 
lo que se fueron a América los padres, los abuelos, 
los bisabuelos y ios tatarabuelos de los que ahora la 
habitan, fue para "salir" de ellos, para "salir" de 
todo lo que había sido hasta el instante de subirai 
barco. "De aquí en adelante no aceptéis amo", les 
dijo al oído el vaticinador. Se zambulleron en las 
profundidades de su yo, y los americanos del Nor
te, sin mirar atrás, se pusieron a construir la herra
mienta que los había de llevar a su colosal victoria 
sobre Europa y el mundo: la Democracia. Ella ha 
sido la que los ha llevado a la Luna.

José María 
HEfí/VA/VDEZ PA ñOOS

Iñigo Cavero

"EL ABDRTD 
NO VA
A SER 

DESPENA* 
LIZADO"

MADRID, 26 (Logos).- 
Existe un borrador de 
anteproyecto de Ley del 
divorcio, ha dicho el 
ministro de Justicia, Iñigo 
Cavero, señalando que el 
tema es muy complejo y que 
se le quiere dar celeridad en 
su resolución. Precisó que, 
tanto desde el punto de vista 
religioso como social, el país 
parece mayoritariamente 
concienciado en la necesidad 
de una ley que regule el 
tema.

En relación con el aborto, 
el ministro de Justicia indicó 
que no va a ser 
despenalizado. Sin embargo, 
el Estado debe restablecer 
una normativa que regule 
ciertos aspectos como la 
prioridad en las situaciones 
de riesgo para la vida de la 
madre, violaciones, etc. 
Siempre en línea con las 
posturas ideológicas y 
morales del partido. 
Asimismo, se tendrá que 
establecer legislación en el 
tema de la planificación 
familiar y la protección de la 
familia, a todos los niveles 
incluyendo la no 
discriminaión por filiación o 
en casos de madres solteras, 
etc.
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I PESCA: ]

SE AGRAVA
EL CONFLICTO

VIGO, 26 (Logos).- En medios pesqueros viguesesse comentan las de
claraciones de los tripulantes del buque pesquero "Velasco" de La Guardia 
que fue uno de los afectados por los incidentes frente a la localidad portu
guesa de Povoa de Varzim, en la mañana del lunes día veintitrés, a veinte 
millas de la costa portuguesa. Cuatro embarcaciones españolas se vieron- 
rodeadas por numerosos barcos portugueses, cuyos tripulantes les amenaza
ban e insultaban con la pretensión de que abandonasen la zona en la que se 
hallaban faenando, y para lo cual disponían de las correspondientes licen
cias. Acudieron posteriormente numerosos barcos portugueses, según decla
ran los tripulantes del pesquero español "Velasco", hasta sumar ma's de me
dio centenar que rodearon las cuatro embarcaciones españolas estrechando 
el cerco con la intención de abordarlas. Cuando la situación era tensa, hizo 
acto de presencia una lancha patrullera de la Marina portuguesa, que se 
acercó a los barcos españoles. Los patronos mostraron las correspondientes 
licencias, e indicaron a las autoridades portuguesas lo que había sucedido. 
Numerosos periodistas portugueses se encontraban ya en Povoa de Warzim, 
en la mañana del lunes desde primeras horas, y así mismo en los muelles se 
habían congregado numerosas personas esperando el arribo de los barcos 
portugueses que habían participado en la "operación" para celebrara con
tinuación una manifestación por las calles de Povoa de Varzim, gritando 
contra el acuerdo pesquero recientemente establecido. En los medios pes
queros de Vigo se decía a última hora de la tarde que el director general de 
Pesca, D. Gonzalo Vázquez se iba a trasladar a Lisboa con objeto de esta
blecer contacto con las autoridades portuguesas en torno a estos incidentes 
del lunes.

BACALADEROS: DE MAL EN PEOR

A ninguna solución satisfactoria se ha llegado en el conflicto de los ba
caladeros, después de las reuniones celebradas ayer. Al contrario, la situá- 
ción parece agravarse. Las empresas armadoras mantienen su postura consi
derando que existe una ordenanza laboral y que por lo tanto no consideran 
satisfactoria la negociación de un convenio colectivo. Comisiones Marineras 
por otra parte, alega que pese a la existencia de la ordenanza laboral, en di
ferentes puertos españoles se han establecido convenios dé buques de pesca. 
Las firmas armadoras manifiestan que si bien las tablas salariales no alcan
zan las cotas que rigen en el sector de los puertos vascos, esta diferencia se 
ve notablemente compensada por el porcentaje sobre las capturas que dis
frutan las tripulaciones de los bacaladeros de la provincia de Pontevedra.

Para ayer tarde estaba fijadg la salida al mar de "Drizar" y de "Uralde", 
pero ante la negativa de la empresa armadora a modificar su actitud, las tri
pulaciones de ambos barcos acordaron no acudir a bordo en vista de lo cual 
la firma armadora dispuso el amarre de los buques.

Parece ser que la central Comisiones Marineras está preparando un infor
me que será presentado ai presidente de la Junta de Galicia.

/1 /a gran patrona/ /e parece fundamenta/ /a integración Tras

pj/ErtaiaJaEín?

MANANA ESTRENO
EL DESEO DE COMUNICACION 

LLEVA A LA AMISTAD. 
LA AMISTAD PUEDE LLEVAR 

AL AMOR

OONQHA VBbASGO-ANA BELEN
EN

JAQUEALADAMA

:ÓOOst
PEDRO DEL CORRAL HENRY GREGOR

5-7-9-10,45
(MAYORES DE 18 AÑOS)

MADRID, 26 (Logos).—“Las 
relaciones entre la CEDE y la 
CEPYME han sido siempre 
cordiales, y no entiendo córno se 
producen ahora las declaraciones 
del presidente de CEPYME. A 
nosotros nos parece no sólo 
importante, sino fundamental, la 
integración de CEPYME en la 
CEDE, y, además, entrarían con 
todas las categorías y toda la 
personalidad”, ha manifestado a 
Logos Javier Ferrer, 
vicepresidente de la a CEDE.

Como se sabe, Javier Ferrer, 
además de vicepresidente de la 
CEDE, es miembro de su comité 
ejecutivo y presidente efe la 
patronal del Metal en Zaragoza.

REUNION DE 
SECRETARIOS GENERALES

Los secretarios generales de 
las organizaciones miembro de la 
C.E.O.E. se reunieron ayer tarde 
bajo la presidencia de Carlos 
Ferrer. Este había adelantado su 
regreso de Tokio para estar 
presente en esta reunión que 
agrupó -a un centenar de 
representantes.

Durante La misma, el 
secretario José María Cuevas, 
informó sóbre la repercusión en 
el mundo empresarial de las 
recientes elecciones generales y 
municipales. Asimismo, informo 
sobre el memorándum que la 
C.E.O.E. acaba de enviar al 
Gobierno y sobre la carta del 
presidente Ferrer a los 
empresarios.

El vice-presidente de la 
C.E.O.E. y presidente del 
Consejo de la pequeña empresa 
Javier Ferrer, informó sobre las 
jornadas de trabajo que hoy y 
mañana tendrán lugar en Madrid 
sobre los problemas de la 
pequeña empresa.

La expectación ante estas 
jornadas es máxima, ya que se 
reúnen en Madrid expertos de la 
OIT, de la OIE, de Francia, 
Italia, Dinamarca, Suecia, 
Bélgica y otros países.

“Se trata, dijo el presidente

Ibáñez Freire:

"'Vamos a combatir el 
terrorismo con toda 
autoridad y energía"
-MADRID, 26 (Efe).- “Vamos a 

combatir el terrorismo con tocia la 
autoridad legal y mo.'al que nos asiste 
y con toda la energía que la sociedad 
demanda”, afirma el ministro del 
Interior, Antonio Ibáñez Freire, en 
unas declaraciones que publica hoy el 
diario “Ya”.

El señor Ibáñez Freire dice que “al 
hacerlo así cumpliremos con nuestro 
deber y daremos satisfacción y 
esperanza a un pueblo que desea vivir 
en paz y a una sociedad de hombres y 
ciudadanos libres que quieren alejar 
de su convivencia el temor que la 
coacción terrorista pretende 
implantar”.

“Puedo asegurar —sigue diciendo— 
que no faltará en quien ejerza el 
mandoni en uuien secunda su 
órdenes la serenidad, la objetividad y 
la prudencia. Pero tampoco faltará la 
autoridad que una suciedad 
democrática precisa ni la firmeza que 
cada circunstancia exija y aconseje”.

El señor Ibáñez !■ reire señala que 
el departamento no ha quedado 
reducido en su actual estructura a un 
Ministerio de Orden Público: “El 
Ministerio del Interior es el encargado 
de la garantía y protección de las 
libertades públicas y esta 
competencia lo configura como un

mm Hoy se inauguran las jornadas 
de trabajo sobre los problemas
de la pequeña empresa

del Consejo de la pequeña 
empresa, de estudiar los 
problemas específicos y ver los 
servicios que podrían 
prestárseles una vez considerada 
la mejor experiencia de otros 
países”.

Al final, el presidente de la 
C.E.O.E. hizo una amplia 
exposición sobre las 
circunstancias económicas, 
sociales y políticas por las que 
en estos momentos atraviesa el 
país, subrayando que "es preciso 
asumir el reto que tenemos para 
salir de la crisis y afrontar con 
decisión los problemas de la 
inversión, el desempleo, de la 
reforma laboral y cuestiones 
fiscales así como la necesidad de 
acometer el estudio- y necesaria 
transformación de los sectores 
en crisis”.

El presidente de la C.E.O.E. 
Carlos Ferrer se ratificó en los 
diversos extremos expuestos en 
su carta a los empresarios y en el 
informe ál Gobierno.

“La C.E.O.E. —concluyó— es 
una organización empresarial 
dinámica que no acepta poder 
alguno ni meterse en áreas que 
no le son propias. Busca el 
establecimiento integral de una 
sociedad de libre iniciativa, 
personal y empresarial, para 
lograr un mayor bienestar social 
para todos erradicando el 
fantasma del paro con una 
mayor justicia social en un 
ambiente de libertad sin 
condicionamientos”.

“La C.E.O.E. —dijo más 
adelante— no depende de 
partido político alguno y 
defenderá esta independencia 
que le permite expresar su 
opinión sin trabas y actuar sin 
servidumbre de ningún género”. 

Ministerio con una neta y clara 
vertiente política: es decir, la de 
asegurar el pacífico ejercicio de las 
libertades publicas y de los dérechos 
individuales reconocidos por la 
Constitución.

“Ahora bien, afirma el señor 
Ibáñez Freire, en egte momento el 
orden público constituye el tema que 
más preocupa entre los que tiene a su 
cargo el Ministerio y al que se está 
prestando especial atención. Porque 
sólo una sociedad segura es 
verdaderamente libre”.

El ministro dice que los 
gobernadores civiles seguirán 
dependiendo orgánicamente del 
Interior y que su departamento 
trab^a en el de^rrollo normativo de 
la Constitución, concluyendo la 
elaboración de los anteproyectos de 
leyes orgánicas y ordinarias que 
afectan a la competencia específica 
del Ministerio.

Con referencia a la protección civil 
señala que ésta necesita una 
reestructuración moderna y eficaz. 
Asimismo ha subrayado que las 
fuerzas de Orden Público contarán 
con todo sú apoyo y que, con su pase 
a la reserva, ha querido evitar que su 
actuación personal y política pueda 
tener implicación alguna en el 
Ejército.

COPYME Y CEPYME, EN 
CONTRA DEL ULTIMO 
DECRETO SOBRE 
ECONOMATOS_________

Se han reunido en Madrid 
representantes de las 
asociaciones, federaciones y 
confederaciones nacionales de 
empresarios de comercio y 
miembros de CEPYME y 
COPYME, para analizar 
conjuntamente la grave 
situación, creada al comercio en 
general, especialmente al 
alimentario, por el último 
decreto del Gobierno, el cuatro 
de abril de 1 979, sobre 
economatos.

Los asistentes manifestaron 
su total desacuerdo con la 
reiterada forma de actuar de los 
ministerios de Trabajo y 
Comercio en esta materia, ya 
que el decreto ha sido elaborado 
de una forma pacial, sin tener en 
cuenta los intereses de los 
comerciantes ni de los millones 
de españoles que no gozan del 
privilegio de los economatos.

Igualmente acordaron 
impugnar por todos los mediosa 
su alcance el citado decreto ya 
que no sólo lesiona ios legítimos 
intereses del comercio, sino que, 
además, contempla la posibilidad 
de desviar los escasos fondos de 
crédito oficial destinado a la 
transformación de sector 
detallista yendo hacia la creación 
de formas de comercio, como 
economatos, cooperativas de 
consumo, etc, fórmulas estas qua 
deberán de financiarse con otros 
créditos presupuestarios 
distintos a los destinarlos al 
comercio establecido.

Todas las organizaciones 
asistentes se reservaron el 
derecho a efectuar cuantos ados 
y movilizaciones sean necesarios, 
para acabar con la injusta 
situación creada.
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Tras el acuerdo sobre la composición de las Comisiones

rÆ CAMINA EL
PARLAMENTO

das
¡mas

E, EN 
MO

MADRID, 26 (Resumen de Logos).- La reunión de formaciones políticas y Mesa del Congreso 
fie se celebró ayer llegó a un acuerdo sobre la composición de las comisiones legislativas de la Cá- 
inaray de los grupos parlamentarios.

El acuerdo fue que las comisiones se compongan de 36 miembros, al menos con carácter provi
sional, hasta que se realice la reforma del reglamento. Estas comisiones estarán compuestas de 17 - 
miembros de UCD,. 12 del PSOE, 1 de Coalición' Democrática, 2 del Partido Comunista de España, 
modelPNV, uno del PSA, uno de Convergencia i Unió y uno mixto.

del Gobierno para el tema 
comunitario a cuyas reunio
nes llevará el ministro Calvo 
Sótelo las posiciones de sín
tesis cara al debate de las 
negociaciones en firme en 
Bruselas. Esta comisión se 
reunirá siempre coinciendo 
con las reuniones negociado-
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materia, ya 
o elaborado 
sin tener en 
ses de los 
los millones 
) gozan del 
ornatos.
1 co rdaron 
IOS medios a 
decreto ya 

os legítimos

luirán las comisiones consti- 
lucional, presupuestos, re- 
jlamento y mixta de consti- 
lucional y reglamento que 
ilaborará las normas para el 
debate de los Estatutos de 
Autonom ía.

El presidente del Congre
so dictará una resolución en 
ti sentido de que, a efectos 
de votación, se exigirá una 
ibsoluta proporcionalidad 
de la Cámara, es decir, que 
cuando se produzcan empa
les en las comisiones se 
lendrá en cuenta que el voto 
deUCD con el de Coalición 
Democrática si votan unidos 
significaría la victoria de 
UCD ya que en el caso de 
plantearse esta votación en 
el Pleno del -Congreso los 
rotos de ambos grupos uni
dos siempre son mayorita- 
fios.

Con esta resolución estu-

proyectos de ley que se con
sideren imprescindibles de 
aprobación durante este pe
riodo, Y tercero, que exista 
un control y debate de la 
política general a seguir por 
cada departamento ministe
rial aunque ello no se tra
duzca necesariamente en la 
elaboración de normas con 
arreglo a la ley.

Para los proyectos de ley 
más urgentes los comunistas 
manifiestan que deben pre
sentarse los textos corres
pondientes antes del 30 de 
junio de 1979, de forma 
que pudieran estar aproba
dos antes del 31 de diciem
bre del presente año.

El miércoles se fijará el plan 
de prioridades, y el jueves, 
primer pleno

Pese 3 /3 opos/c/ón de/ PSOE, 
UCD / COAL/C/O/V tendrán 
irent3/3 en /as voteciones de 
comisión

«iíron de acuerdo todos los
O’ sino que, 1 grupos, menos el PSOE.

posibilidad ■ En cuanto a la composi- 
s fondos de Itión de los grupos párla- 
inado a le ■mentarios se establecen dos 
® sector lljses qe modificación: la 

I la creación | primera es inmediata y se 
pepondrá al pleno del jue- 
Ks de la próxima semana, 
w ella, se reforma el artí- 
Mlo 20 del reglaménto en 
disentido de reducir de 15

Tcio, como 
erativas de 
las estas que 
¡e con otros 
p uestarios 
stinarios al
a nizaciones 
ervaron el 
santos ados 
I necesarios, 

la injusta

GIFU
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’cinco el número mínimo 
w componentes de un gru- 
Pc parlamentario.

cl ministro de Relaciones 
las Cortes, Rafael Arias 

«I9ado expuso ante la 
l®>ta los temas prioritarios

¡el Gobierno piensa pre- 
*War ante la Cámara. Hay 
We añadir la propuesta del 
’nido Comunista de Espa- 
’ sobre los temas priori- 
Rs que debe entender el 
^’’lamento.

I-a fijación definitiva de 
"C calendario de temas 
jontarios se verá con de- 

en la próxima reunión 
/."’i^fcoles por la mañana 
fciiv Formaciones
i¡,-^'®®s, en la que se déba
la el orden del día del 

¡n.J® Rue se celebrará el 
* «$ de la próxima semana 
Li P'^fneipio, conten- 

^’^uientes temas: dic- 
de la Comisión de 

uíí5P®Ub¡lidad®s cuya 
K se va a procurar an- 
L'Mr, en lugar del miérco- 
L Por la tarde, como esta-

Previsto, a esta misma 
tiûnï”’ las interpela-

X ®l rnomento 
s® ®studiará la 

leí r 'í^oión al artículo 20 
Iei55'®”’®hto para rebajar 
le CA 5 número m ínimo 

,P’°ri®nt®s de los gru- 
lofm. - rn®ntarios, posibles 
teína rlefinitiva de la 
’ra si para entonces es- 

los recursos
•n H ®1®®^°rales, y 
jático®

Para los proyectos de ley 
más urgentes los comunistas 
manifiestan que deben pre
sentarse los textos corres
pondientes antes del 30 de 
junio de 1979, de forma 
que pudieran estar aproba
dos antes del 31 de diciem
bre del presente año.

Para los proyectos de 
ley, cuya urgencia se consi
dera de rango inferior, que 
se presenten los textos antes 
del '31 de diciembre del año 
en curso estableciendo un 
plazo para cumplimentación 
y aprobación definitiva has
ta el final del primer perio
do de sesiones del año pró
ximo, es decir hasta el 30 
de julio de 1980. Entre los 
proyectos que d.eberían aco
gerse a esta "sistemática de 
plazo", los comunistas en
tienden que deben figurar 
en el primer grupo, de tra
mitación inmediata y urgen
te, los estatutos de autono
mía de Euskadi y Cataluña, 
proyecto de Ley de Refor
mas Urgentes de la Ley de 
Régimen Local, debate y 
aprobación de un plan eco
nómico especial contra el 
paro. Presupuestos Genera
les del Estado, proyecto de 
ley pendiente de aprobación 
en relación con la Reforma 
Fiscal, Estatuto de los Tra
bajadores, Estatuto Jurídico 
de Radio Televisión Españo
la, Ley Orgánica del Tribu
nal Constitucional y del Po
der Judicial y Ley Orgánica 
del Poder Judicial, conside
rando que ambos proyectos 
deben ser tramitados parale
lamente, destacando la em
presa pública, Plan Energéti
co Nacional, Ley de Refor
ma y Desarrollo Agrario.

PROGRAMACION 
DEL GOBIERNO

Por su parte, el ministro 
de Relaciones con las Cortes 
Arias Salgado planteó que 
el Gobierno estima que los 
temas prioritarios a debatir 
por el Parlamento son los 
que en la reunión del próxi
mo miércoles fije la Juntá 
de Formaciones Políticas. 
En cualquier caso empezan
do por el debate del próxi
mo pleno del jueves de la 
semana que viene, sobre el 
tema de la cuestión energé
tica, el Gobierno ha pro
puesto que se debata tam
bién la cuestión económica, 
la Reforma Agraria, inte
gración con Europa, y como 
leyes urgentes, ha planteado 
la del Tribunal Constitucio
nal y la de la Ley Orgánica 
del Poder Judicial, que aún 
no ha tenido entrada en el 
Congreso, todas las leyes 
relativas a la Reforma Fiscal 
y todo el paquete de leyes 
laborales, agrarias y de esta
tuto de Radio Televisión Esn 
pañola, así como los estatu
tos de autonomía.

ras en Bruselas.
En estos momentos, a ni

vel nacional se está a la espe
ra de que la comisión de 
Exteriores del Congreso 
quede definitivamente for
mada, y a la cual acudirá 
con cierta frecuencia Calvo 
Sotelo, para ir informando 
sobre la marcha de las nego
ciaciones hispano-comunita- 
rias.

Es muy probable —añade 
Sánchez Merlo— que antes 
del verano se celebre un ple
no del Congreso sobre el te
ma de la integración de 
España en la Comunidad. Es 
necesario un debate sobre el 
tema europeo, en el que los 
partidos se definan respecto 
a la visión que tienen de Eu
ropa. Este debe ser el gran 
debate sobre la España ante 
la CEE.

SIN FECHA PARA 
LA APERTURA 
SOLEMNE

CEE; ANTES DEL 
VERANO,DEBATE 
EN EL CONGRESO

ana 
NENA 

DIASI 
illdad* 
xs.

ÍJOGRAMACION

ACION
ION 
URO

El parlamentario 
^’ho planteó un calen- 
'•Moi ®‘^®st¡ones priorita- 

En siguientes: 
'‘'íve^a lugar, que se 
ífespn? !?s pasos para la

proyec-
m correspondientes 

I sí, ®*®'^'as acordadas pa- 
*’nto ^®'^Pl®fa tramitación, 

®* Congreso como
Senado. Segundo que

En el segundo grupo de 
tramitaciones urgentes los 
comunistas proponen que se 
debata el estatuto de la Fun
ción Pública, la Reforma del 
Código de Justicia Militar, 
la Ley Orgánjca de las Fuer
zas Armadas, la Ley Orgáni
ca de las Fuerzas y Cuerpos 
de Seguridad y Ley Orgáni
ca sobre competencias-de las 
comunidades autónomas y 
del Estado sobre Seguridad 
Pública, Código Penal, Ley 
de Negociación Colectiva, 
Ley General Penitenciaria, 
leyes relativa a la reforma 
sanitaria. Ley de Tribunales 
de Cuentas, Ley de Auto
nomía Universitaria y esta
tuto del profesorado, pro
yecto de ley de divorcio, 
proyecto de ley de fincas 
manifiestamente mejorables. 
Ley de Arrendamientos 
Rústicos, Ley de Coopera
tivismo Agrario y Ley de 
Reforma y Reestructuración 
del sector pesquero.

Antes del verano, posi
blemente se celebrarán des 
reuniones a alto nivel para 
reanudar las negociaciones 
España-CEE: la primera de 
ellas, a nivel de suplentes 
—embajadores—, y la segun
da, a nivel de ministros, 
aunque esta última es posi
ble que se retrase algo más. 
ha manifestado á Logos eí 
secretario general adjunto 
del ministro para las Rela
ciones con las Comunidades 
Eüropeas, Sánchez Merlo.

Los grupos de trabajo 
están funcionando a un gran 
ritmo a nivel interno, y en 
cuanto a nivel comunitario, 
todo está un poco detenido 
a consecuencia de las elec
ciones en el Parlamento eu
ropeo, que como se saben 
se celebrarán en junio próxi
mo.

El presidente del Congre
so, Landelino Lavilla, ha 
confirmado a Logos que to
davía no existe ninguna pre
visión de fecha para la 
solemne sesión de apertura 
de las Cortes, por el Rey.

Lavilla confirmó que esta 
sesión se celebraría en todo 
caso, cuando ambas cámaras 
estén definitivamente cons
tituidas, requisito que está 
pendiente de que se resuel
van los recursos contencio
sos-electorales por la sala 
tercera del Tribunal Supre
mo.

Se espera <|ue estos recur
sos estén resueltos en el cur
so de esta semana o la pró
xima. Por tanto, si antes del 
próximo día 9 de mayo, en 
que Su Majestad inicia su 
viaje oficial por varios países 
africanos está la Cámara de-
finitivamente
podría

constituida,
convocarse dicha

Actualmente, añade Sán
chez Merlo, se está amplian
do el grupo de personas vin
culadas al Ministerio para las 
Relaciones con la CEE, es
pecialmente a nivel de 
expertos de los distintos de
partamentos económicos. 
De hecho está funcionando 
ya una comisión delegada

reunión, pero parece bastan
te difícil ya que además de 
la resolución de los recursos 
contenciosos-electorales es 
necesario que el pleno de 
cada una de las cámaras, 
haya aprobado el informe 
sobre las incompatibilidades 
que, en el caso del Senado, 
sería sometido a un pleno 
en la próxima semana, pero 
en el caso del Congreso es 
difícil que pueda celebrarse 
un pleno la semana próxi
ma, yax que la ponencia 
correspondiente de la Comi
sión de Incompatibilidades 
no emitirá su informe hasta 
el miércoles próximo.

MI ñC/A

torn©
POLinCOSAS

GALARDONES A TELEVISION

Televisión Española que ha ganado merecida
mente en otras ocasiones la Nin^ de Plata y b 
Ninfa de Oro, gracias a su actual programación va 
a terminar conquistando la Ninfa de Romo.

GEOMETRIA ABSURDA

Un hexágono es un "ágono"convertido en "ex".

EL LADO POSITIVO

El inconveniente del lado positivo del actual 
momento político-económico del país es que tiene 
muchos lados negativos.

REFORMA AGRARIA

La reforma agraria que más le gustaría a algunos 
sería la de la concentración latifundaria.

LA VIOLENCIA

Con la excusa de que hay violencias justas, nos 
pasamos la vida zurrados por b violencia.

BARAJA INTERNACIONAL

En la baraja internacional, hace ya tiempo que 
las espadas fueron sustituidas por los misiles.

LAS VIVIENDAS

Viendo lo poco que duran algunas de las vivien
das que se 4e van tan en el país, dudo si las habrán 
levantado los constructores o los destructores.

SOBREENTENDIDOS

Lo que se sobreentiende es algo que se entien
de en un sobre;

Con numerosos 

turistas en España

SUSPENDE
PAGOS UN

TOUR-OPERADOR
ALEMAN

MADRID, 26. (Logos).-Al tener noticia de la suspensión de 
pagos del tour operador alemán "Puntillo Reisen", con sede en 
Bochum, la Subsecretaría de Aviación Civil y la Secretaría de 
Estado de Turismo han puesto en marcha, desde Madrid, una 
serie de medidas prácticas para asegurar tanto la estancia de los 
turistas de dicha empresa que se encontraban de vacaciones en 
España, como el traslado a sus puntos de origen de aquellos que 
terminan en estos días sus vacaciones.

Gracias a la colaboración de las compañías aéreas TAE 
(española) y SAI (alemana) asf como de hoteleros y agencias de 
viajes españolas, la operación que afecta a unas seiscientas 
personas, principalmente en Canarias y Baleares se está 
desarrollando con absoluta normalidad y con el mínimo 
trastorno para los turistas implicados.

Las autoridades españolas han iniciado por otra parte una 
serie de gestiones de tipo judicial para garantizar los 
compromisos económicos que con diversas empresas españolas 
tenía contraidas la citada empresa de viajes germánica.
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Las divisas del turismo

Por cada dólar que sale en concepto de turismo 
al exterior, entrati nueve, según las cifras 
difundidas por la Secretaria de Turismo 
correspondientes al primer bimestre del año.

Para los tres primeros meses, el movimiento de 
visitantes extranjeros indican un avance del 10 por 
100, pero los españoles que salieron l exterior 
aumentaron en un 15 por 100.

En enero y febrero, los ingresos en divisas 
ascendieron a 746 millones de dólares, superando 
en un 54 por 100 a los anotados el año pasado. 
Los españoles que optaron por ir al extranjero 
gastaron 84 millones de dólares, dejando ambos 
movimientos un saldo favorable de 662 millones 
de dólares.

En el primer trimestre, sobre un total de 5,9 
millones de turistas, los franceses se colocaron en 
un primer puesto, como ya es tradicional, con 1,4 
millones de visitantes, aunque su número aumentó 
en solo 1,8 por 100 respecto del año pasado.

BOLSA DE DIVISAS

INFORMACION 
FACILITADA POR

BANGO ZARAGOZANO
Cambios del día 24 de Abril de 1979

DIVJSA
CAMBIOS

COMPRADOR VENDEDOR

1 Dólar USA .............
1 Dólar Canadiense . .
1 Franco Francés . . .
1 Libra Esterlina . . . .
1 Franco Suizo .....

100 Francos Belgas (com)
1 Marco Alemán ....

100 Liras Italianas ....
1 Florín Holandés . . .
1 Corona Sueca..........
1 Corona Danesa ....
1 Corona Noruega . . .
1 Marco Finlandés . . . 

100 Chelines Austríacos . 
100 Escudos Portugueses 
100 Yens Japoneses . . . 
loo Francos Belgas (fin).

68,746 
59,301 
15,540

139,956 
39,389

224,882
35,701 

8,014
32,934 
15,413 
12,812 
13,149 
16,877

485,112 
138,257
31,066 

220,742

68,006 
59,597 
15,618

140,765 
39,655

226,497 
35,934

8,054 
33,141 
15,507 
12,886 
13,225 
16,984

490,486 
139,356
31757 

223,043

IBNICAS ÁPtICADAS 
K GESTION EMPBESARIAL

CURSO DEL INSTITUTO DE LA PEQUEÑA 
Y MEDIANA EMPRESA INDUSTRIAL (IMPI)

MINISTERIO DE INDUSTRIA Y ENERGIA
Dirigido: Al Empresario y Directivo de la Pequeña y Mediana Industria.
Objetivo: Proveer al Empresario y Directivo de la Pequeña y Médiane Indus

tria de las técnicas funcionales, m.odernas, prácticas y de aplicación inmediata 
que faciliten su gestión empresarial.

Areas que contiene el programa del curso: La Función Directiva. Producción. 
Comercial. Contabilidad y Costes. Finanzas. Personal. Relaciones Laborales y 
Juridico Fiscal.

ORGANIZA Y DIRIGE: CONFEDERACION DE LA PEQUEÑA Y MEDIANA 
EMPRESA DE ZARAGOZA CONJUNTAMENTE CON LA ASOCIACION DE LA 
PEQUEÑA Y MEDIANA EMPRESA DE LA FEDERACION DE EMPRESARIOS 
DEL METAL DE ZARAGOZA.

Información y solicitud de reservas de plazas;
C/ SANTANDER, 36, 2.« PLANTA. TELEFONO 314113 

PARQUE DE ROMA. ZARAGOZA-10
«EL INSTITUTO DE LA PEQUEÑA Y MEDIANA EMPRESA INDUS
TRIAL ENTREGARA A LOS ASISTENTES EL CORRESPONDIENTE 

DIPLOMA ACREDITATIVO DE SU PARTICIPACION»

banco dp huesea... un banco de "ínteres» capital

La Bolsa esta mañana 

GR A N 
ATONIA
MADfí/D, 26 (Informa

ción bursátil facilitada por el 
Banco de Vizcaya).

Con gran atonía se ha de
sarrollado la sesión de hoy 
donde han predominado las 
posiciones negativas y única
mente los sectores bancarios 
se apuntan ligeras plusva
lías en los índices, debido a 
los escasos signos de recupe
ración, ya que la generalidad 
de los valores de estos gru
pos se inclinan por las repe
ticiones de cambio. En co
merciales el Bilbao ganaba 
2. Siguen las diferencias cor
tas en uno y otro sentido 
sin llegar al entero para ios

Alimentación:

valores eléctricos. Pérdidas 
de 1 punto en Aguila y 
Azucarera y de 6 en Fénix, 
y del grupo de inmobilia
rias destacando la baja de 5 
enteros en Urbis. Suaves 
descensos para monopolios, 
con recorte de 0,75 en Te
lefónica y 0,50 en Campsa. 
En los valores químicos y 
papeleros repeticiones o re
trocesos entre 1 y 2 cuarti
llos y en siderúrgicas la nota 
destacada, la baja de 1,5 
enteros en Hornos, que que
da en un cambio de 12. 
El cierre parecía observar 
menos oferta. Indice- 10074 
-0,17.

LOS PRECIOS 
SIGUEN SUBIENDO 

MADRID, 26 (Europa 
Press).— Las señales de aler
ta de precios elaboradas por 
el Ministerio de Comercio 
indican que en la primera 
semana de este mes hubo 
alzas destacadas en produc
tos hortofruttcolas y pes
cados frescos, asi como 
cierta tendencia a la baja 
en las carnes de ovino.

Entre los productos hor
tofruttcolas, sigue destacan
do la subida del precio de la 
patata (de 10,4 por ciento 
en esta semana), y dentro 
de las hortalizas de la de 
cebolla (10,3 por ciento) 
como consecuencia de las 
existencias decrecientes de 
la pasada cosecha.

En pescados frescos ex
perimentan subidas sardinas 
(17,6 por ciento), besugo 
(12,4 por ciento) y pesca- 
dilla (10,9 por ciento). No 
obstante estas subidas se 
consideran amortiguadas en

parte por las bajas de gallos 
(3,9 por ciento) y merluza 
(3,6 por ciento).

En el grupo de frutas, 
son de destacar las alzas de 
naranjas navel (3,7 por cien- 
l^), y plátanos (3,1 por 
ciento). Asimismo, de los 
restantes grupos cabe des
tacar como variaciones más 
significativas las alzas de 
huevos (2,4 por ciento), 
queso manchego (2,7 por 
ciento), ast como la baja, 
dentro de las carnes de ovi
no, de la pierna lanar me
nor (2,8 por ciento).

EL SALARIO 
MINIMO, EN
EL "B. O. E."

MADRID, 26. (Europa 
Press). —El "Boletín Oficial del 
Estado" publica hoy el salario 
mínimo interprofesional que se
rá de 19.200 pesetas mensuales 
para los trabajadores mayores de 
18 años.

El salario es de 640 pesetas, 
los trabajadores entre los 15 y 
16 años cobrarán 248 pesetas 
diarias, ó 7.440 al mes; los tra
bajadores entre 16 y 18 años 
cobrarán 392 pesetas diarias, a 
11.760 pesetas mensuales.

Al salario mínimo se le 
añadirán los complementos per
sonales de antigüedad, pagas ex
traordinarias, plus de transporte 
público, nocturnidad o peligro
sidad, entre otros.

Los trabajadores temporeros 
y eventuales cuyos servicios a 
una misma empresa no accedan 
a 120 días percibirán con el sa
lario mínimo, la parte propor
cional de las retribuciones de los 
domingos y festivos, y de las dos 
gratificaciones extraordinarias a 
que comó mínirno tienen dere
cho todo trabajador, correspon
dientes al salario mínimo de 21 
días en cada una de ellas. Los 
trabajadores mayores de 18 años 
percibirán 871 pesetas por jor
nada legal en la actividad. Los 
trabajadores de menor edad reci
birán 533 y 337 pesetas, respec
tivamente.

ANUNCIOS POR 
PALABRAS

FINCAS
FINCAS Olave. Unceta, 
97. Pisos todos ios secto
res. Locales comerciales. 
Hipotecas.

BOLSA de 
■_______

Preced. HOY

BANCOS

Banco Zaragozano ......................... 248 '248
Banco Exterior................................... 284 284
Banco Central ................................... 310 310
Banco Español de Crédito . . . . 252 252
Banco Hispano Americano .... 274 274
Banco de Santander ...................... 307 307
Banco Popular Español ................ 252 252
Banco de Bilbao................................ 260 262
Banco de Vizcaya............................ 279 279
Banco Industrial de Cataluña . . 161 1ER
Banco Occidental............................. 177 177
Banco Atlántico................................ 236 2^fi
Banco Urquijo................................... 269 269
Banco Industrial del Sur................ 194

ELECTRICAS

Hidro Española ................................ 66,5 67
Sevillana............................................... 56,75 57 75
Cantábrico ......................................... 60 61
Eléctrica Viesgo................................ 60,25 61
Hidro Cataluña................................... 49 49
Iberduero............................ ... 55,25 54,75
E. Reunidas...................... .................. 38 38,25
Unión E. Madrileña .......................... 65,25 66
Fenosa.................................................. 56 55
Fecsa 1.000 ......................................... 56 55,50

MINERAS

Ponferrada ......................................... 36
Duro Felguera................................... 49 49

SIDEROMETALURGICAS

Altos Hornos...................................... 13,5 12
Auxiliar F.C.......................................... 46 46

ALIMENTACION

Azucarera............................................ - 72
Ebro ...................................................... 260 260
Aguilas................................................... 55 54

QUIMICAS

Petróleos............................................... 154 154
Explosivos............................................ 45 44,25
Energías............................................... 32 31,54

CONSTRUCCION

Dragados............................................... 190
190

55
Urbis ...................................................... 60 85
Inmobiliarias Metro......................... 85 102,50
Vallehermoso...................................... 102

VARIOS

Telefónica............................................ 77 76,25
Galerías Preciados. . ;................... 68 68
Campsa................................................... 227 226,50
Tabacalera............................................ 118 119,50
Unión Fénix...................................... 375 369
Seat......................................................... 48 —
Renta inmobiliaria......................... 58 58^

Cambios de la sesión de 
hoy facilitados por
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49

LISBOA, 26.
DISCURSO PARLAMENTARIO

EL PAIS EMPOBRECIDO

12
46

72 
260
54

154
44,25
31,54

190
55
85

102,50

67 
57,75
61
61
49 
54,75 
38,25
66
55 
55,50

76,25 
68

226,50 
119,50
369

(de cada cuerpo desfiló una 
■ compañía), cuatro helicópteros del 
ejército del Aire.

-extranjero PAG.

HOY

La festividad del 25 de Abril, en
los actos oficiales portugueses

'248 
284 
310 
252 
274 
307 
252 
262 
279 
158 
177
236 
269

HU
Eanes, en el Parlamento: Si los partidos 
siguen en sus trece, tendrá que intervenir

Los héroes de /a fíevo/ución de /os C/ave/es 
están relegados hoy al "Museo de la Historia

Un lustro después del “25 de abril”, 
los festejos populares del aniver^rio 
de, la revolución, han estado 
dominados más por el folklore y por el 
ambiente verbenero de algunos barrios 
lisboetas que por él entusiasmo 
político. En la céntrica avenida de 
Libertado, vendedores de flores 
ambulantes tenían sus cestas llenas de 
claveles rojos, qué ofrecían a los 
transeuntes por “la voluntad”; pero no 
encontraban demasiada clientena. El 
día estuvo nublado y triste, y las calles 
bastante desiertas en contraste con el 
sol radiante y el júbilo callejero de 
hace cinco años y de otros 
aniversarios.

“MILITAR, A TUS 
CUARTELES”

58

En la plaza del Imperio, que se abre 
en las inmediaciones del palacio 
Belem, ante el estuario del Tajo, ha 
habido un acto militar en el que el 
presidente Ramalho Eanes se dirigió a 
1^ fuerzas armadas que derrocaron al 
régimen de Caetano, y acabaron con 
48 años de dictadura. El discurso ha 
tenido el objetivo político de decir a 
oficiales y jefes: “Militar, a tus 
cuarteles”.

Desde su prestigioso cargo de jefe 
supremo de las fuerzas armadas y líder 
máximo del Consejo de la Revolución, 
Eanes, vestido de uniforme, luciendo 
una constelación de estrellas en su 
bocamanga, ha afirmado que existen 
tentativas por parte de algunos grupos 
de la extrema derecha y de la extrema 
izquierda, de involucrar a las fuerzas 
armadas en atentados al orden 
democrático, 
militares que 
las luchas 
expulsados 
castrenses.

y ha advertido a los 
pretendan intervenir en 
políticas, que serán 
de las instituciones

DESFILE SIMBOLICO

Eanes estima que Portugal está 
viviendo “tiempo de confusión y 
asedio al aparato militar”. No l)a 
dejado, sin embargo^ lugar a dudas, de 
que el papel del ejercito concluyó de 
hecho con el establecimiento de la 
democracia. “La legitimidad del 25 de 
abril quedó repuesta —según el 
presidente — , con el “25 de 
noviembre”, (fecha en la que el 
ejército frenó en 1975, el intento de 
los comunistas de adueñarse del poder, 
bajo la dirección del general Vasco 
Gozalves).

Concluido el discurso de Eanes, y 
como la economía portuguesa no está 
para despilfarros de paradas militares, 
ha habido un breve desfile, únicamente 
con tropas a pie, (fusileros de Marina, 
paracaidistas y comandos de Amadora, 
que son soldados especiales de choque, 
h más selecto del ejército lusitano). 
Sobrevolaron las cortas formaciones,

En la tribuna cubierta, desde la que 
Eanes tomó la palabra, se hallaban 
consejeros de la revolución, (los 
militares encargados de velar hasta 
1980 por el “espíritu del 25 de abril”). 
La organización del festejo había 
corrido a cargo de una “vieja gloria” 
de la Revolución de los Claveles, de 
Vasco Lourénco; Ninguno, sin 
embargo, de los héroes populares de 
entonces, de los capitanes y 
comandantes que salieron aquella 
mañana al frente de sus blindados por 
las calles de Lisboa tienen hoy mando 
de tropa. Están relegados al museo de 
la historia, envejecidos y sumidos en 
una postración derivada de que el 25 
de abril no trajo la revolución las 
grandes ilusiones con las que ellos 
soñaron. El país, económicamente 
empobrecido, sumido en una profunda 
crisis, aguarda hoy soluciones a los 
problemas del presente. Eanes —que 
por la mañana se dirigió a los militares 
ante la plaza del Imperio— se dirigió 
por la tarde a los políticos y a la 
opinión pública en su discurso ante el 
Parlamento.

Blas Piñar, con Stroessner

PEfílPLO DE "FUEfíZA I^UEVA " 
POfí LASD/CTADUfíAS 
SUDAMEfí/CAAIAS

ASUNCION, 26 (Efe),— El presidente del partido "Fuerza Nueva" de España, y di
putado Blas Piñar, mantuvo ayer una entrevista con el presidente de la República del Pa
raguay, Alfredo Stroessner.

El diputado español se encuentra en Asunción participando del duodécimo congreso 
de la "Liga Anticomunista Mundial", al frente de una delegación que componen cuarenta 
miembros de su partido. >

En la entrevista, que fue dé carácter privado, Piñar y Stroessner conversaron sobre di
versos aspectos de la actual situación política en España y sobre el congreso anticomunis
ta, según se informo al finalizar la entrevista.

REGALOS "SINGULARES"

Pinar obsequió al mandatario paraguayo un ejemplar de una historia del Paraguay, li
bro que fue editado en España en el año 1910, un libro editado por "Fuerza Nueva" 
sobre la '’esta del Alcázar de Toledo y la última obra escrita por Ernesto Giménez Caba
llero, quien fuera embajador español en Asunción durante varios años, en la década de 
los sesenta.

El diputado español pronunciará en Asunción una conferencia sobre "los peligros de 
la infiltración comunista", en la sede del Partido Colorado, de Gobierno. Este acto está 
auspiciado por los sectores juveniles de la nucleación política.

Por otra parte, la secretaría de Prensa de la delegación de "Fuerza Nueva" informó 
ayer que Pinar sostuvo entrevistas con varios funcionarios paraguayos y con dirigentes de 
diversos países que participan en el "Congreso de la Liga Anticomunista".

Asimismo anunció que el viernes próximo Pinar será agasajado por un grupo de resi
dentes españoles en esta capital, reunión que se efectuará en la Casa de España.

El grupo de "Fuerza Nueva" viajará a Buenos Aires el sábado próximo, donde realiza
rá diversos contactos con sectores políticos argentinos.

En su discurso con motivo del “25 
de Abril” ante la Asamblea de la Repú
blica, aguardado con suma expecta
ción porque se esperaba que despejara 
la incógnita de la larga crisis portugue
sa, el presidente Ramalho Eanes se ha 
mantenido firme en su polémica con 
los partidos políticos. Les ha culpado 
de los problemas que padece Portugal 
por la incapacidad que han demostra
do p^ra ponerse de acuerdo en la cons
titución de un Gobierno parlamenta
rio y ha dejado bien claro en el acto 
solemne de la cámara que es él quien 
“manda” en Portugal.

Para Eanes la convocatoria de elec
ciones anticipadas sigue siendo “ultima 
ratio”, a la que únicamente llegaría si 
los partidos políticos persistieran en su 
empeño de bloquear con absoluta in
transigencia la acción de un Gobierno 
como el actual de iniciativa presiden
cial. Eanes ha dejado bien claro que no 
tiene propósitos de retirar su confían
za a Mota Pinto, a quien la Asamblea 
ha negado la aprobación del presu
puesto. Ha dicho que ese Gobierno —al 
que antes de tomar el la palabra ha
bían atacado de forma unánime los 
representantes de todos los partidos 
políticos que le precedieron en la tri-

buna de oradores— está cumpliendo 
una “función patriótica”. Ha insistido 
en que sólo la incapacidad de los par
tidos de la cámara en ponerse de 
acuerdo en un Gobierno a lo largo de 
las prolongadas crisis del año pasado 
le obligaron a él a tomar la iniciativa 
de designación un primer ministro de 
su confianza. Ha dicho que la con
veniencia política para Portugal es 
que este Gobierno continúe en fun
ciones hasta tanto se llega a un acuer
do interpartidario para constituir 
otro que goce de la confíanza de la, 
cámara o se llegue al final de la legisla- ' 
tura, en primavera de 1980. Ha conmi
nado a la Asamblea a que “facilite a 
Mota Pinto los instrumentos necesa
rios para su acción gubernamental”, 
es decir, a que cuando en mayo vuel
va a presentar el primer ministro el 
presupuesto la cámara no lo bloquee 
de nuevo.

PRESIDENCIALISMO

Eanes, en su prolijo y en algunos 
pasaies de su confuso discurso, en d que ha 
manejado vagas generalidades de doc
trina democrática que parecían extraí
das de una manual de divulgación para 
neófitos en pluralismo político, ha de
jado, sin embargo, bien claro que no 
claudicará en su larga polémica con los 
partidos. Ha dicho que si los partidos 
se mantienen en sus trece de bloquear 
la acción del Gobierno está dispuesto 
a “asumir una mayor intervención en 
la acción política”. No obstante, para 
dejar bien claro que no se trata de una 
amenaza de bonapartismo, el presi
dente-general ha puntualizado que no 
tiene “ambiciones personales” y ha 
rechazado de plano toda “solución 
militar” a la crisis portuguesa. Su in
tervención más intensa —que no ha 
concretado en qué consistiría— su le
gitimación en los poderes constitucio
nales, en que el pueblo portugués le 
eligió su representante hasta 1981.

LA SOMBRA DE UNA “UCD

Este “25 de Abril” no ha esclare
cido, pues, el futuro de Portugal, sino 
que ha hecho patente —en la solemne 
sesión de la Asamblea convocada para 
celebrar la efemérides— que las fuerzas 
democráticas-se hallan más divididas 
que nunca en el lustro transcurrido 
desde el final de la dictadura. Presiden
te y partidos políticos continúan con - 
las espadas en alto mientras el país 
prosigue deslizándode hacia la banca
rrota económica. Se apunta como po
sibilidad a plazo relativamente largo 
que Eanes tome la iniciativa de un nue
vo partido político, de un amplio par
tido de centro, que se constituya y or
ganice con vistas a las proximas elec
ciones de 1980. La incógnita es si 
Portugal va a poder esperar tanto tiem
po sin un Gobierno eficaz y con el pre
siente y la Asamblea en “guerra 
abierta”
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nwrael
tráfico áe sangro

BRUSELAS, 26 (Por Li
na DIAZ de Efe).- Iberoa
mérica podría ser “la gran 
proveedora” para el comer
cio de sangre, que ha regis
trado un constante incre
mento en los últimos años. 
Estadísticas europeas publi
cadas aquí demuestran los 
aumentos de la venta de san
gre en el mundo en relación 
con su procedencia.

Las grandes multinacio
nales de la industria farme- 
céutica no esconden la pro
cedencia de sus aprovirion^ 
mientos de sangre, el Tercer 
Mundo, aunque alegan que 
el comercio se reahza bajo la 
garantía y el amparo de las 
leyes locales.

dos ingentes cantidades de
bolsas de glóbulos rojos y 
plasma de 400 miligramos 
de peso a un costo de once 
dólares la pieza. El valor to
tal fue de cincuenta mil dó.- 
lares anuales.

Sin embargo, el año pasa
do los belgas no respondie
ron al llamamiento urgente 
de la Cruz Roja, encargada 
de la donación desinteresada 
de sangre en el mundo. De
bido a la ola de frío que in
vadió Europa, vieron redu
cirse sus ventas a solo 262 
piezas equivalentes a tres 

;—mil dólares.

■ Europa va camino de 
convertirse en otro gran 
proveedor para EE.UU.

Se recuerda el escándalo 
estallado hace algunos años 
por las revelaciones de la ex
plotación sistemática de san
gre en Haiti, a través de tra
ficantes de los Estados Uni- 
dós, próximos a la mafia.

El tema reviste un doble 
carácter social, según los ex
pertos. Uno positivo, salvar 
la vida humana, y otro nega
tivo, promocionar la venta a 
precios dictaminados por la 
demanda del líquido rojo.

El descontento europeo 
se desprende principalmente 
del aumento comercial de-la 
sangre desarrollado en los 
últimos ' años con Estados 
Unidos, a través de un pro
grama, únicas formas en que 
se realizan.’ Los belgas inda
gan actualmente las formas 
en que se realizan las tran
sacciones comerciales y con
sideran que se efectúan a 
precios inferiores a los que 
ellos pagan.

Bélgica exportó en los 
-últimos años a Estados Uni-

El carácter social y huma
no, que las organizaciones 
encargadas de la admiriis^ra- 
ción de la sangre desean di
vulgar, no convence a los lo
cales para quienes Europa va 
camino de convertirse en 
otro gran proveedor de san
gre para Estados Unidos.

En este país existen más 
de 500 firmas dedicadas a la 
investigación y explotación 
de la sangre humana y sus 
derivados. Su aprovisiona
miento principal proviene 
de los bancos privados, que 
en muchos casos mantienen 
puestos de recolección de 
sangre en los países más po
bres del mundo.

Los responsables belgas 
señalan que en Europa la re
colección del líquido se rea
liza en condiciones higiéni
cas requeridas y se rechaza 
toda proposición que no

contenga las condiciones es
tipuladas por las autoridades 
médicas.

Añaden que en meses pa
sados se rechazó una gran 
oferta comercial de sangre 
proveniente de Bolivia.

Los dirigentes del servi
cio social de sangre de Bél
gica alegan que “la historia 
de venta de sangre a Estados 
Unidos” no representa más 
que una respuesta al llama
miento de urgencia inter
puesta por la Cruz Roja de 
Ginebra, en favor de los pue
blos en “vías de desarrollo”.

Firmará un tratado de paz 
con los saharauis

MAURITANIA
CEDE EL SAHARA 
AL POLISARIO

BEIRUT, 26 (Efe—Upi). - Mauritania ha cedido su 
parte en el antiguo Sáhara español al Polisario, informa 
hoy la agencia libia de noticias Jamahiriya.

Añade la citada agencia que representantes de Mauri
tania y del Polisario se reunirán en Libia el dia 26 de 
mayo para firmar un tratado de paz que ponga fin a tres 
años de actividad bélica guerrillera.

España entregó el territorio del Sahara Occidental a 
Mauritania y Marruecos en noviembre de 1975, lo cual 
desencadeno una guerra de guerrillas en el territorio por 
conseguir la independencia de parte del movimiento lla
mado Frente de Liberación del Sáhara Occidental, que 
recibió ya entonces el apoyo de Argelia.

Durante el año 1976, .hubo graves enfrentamientos 
armados entre tropas marroquíes y las fuerzas del Polisa- 
rio. ... ,

La agencia agrega que la decision mauritana es el re
sultado de intensivas y prolongadas negociaciones por 
parte del Gobierno libio.

ZAR-

TERRORISTA EN GENOVA
GENOVA (Italia),.— Gian

carlo Dagnino, de 55 años, se
cretario administrativo de la 
rama de Génova del partido de
mócrata cristiano, en una cami
lla después de haber sido herido 
por terroristas, quienes le dispa
raron tres tiros en las piernas, 
rompiéndole un fémur, y hu
yendo acto seguido en una mo
tocicleta. Anteriormente, y en 
un atentado al estilo de las Bri
gadas Rojas^ fue tiroteado y he
rido Franco Piccinelli, quién de
sempeñaba el cargo de corres
ponsal de la RAI (Radio y Tele
visión Italianas) en la región de 
Piedment. El atentado fue per
petrado cuando Oiccinelli en
traba en su casa de Turin. A ma
no izquierda aparece la esposa 
de Dagnino, Puna Parodi.

(Telefoto EFE/UPI)

BOMBA CONTRA 
EL PALACIO DE

JUSTICIA
PARÍS, 2 (Efe-Afp).- El atentado perpetrado 

anoche contra el Palacio de Justicia de París, fue 
cometido con ayuda de una bomba de gran potencia, 
que ha provocado daños muy importantes pero no 
víctimas.

La bomba, según todos los indicios, iba equipada 
con un dispositivo de tiempo, ya que las puertas del 
Palacio de Justicia estaban cerradas desde la tarde y 
vigiladas por la policía.

Reivindicado por el Frente Nacional de Liberación 
de Córcega (FNLC), este atentado viene a sumarse a 
la larga lista de acciones del FNLC desde principio de 
año. En la noche del 10 al 11 de abril, el FNLC 
cometió en París ocho atentados contra sucursales del 
banco Rotschild y del banco de París y Holanda, en 
señal de protesta contra los programas de inversiones 
de estos dos bancos en Córcega.

El FNLC es acusado también de ser el autor de un 
atentado con explosivo cometido en la noche del 26 
al 27 de febrero último contra el Ministerio de 
Finanzas en París.

En la Diputación, esta mañana

Gaspar Castellano,
elegido presidente
ZARAGOZA, 26 (ARAGON/expres), 

A las doce de esta mañana se ha iniciado 
en el Salón de Sesiones de la Diputación 
Provincial el acto de constitución de la 
nueva corporación, acto que se ha desa
rrollado de conformidad con las normas 
disctadas y que dimos a conocer en 
nuestro número de ayer.

Primero se ha constituido la mesa 
de edad y a continuación se ha tomado 
juramento a todos los diputados. Una 
vez realizado este trámite se ha efectua
do la elección del presidente por voto 
secreto. Esta elección ha recaído en 
Gaspar Castellano y de Gastón.

Despues el señor Castellano ha recibi
do el bastón de mando que es símbolo 
de la presidencia y ha procedido a con
ceder la palabra a los portavoces de los 
tres partidos políticos representados 
en la corporación UCD, con dieciocho 
diputados, PSOE con cinco diputados y 
el PAR, con cuatro diputados.

AS]FU£LA2/OTAC2Or^

Iniciada la votación para elegir al nue
vo presidente, los resultados obtenidos 
han sido los siguientes: dieciocho votos 
para el candidato Gaspar Castellano (UCD) 
cinco para Elias Cebrián (PSOE); tres pa
ra José Galindo (PAR), y uno en blanco.

A la vista de estos resultados se puede 
afirmar que los 18 diputados de la UCD 
han votado en bloque a su candidato, se
ñor Castellano, que los cinco socialistas 
han hecho lo propio con el candidato del 
PSOE y diputado por Ejea, señor Cebrián 
y que tres de los cuatro diputados del 
PAR han dado sus votos al alcalde y dipu
tado por Calatayud, señor Galindo. Un 
cuarto diputado del PAR ha votado en 
blanco.

Por lo tanto, y a la vista de estos resul
tados, el nuevo presidente de la Diputa
ción Provincial es el diputado de UCD por 
Ejea de Los Caballeros, Gaspar Castella
no y de Gastón, quien ya ostentara lá pre
sidencia de la corporación provincial en el 
anterior período.

EL DISCURSO

En su discurso de toma de posesión, 
el señor Castellano ha dicho, entre otras 
cosas, lo siguiente:

“Tened la seguridad de que en la me
dida de mis posibilidades lucharé con to
das mis fuerzas por mi tierra, porque des
de siempre tengo un compromiso, com
promiso de honor de quien ha nacido y 
se precia de ello, en el corazón de las 
“Cinco Villas” de Aragón; que ha vivido 
y compartido los problemas de su pueblo, 
sus afanes, sus frustraciones...

“De siempre me he considerado, y asi 
he deseado que se me considery'a como 
un hombre esencialmente municipalista.

Ello no significa sino mi personal con
vicción de que la Diputación provincial, 
deberá, en este futuro esperanzadqr que 
hoy se habré ante nosotros, ser el órgano 
adecuado al servició directo de todos 
nuestros municipios, y a través de ellos, 
de sus gentes, de sus hombres y mujeres.

Y digo de todos los municipios, sin ex
cepción ni diferencia alguna entre ellos. 
Porque creo sinceramente que la auténti
ca actividad a que la Diputación Provin
cial está llamada no se mide por la riqueza 
de los pueblos, ni por la extensión de su 
superficie, ni por la densidad demográfi
ca, sino por la específica necesidad indi
vidual y colectiva, allá donde ésta se en
cuentre, cualquiera que sea su dimensión 
ha de poner en funcionamiento todo el 
mecanismo de nuestros resortes de go
bierno provincial. Zaragoza comprende 
291 municipios, todos ellos igualmente 
importantes en sus planteamientos y en 
sus necesidades.

Y es por ello que esta Diputación, que 
desde ahora me honro en presidir tratyá 
por todos los medios de evitar el privile
gio nacido de la superioridad numérica, 
para enfocar los problemas desde la esen
cia misma de los mas absolutos princi
pios de igualdad y equidad.

Quedó visto 
para sentencia

EL JUICIO CONTRA 
UN 

EJECUTIVO DE 
“CONSTRUCCIONES

CINCA
ZARAGOZA, 26 (ARAGON/expres) 

Esta mañana, en la sala de lo Criminal 
de la Audiencia, ha continuado la causa 
contra Alfonso Fuentes Barran, conseje
ro delegado de Construcciones Cinca, 
acusado de homicidio frustrado por u 
hecho que, como se recordará, sucedí 
hace unos meses en el Paseo de la m ® 
pendencia. El proceso, en aquellaocasio 
efectuó disparos con una pistola, con 
un grupo de afectados en el famoso c 
so Cinca” que llevaban a cabo una maní 
testación. jg

Ayer, en sesiones de mañana y la 
se realizaron las pruebas pericial Y nie 
ca y también la prueba de pericidaa 
los peritos armeros. Por la tarde 
ron declaración gran número de tes

Hoy ha finalizado el juicio 
de las doce y media. À partir de 1^ n 
de la mañana; ante gran expectación, 
sido leidos los informes del Fiscal y u 
Defensa. gi

El Ministerio Fiscal ha pedido par 
acusado cinco penas de diez años y 
día por homicidio frustrado y^ otra 
cuatro años dos meses y un día pu 
nencia ilícita de armas.

La Defensa, por su parte ha ¡gio 
la absolución de su patrocinado. MJ 
ha quedado visto para sentencia.
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Antonio Piazuelo, diputado socialista por Zaragoza

“Nd” rotunilo al 
consenso regional 

UCD-PSOE
UN documento-acusación sobre la actividad de la izquierda aragonesa en 

torno a las últimas convocatorias electorales se hacía público ayer 
miércoles en Zaragoza, a modo de delimitación de fronteras políticas y de 

declaración de principios para las relaciones futuras entre UCD (partido 
firmante del documento) y la izquierda aragonesa.

El documento ucedista iba dirigido de manera muy especial a las últimas 
actividades políticas del PSOE. En tal sentido, uno de los parlamentarios 
zaragozanos de este grupo político, que a su vez figura en un lugar 
directivo de relieve dentro de la UGT local, Antonio Piazuelo Plou, hacía ayer 
mismo las siguientes declaraciones:

— A partir de ahora, y en las negocia
ciones que puedan, llevarse a cabo, los 
socialistas podemos hacer cualquier'cosa 
menos ser comparsas del Gobierno, de es
te Gobierno de la UCD.'

El tema de los planteamientos políti
cos ante los procesos autonómicos pa
dece ser el “leit motiv" para el actual 
choque dialéctico entre centristas y so
cialistas.- A este respecto el diputado 
Piazuelo aseguraba ayer tarde que 
'los socialistas no queremos que de
saparezca el ente preautonómico ara- 
9onés, aún en el caso de que nosotros 
ao estuviéramos dentro de él. Lo que 
los socialistas creo que nó vamos a ad- 
mitir a partir de ahora es que desde la 
ttiputación General de Aragón se hagan 
promesas de gestiones a nivel regio- 

y que al mismo tiempo el Gobier
no de la UCD niegue la concesión de 
'« competencias necesarias para el cum
plimiento de esos programas. Si esa po
lítica de prometer por un lado y no cum
plir por el otro contunuase, o estaríamos 
’ote una acentuación de la hipocresía, o 
’ote un proceso políticamente tonto”, 

jjy del silencio________ ______
. “■Amodo de ejemplo, y en un tema 
i’n concreto como es el de la utilización

¡os recursos regionales —continúa An- 
ooio Piazuelo— la Diputación General 
o tiene armas, y el Gobierno central, por 

m ''’i siquiera se ha dignado infor- 
hasta ahora sobre las repercusiones 
puede tener para Aragón el yaci-

de Jaca. Y la cosa no aca- 
/ ahí: En cuanto a regadíos, el Gobierno 

ha dado respuesta al proyecto
; ley presentado por Sainz de Veranda 

"I las Cortes.
,.,7' Desde una perspectiva socialista se 
lió‘^® capacidad de ges- 

en el órgano preautonómico arago-' 
Pero todos recordamos que en la pri- 

sor existencia de este ente los
han formado parte importante

ai- ¿Cómo se explica esto?
en cuenta que las últimas elec- 

cambiado la relación de
18f2as existente en Zaragoza después del/ 

■ hJosotros seguimos teniendo 
ton * n^isrno número de diputados de en- 
cuani^' Y creemos que la credibilidad en 
lierai ’ gestión de la Diputación Ge- 
te d ®” <|u® cada consejero salien- 
cho*'*’’® P*jhlica cuenta de lo que ha he
los departamento a lo largo de es- 
i|Ue f’í^^es primeros. Te puedo asegurar 
la an d® estos consejeros ni siquie- 
tos’ por sus despachos; y de és- 

socialista, insisto.
ción r*” ®? necesario que la Diputa-
seia. ^®'^eral dé cuenta de su gestión con- 

por consejero.
^^^ONSENSO, nada____________

luer> ®5Í, el conglomerado de
’Xirt d P®h'ticas entre UCD y PSOE ha 
ilelaL* ’ i^urante esos meses, en el seno 

^"te preautonómico.
De acuerdo, pero en esos meses he- 

vivido una política de consenso. Te

• 'Tos socialistas no queremos que 
desaparezca el ente preautonómico 
aragonés, aún en el caso de que 
nosotros no estuviéramos dentro 
de él"

W “Yo no renunciaré a la España federal 
mientras nuestros congresos no digan 
lo contrario"

• "El Gobierno va a intentar recortar 
competencias a los ayuntamientos"

• "El Gobierno sabrá lo que hace en este 
tema, pero que se cuide de provocar"

0 UGT aragonesa: "Apoyo al PSOE 
siempre y cuando su política esté 
de acuerdo con los principios de 
la UGT"

puedo decir que no estoy en absoluto de 
acuerdo en continuar ahora con un con
senso político a nivel regional cuando el 
consenso nacional se ha dado por termi
nado. Lo que nosotros, la izquierda, tene
mos que hacer ahora es reconquistar la 
bandera de la autonomía, pero la nuestra, 
no la bandera que han querido tomar las 
derechas. Por otra parte, y respecto a la 
pasada presencia socialista en la Diputa
ción General, creo que ha habido una 
probada eficacia parcial en aquellas con
sejerías ostentadas por parlamentos socia
listas. Ahí tenemos el ejemplo de esa con
sejería de Trabajo, que ha sido como un 
inmenso paño de lágrimas; o la labor he
cha desde Obras Públicas y Urbanismo.

FEDERALISMO

— ¿Cómo sería, a tu juicio, esa bande
ra autonomista de la izquierda?

— Tenemos como objetivo el conse
guir la formación de una España federal. 
Por eso el centralismo de Madrid tiene 
mucho miedo a la h^'ra de “soltar” com
petencias.

— Lo del federalismo, ¿lo dices basán
dote en los acuerdos políticos de los so
cialistas y la UGT?

—El federalismo corno forma política 
está reconocido en los últimos congresos 
de UGT y del PSOE. Y yo no renunciaré 
a esa España federal mientras nuestros 
congresos, por mayoría, no digan lo con
trario.

— De acuerdo con la existencia de.ese 
teórico principio federalista en el PSOE, 

hasta el día de hoy los socialistas es
pañoles habéis olvidado cuidadosamente 
este tema.

— Porque ha existido una etapa de 
consenso que ya ha concluido.

CRISIS SANAS Y DE LAS OTRAS

— Descendiendo al tema local, se habla 
de crisis táctico-ideológica en el seno del 
PSOE. ¿Qué puedes decir al respectó?

—No podemos negar la existencia de 
una determinada crisis. Hay un debate 
ideológico abierto ahora mismo en el se
no del partido, un debate que se va a 
acentuar a medida que se acerque la fecha 
del próximo congreso. Creo que es positi
va la existencia de ese debate, siempre y 
cuando no degenere en enfrentamientos 
personales.

CUMPLIR Y DAR EJEMPLO

—Vayamos al terreno municipal. ¿Qué 
ofrecerán, a tu juicio, los nuevos conceja
les socialistas?

—Lo primero que tendrán que hacer 
los alcaldes y concejales socialistas será 
intentar llevar a cabo el programa electo
ral y dar ejemplo, con su actuación en el 
gobierno municipal, para que en los pró
ximos comicios vayan también a la iz
quierda los votos de las legislativas. Con
seguir que cuando se acerquen las urnas y 
Suárez se ponga a decir "que vienen los 

rojos”, que el electorado responda: “pues 
bienvenidos sean”.

OJO:NO PROVOCAR

—Sin embargo no se descarta la posibi
lidad de que se produzcan en los próxi
mos días importantes recortes gubernati
vos a la gestión de los alcaldes.

—Desde luego; el Gobierno va a inten
tar recortar las competencias a los ayunta
mientos pasando buena parte de ellas a 
los gobernadores civiles. Pero el Gobierno 
no debe olvidar aquello que tanto ha re
cordado: que en la izquierda hay partidos 
marxistes, y gue entre los planteamientos 
marxistes esten les movilizeciones popule- 
res. El Gobierno no debe olvider que en 
los eyuntemientos existen hoy concejeies 
vinculedos e UGT y e Comisiones Obreres 
con todo lo que eso lleve consigo. El Go
bierno sebrá lo que hece en este teme, pe
ro que se cuide de provocer. Lo que si se 
puede esegurer hoy es qué los concejeies 
de izquierde no ven e ser monigotes. Si 
les coses se ponen dures, o se irán o derán 
une elternetive sonede.

EL PRECIO DEL CONSENSO

—¿Oposición ebierte, por tento?
—Tode le izquierde espeñole está pe- 

gendo hoy el consenso y los pectos. Si 
merecíe o no le pene el precio, es elgo dis
cutible.

—Por último, ¿qué repercusiones crées 
que ven e tener les resoluciones del últi
mo congreso de le UGT?

—Entiendo que, de este congreso, la 
postura de la UGT ha salido fortalecidísi- 
ma. Ha habido una ponencia política en 
la que se ha hecho una autocrítica y a tra
vés de la cual se ha llegado a la conclusión 
de que los partidos de izquierda no han 
sabido responder a tiempo a los partida
rios de las autonomías. Creemos que es 
necesario levantar esa bandera desde una 
perspectiva de izquierdas. También es im
portante el que en este congreso hayamos 
fijado la demarcación sobre la política re
gional que debe llevar a cabo un sindicato 
de izquierda. Por último, del congreso ha 
salido la decisión de mantener nuestro 
apoyo al PSOE siempre y cuando su polí
tica esté de acuerdo con ios principios de 
la UGT.

J.L. COSTA

Congreso Confederal 
de USO - Metal 

en Zaragoza
ZARAGOZA, 26 (ARAGON/expres).

Los días 27 al 30 del presente mes se ce
lebrará en la Feria de Muestras de Zara
goza el Primer Congreso Federal, a nivel 
estatal, de la Federación de Trabajadores 
del Metal de USO en el que participarán 
cuatrocientos delegados de todo el Es
tado. Para asistir al congreso se encuen
tra en nuestra ciudad Mariano Espúñez, 
secretario federal del Metal y de USO y 
se espera la llegada de sindicalistas belgas, 
italianos y Portugeses, así como repre
sentación de CC.OO y UGT que han sido 
invitadas al Congreso.

José Calzón, secretario general de la 
Federación de Trabajadores del Metal 
de USO-Aragón ha señalado la importan
cia que este congreso tiene en estos mo
mentos para la organización, y el hecho 
de que este se celebre en Zaragoza. A la 
clausura asistirá el secretario general de 
USO Manuel Zaguirre, el proximo día 
treinta.
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AÑO PEL NIÑO

Advertimos con sa
tisfacción, que, a me
dida que el año avanza, se in

tensifican los actos conme
morativos del Año Interna
cional del Niño. Dentro de la 
proliferación de celebracio
nes en torno al tema, a la 
problemática infantil y a la 
figura del niño, es construc
tivo el que se establezca una 
especie de noble pugna, en la 
elaboración de programas re
lacionados con esta conme
moración.

En este sentido, hemos 
de ponderar la intensa labor 
que están desarrollando las 

También el Ateneo pro
diga la organización de in
tervenciones culturales de 
todo tipo. Para el viernes, 
27 de abril y a las ocho de 
la tarde, ha sido programada 
una interesante representa
ción teatral. El popular y 
prestigioso actor, Carlos 
Pereira interpretará "Dia
rio de un loco ", obra de un 
solo personaje, escrita por 
Nicolás Gogol. La entrada 
será libre.

Asociaciones de Padres de 
Alumnos y los Colegios 
"Luis Vives", "Marzo Do- 
ñate", "Milagrosa", "San 
Antonio", "Tuga" y "Vi-

una sección de trabajo para 
el viernes próximo, a la que 
se espera que asistan repre
sentantes de todos los me
dios de difusión de la ciudad.

lia-Cruz", pertenecientes al 
sector urbano de Torrero- 
Venecia, con el fin de dar 
realce, a nivel de barrio, 
a esta efemérides conmemo
rativa. La presentación del 
variado y ambicioso progra
ma de áctos, que las citadas 
Asociaciones están preparan
do con ilusión y entusiasmo, 
se hará el sábado, 28 de 
abril, a las siete de la tarde 
en el colegio de los Padrei 
Capuchinos, con entrada por 
la calle Julián Carás, junto a 
la clínica "San Juan de 

' Dios". De estas nobles reali
zaciones les tendremos con
venientemente informados.

CONFERENCIA 
LITERARIA

El Servicio Cultural de 
la Caja de Ahorros de 
la Inmaculada sigue con su 

excepcional programa de 
promoción de la cültura a 
todos los niveles y en una 
amplia gama de temas. En su 
entusiasta esfuerzo de pre
sentar a los más destacados 
conferenciantes y buscando 
la máxima variedad de mate
rias el diá 27 de abril, a las 
ocho de la tarde, presentará 
en el salón, de actos de su 
oficina principal. Indepen
dencia, 10, la intervención 
del profesor Varey, catedrá
tico-director del Departa
mento de Literatura Españo
la de la Universidad de Lon
dres. El profesor Varey, gran 
conocedor de la Literatura 
Española moderna, como lo 
demuestra sus estudios gal- 
dosianos, es, además, uno de 
los primeros especialistas de 
nuestro teatro del Siglo de 
Oro. Su conferencia versará 
precisamente sobre las rela
ciones espaciales e ideológi
cas del teatro palaciego de la 
época dorada de las letras 
hispanas.

DIA DEL
SUBNORMAL

El domingo, seis de 
mayo, se celebrará en 
la ciudad y provincia de Za

ragoza la ya tradicional cues
tación pública, con motivo 
del Día del Subnormal, en 
favor de las necesidades de 
la Asociación Tutelar Asis
tencia! de Subnormales, 
(ATA DES).

Con el fin de presentar 
a los medios de comunica
ción la problemática general 
de esta Asociaciór), sus reali
dades, inquietudes y proyec
tos, han sido programado

PROMOCION 
CULTURAL

EXPOSICION
DE LIBROS

CONTINUAN la cons
tante actividad de 
"Acción", programa cultural 

de la Agrupación Artística 
Aragonesa. Bajo sus auspi
cios, ayer miércoles, a las 
8,30 de la tarde y en el sa
lón de actos del Colegio 
Mayor Universitario "Vir
gen del Carmen" tuvo lugar 
la presentación de los poetas

Farmacias de servicio, día y noche
Avda. los Pirineos (bloque 2), 26. Vallès.
Avda. Madrid (Ent. Sangenis, 2), 151. Lamarca.
Camino de las Torres, 23. Gracia Cebolla.
Corona de Aragón, 19. Aubá.
Jaén (Esq. S. Marcial-Torrero), 2. Cabrerizo.
Zaragoza la Vieja, 33. Gardeta.

FARMACIAS ABIERTAS HASTA LAS 10 DE 
LA NOCHE, EXCEPTO EN EL PERIODO DE 
MEDIODIA

Antonio Leyva (Barrio Oliver), 30. García Jalón.
Boggiero, 1 82. ^mper Godina.
Camino Puente Virrey, 45. Glez. Saldaña.
Camino del Vacio (Barrio Jesús), 13. Fuertes.
Capitán Pina, 51. Allué.
Compromiso Caspe (Las Fuentes), 43. Beltrán.
Coso, 106. Lobera.
Madre Sacramento, 45. Del Campo.
Paseo Cuéllar, 3. García-Atanco.
Plaza Ntra. Sra. del Carmen (Final calle Cádiz), 5. 

Gaudó.

NOTA: Los servicios de oxigenoterapia pueden solici
tarse en todas las farmacias o avisando directamente 
al teléfono 257253.

■ <0*1
377712

sé Antonio) y permanecerá 
abierto hasta el domingo, día 
6 de mayo, podiendo visitar
se desde las 10 a las 2, por la 
mañana y de 4 a 8 de la tar-

Servicio Médico 
de Urgencia

CRUZ BLANCA

de. No se venderán libros y 
todo el fonco expuesto, ha 
sido donado por las editoria
les colaboradoras, recibiendo 
los visitantes pequeños obse
quios culturales y teniendo 
la posibilidad de participar 
en una "quiniela cultural" 
en la que colaborará la Caja 
de Ahorros.

La entrada a la Exposi
ción es gratuita, recomen
dándose la visita de escolares 
acompañados por sus profe
sores, que tendrán la opor
tunidad de exponer la formi
dable influencia del libro en 
la formación cultural y hu
mana del hombre.

IHKCA»» 
ale 

CIIAKIHA

MAS ESPOSO
QUE GOfífí/O/y

Dejas todo a la pata la llama, Aristides. ¿A ti 
te parece que está bonito que dejes el pijama en 
el suelo todas las mañanas y las migas en la mesa des

Angeles Grasa y Javier Vela, 
miembros del colectivo poé
tico "Abrotjo". Con tal rno- 
tivo ofrecieron un recital de 
sus obras.

pués de las comidas?
— ¿Y qué quieres, que recoja las migas y que me 

coma el pijama? Es que no me dejas vivir en paz. Na
da de lo que hago te parece bien. Todo lo hago mal. 
O soy un tío muy raro o eres una tía sin gustos. ¿No 
se por qué me has de martirizar, Mercedes? Déjame 
vivir, que también tengo derecho.

— Aspiro a que seas un marido como Dios manda.
— No creo que Dios mande a los maridos dejar 

dobladitos los pijamas debajo de la almohada: Ni lim
piar las migas del mantel después de las comidas, co
mo si fueran gorriones.

— Y además de un desordenadote eres un malman
dado. ¿Pero es que no me vas a obedecer? Cómete 
ahora mismo esas migas.

— Si quieres, saco de la jaula la cardelina para que 
me ayude.

— No me tomes a broma, monicaco. Más te valiera 
ayudarme un poco en las labores de la casa.

— ¿Un poco dices? ¿Es que no te ayudo a plegar 
las sábanas cuando las vas a planchar? ¿Es que cuando 
el Aristidines era un renacuajito, no le daba y prepara
ba yo mismo los biberones porque no tenías teta? ¿A 
que más puedo ayudarte, egoista?

— A las cosas de la casa, que si yo no las hago están 
todas sin hacer.

— No querrás que me ponga a limpiar ios cristales.
— Pues otros hombres van por ahí con una escaleri- 

ca limpiando cristales. Así es que si ellos los limpian 
por la calle, no se porqué no has de limpiarlos tú en 
tu casa. Lo que pasa es que os tenemos muy mal acos
tumbrados a los maridos y os damos todos los vicios 
del mundo, hasta el punto que las labores más sucias 
del hogar, como limpiar tazas de water y deshollinar 
chimeneas, lo hacernos nosotras.

— Tampoco nosotros os decimos que os vengáis a 
trabajar a la oficina, a la fábrica o al andamio. Y os 
damos el sobre todos los meses, o el jornal todas las 
semanas, como unos benditos de Dios. Sé comprensi
va, Merceditas. Cada uno está mejor en lo suyo.

— ¿Y tú crees que no es lo tuyo ayudarme un
poco en casa?

Hoy jueves-, a las 7 de 
la tarde y con la asis
tencia del Delegado Provin

cial del Ministerio de Cultu
ra y del Presidente del G re
mio de Libreros de Zaragoza, 
tendrá lugar lá inauguración 
de una Exposición de más 
de MIL libros aportados 
por diversas editoriales es
pañolas y que, motivada por 
la celebración del "AÑO IN
TERNACIONAL DEL NI
ÑO", pondrá, durante dos 
semanas a disposición de to
dos lofi niños zaragozanos, 
una importante muestra de 
publicaciones de carácter in
fantil y juvenil.

La exposición se ha mon
tado en el Salón de Exposi
ciones del Museo Provincial 
de Bellas Artes (Plaza de Jo-

— En justa medida, no te lo negaré. Pero sin pasar
se, como tú te pasas, cielo.

-- ¿Que yo me paso? ¿Es que te he mandado al
guna vez fregar los suelos y planchar la colada?

— Tanto como eso, no. Pero me martirizas, Mer
cedes.

— Si-lp dices, porque me niego a levantar la mesa 
hasta que no hayas quitado las migas del hule, llevas 
razón. Y no la recogeré hasta que nó quede ni una 
sola. Así que tu verás si te las comes o las recoges en 
un plato y las llevas ai cubo de la basura.

— Tiene narices que siempre tenga uno que hacer 
lo que a tí te salga de las narices...

— He dicho que recojas las migas de la mesa.
— Y yo te digo que no llevo intención de hacerlo.
— Pues yo tampoco lo haré. Lo que quiere decir 

que la mesa se quedará toda la tarde llena de migas.
— Me importará tres rábanos que venga alguna visi

ta y piense que eres una guarreta.
— ¿Yo una guarra por no querer limpiar tú las mi

gas que has dejado en la mesa?
— ¿Es que te obligo yo a que vengas a recogerme 

todos ios días la mesa de la oficina?
— No creo que sea lo mismo.
— Es muy parecido. Allí trabajo yo y aquí debes 

hacerlo tú.
— Lo que quiere decir que te niegas en redondea 

limpiar las migas.
— Querrá decir lo que quiera, pero me niego a li>^' 

piar la mesa.
— Yo no te he dicho que recojas la mesa, que eso 

es cosa mfo, sino que limpies las migas.
— Pues ni una cosa ni otra, guapa. Yo te soy f»®*» 

yo te quiero, yo te obedezco y bebería veneno P 
me lo pidieras. Pero esta vez me planto y no hago e 
gorrión. Retira las migas tú al recoger la mesa.

— O sea que te niegas a obedecerme.
— Mándame fregar el suelo con la lengua y lo y®' 

garé, si me da ese aire. Pero ahora me da por no bajar
me los pantalones a recoger las migas.

Aristides, de 54 años, administrativo, fue golpead^ 
por su mujer con un frutero de cristal en la nuca, P 
negarse a recoger unas migas de pan que había dejao 
sobre lavmesa. Fue llevado a un centro asistencia 
donde fue curado de herida desgarrada que preciso
siete puntos de sutura. brunet
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L3 ocupación de 18 viviendas en Valdefierro

Trae cola
ZARAGOZA, 26 (ARAGON/expres).— Continúan ocu

padas por dieciocho familias del barrio de Vaídefierro las
que permanecían desocupadas desde su construcción, hace 

- , . . . . . diez años, mientras se hacen las gestiones oportunas para le-
dieciocho viviendas propiedad de la Diputación Provincial galizar la situación de dichas familias.

En respuesta a una carta 
del director general de Urba
nismo de la Diputación Ge
neral de Aragón, el Presiden
te interino de la Diputación 
Provincial de Zaragoza, ins
titución propietaria de las 
dieciocho viviendas ha con
testado que “aunque nos ha 
sido obligado efectuar las 
invitaciones de rigor para su 
desocupación, no obstante 
confiamos en que esta Cor
poración y su Presidente ha
rán cuanto esté a su alcance 
para buscar una solución 
justa, y que, en todo caso, 
dichas viviendas se destinen 
o sean ocupadas por quien 
reglamentariamente les 
corresponde o por los más 
necesitados, evitando cual
quier perjuicio o lesión a 
los interesados”.

El Colegio de Arquitectos y los 
partidos de izquierda piden respon
sabilidades por haber mantenido 
desocupadas las viviendas durante 
diez años

I La Diputación Provincial se 
compromete a buscar una 
solución al problema

COLEGIO DE 
ARQUITECTOS: 
"ES UNA PROVOCACION”

Por otra parte, el Colegio

de Arquitectos ha dado a 
conocer una nota informati
va según la cual la Junta de 
Gobierno de dicho Colegio, 
informada de la ocupación 
de viviendas, a petición ex
presa de la Asociación Fami-

liar de Vaídefierro, está 
elaborando un informe téc
nico sobre los lugares que 
habitaban las dieciocho fa
milias, y que el informe se 
dará a conocer a la opinión 
pública. En la nota, el Co-

Ti

la Mealilia
salB al paso

Atenta a la autonomía 
municipal y supondría, de 
cumplirse estrictamente, la
paralización de las licencias 
de obras”

ZARAGOZA, 26 (ARAGON/expres) 
La circular de la Dirección General del 
Patrimonio Artístico de la que informá
bamos ampliamente en nuestra edición 
de ayer ha provocado una respuesta 
contundente de la Alcaldía de Zaragoza 
en una nota hecha pública en la qué se 
asegura que, sin perjuicio de las 
resoluciones que en su día tome o pueda 
tomar el Ayuntamiento pleno, "esta 
Alcaldía ha determinado hacer de inme
diato las siguientes consideraciones:

1.— Esta resolución atenta gravemen
te contra la autonomía municipal. He
cha desde Madrid, sin consultar siquie
ra y en una materia que debe ser de ex
clusiva responsabilidad municipal. Ade
más, es la segunda vez que en un corto 
período de tiempo, el ministerio inter
viene en esta materia: tampoco para la 
delimitación del conjunto históric^-ar- 
tístico se hizo consulta de ningún tipo. 
Más le valiera a la ciudad que la Direc
ción del Patrimonio Artístico, Archi
vos y'Museos cuidara de ios edificios 
due aquí tiene, los rescatase y conser
vase al servicio de los ciudadanos sin 
dejárselos hundir o manteniéndolos en 
hn escandaloso abandono, como es el 
caso del teatro romano”.

Como recordarán nuestros lectores, 
la circular de la Dirección General del 
Patrimonio se refería a la obligatoriedad 
de hacer excavaciones en el subsuelo de 
nuestra ciudad, antes de que la Comi
sión del Patrimonio permitiera la cons
trucción en solares, habiéndose emitido

un informe exhaustivo de los restos ar
queológicos encontrados. La Alcaldía 
ha añadido en su respuesta que "la am
bigüedad con que está redactada la 
resolución podría suponer, de cumplir
se estrictamente, la paralización de las 
licencias de obras, en tanto no se reali
cen en toda,..la ciudad las excavaciones 
arqueológicas con un mínimo de ga
rantía. ¿Cuándo se efectuarían esas
excavaciones de las 
la ciudad? ¿Quien 
efecto? Nada se 
términos. Si, como

distintas zonas de 
las va a llevar a 
dice sobre estos 
se dice en el tex-

to dado a conocer, se han de reali
zar previamente las ëxcavaciones de la 
zona y emitir un informe exhaustivo 
de ios restos hallados, eso supone 
en la practica una paralización inmé- 
diata de todas las licencias de obras 
de la ciudad, lo que contradice y con
diciona la política urbanística de este 
Ayuntamiento.

La nota de la Alcaidía finaliza di
ciendo que, "a través de la delega
ción correspondiente y de acuerdo con 
el programa de Gobierno que se propo
ne llevar a término la mayoría progre
sista resultante de las pasadas elecciones, 
elevará a las oportunas comisiones y 
pleno inmediato unas medidas urgentes 
provisionales de protección del conjun
to histórico-artístico en tanto se pro
ceda a la redacción de su plan especial, 
y en forma tal en todo caso, que no 
supongan una paralización de la cons
trucción de la ciudad".

legio de Arquitectos mani
fiesta “Que resulta inadmi
sible y se considera una pro
vocación el que los pode
res públicos, concretamen
te la Diputación Provincial 
de Zaragoza, haya manteni
do durante varios años sin 
aprovechamiento alguno un 
grupo de viviendas desocu
padas, cuando en sus inme
diaciones existían situacio
nes al respecto de extrema 
necesidad, por lo que solici
tamos se efectúen las 
oportunas actuaciones para 
determinar las responsabili
dades por tal hecho y. por 
otra parte, que se efectúe un 
inventario de las viviendas 
públicas y de sus ocupan
tes para evitar situaciones 
tan inadmisibles como la 
producida”.

Añade el comunicado del 
Colegio de Arquitectos que 
solicitan públicamente a la 
Diputación Provincial que 
redacte los oportunos con
tratos de arrendamiento de 
las viviendas para que pue
dan ser ocupadas con pleno 
derecho y en legalidad para 
que gocen las familias afec
tadas de uña vivienda digna 
y adecuada a sus necesida
des, tal como dispone la 
Constitución.

COMUNICADO 
CONJUNTO DE 
PARTIDOS

Por su parte, varios parti
dos políticos (MCA, PSOE, 
PCE, PTA, CR), la Asam
blea Ciudadana y la Federa
ción de Asociaciones de Ba
rrios, han dado a conocer 
también un comunicado 
conjunto en el que manifies
tan “Que mientras estas 
familias están viviendo en 
condiciones infrahumanas, 
la Diputación Provincial ha 
mantenido los dieciocho pi
sos durante más de diez 
años sin permitir su alqui
ler, cosa que siendo la Dipu
tación un organismo públi
co, es una “ilegalidad” difí
cilmente justificable. Que 
ante el requerimiento de los 
vecinos, ocupantes, de 
arrendamiento de las vivien
das, la única respuesta fue 
que no tenían poderes para 
realizarlo. En cambio ahora 
exigen y toman medidas 
para que sean desocupadas”. 
El comunicado termina afir
mando que las organizacio
nes firmantes apoyan la 
“solución acordada por las 
dieciocho familias de for
malizar de inmediato un 
contrato para que se ter
mine con tal injusticia y 
puedan tener una vivienda 
digna tal como está reco
nocida por la Constitución.

Los partidos políticos y 
organizaciones firmantes del 
comunicado han hecho una 
llamada a la solidaridad de 
los ciudadanos para apoyar 
a las familias ocupantes 
a conseguir una solución sa
tisfactoria. En este sentido, 
para esta tarde está prevista 
una concentración ciudada
na en Vaídefierro en la que 
se apoyará a los vecinos 
ocupantes de las dieciocho 
viviendas propiedad de la 
Diputación Provincial.

LA TRASTIENDA
COMO el cotarro político se anima que da gusto, E 

habrá que volver a las andadas y contar algunas [ 
de las cosas que están pasando para que el personal 

alegre estos malditos días de primavera. Pero no se 
alarmen, que las tempestades no duran mucho 
tiempo y tendremos que andar por épocas contando 
y dejando de contar, según dicte la actualidad.

El cotarro se animó primero con la 
constitución del nuevo Ayuntamiento, que 

dará de sí todo lo que pueda en lo que a noticias se 
refiere. Se siguió animando con el polémico Día de 
Aragón y el juego del PSOE a dos bandas; y se 
animará todavía más con la constitución, hoy mismo, 
de la Diputación Provincial. El summun será la 
Diputación General dentro de unos días.

• Alguna razón asiste a la UCD en sus ataques al 
PSOE por su ambigüedad, su doble 

participación, su ser y no ser. Lo que pasa es que la 
UCD se debería de haber enterado ya, de una vez, 
que ésta es precisamente la esencia de un partido 
cargado de contradicciones, un partido que está en la 
oposición y que a la vez participa en algunos centros 
de poder. El pueblo ya se olió la tostada y no les votó 
el primero de marzo, aunque lo hiciera el tres de 
abril.

Las contradicciones del PSOE salen 
nuevamente a la luz, ahora que se han acabado 

las campañas de Invierno organizadas por Suárez y 
que habían aletargado algunos conflictos internos. 0 
sea, que los problemas y las contradicciones no son 
nuevas sino que ya no hay elecciones. Es lo que, de 
alguna forma, ha ocurrido en el PCE, donde también 
había tensiones internas que ahora han salido a flote. 
Pero estas cosas no pasan más que en los partidos 
democráticos.

Otra cosa es la alusión a Sallent de Gállego en 
la nota de UCD, que no se sabe si ha sido 

redactada en la secretaría del partido o en la 
Diputación General. Pero lo qua parece claro es que 
aquí sólo se habla para entendidos y no se sabe bien 
qué actitud tomarán. PSOE y UCD ante la nueva 
Diputación General. A la UCD no le conviene 
quedarse sola en el órgano preautonómico, y el PSOE 
jugará fuerte para entrar.

• De momento, el PSOE va a solicitar una 
reestructuración de la DGA para que se 

concentre el escaso trabajo y las paupérrimas 
competencias en cinco consejerías, solicitando para 
ellos dos y dejando tres a la ÙCO. Innegociable será 
la de Obras Públicas, que no será para Sáinz de 
Varanda sino para Tayo Marracó. El alcalde de 
Zaragoza seguirá en la DGA como representante 
de la capital, por aquello de los votos populares a que 
hace referencia la UCD.

• Mañana hablaremos del Ayuntamiento, donde 
ya está todo perfilado, hasta la designación de 

una mujer para ocuparse de la Cultura y, por 
supuesto, las tenencias de alcaldía y alguna dimisión, 
del PCE y del PAR, por distintas razones, claro está. 
Las cosas han cambiado mucho en el PCE desde la 
dimisión de Vicente Gazcarra y la fuerza de los 
independientes está mermada. Y en cuanto al cabeza 
de lista municipal, si no le dan cultura, ¿qué hace 
Borrás en el Ayuntamiento? La misma pregunta se 
hace el PAR respecto a su cabecera de lista y 
presidente del partido: si Hipólito no es alcalde, ¿qué 
hace en el Ayuntamiento? La pregunta no se la ha 
planteado UCD, ¿o sí?

£L l/VF/LTRADO

A CAMON AZNAR CONTINUA 
RECUPERANDOSE

MADRID, 26 (Europa Press).— El 
académico de la Real de Bellas Artes, José 
Camón Aznar continúa evolucionando 
favorablemente, tras la operación a que 
fue sometido el pasado -martes en la 
ciudad sanitaria “Francisco Franco”, 
según han manifestado esta mañana a 
Europa Press los médicos del equipo de

doctor Fernández Basabe, que están 
tratando al enfermo.

El señor Camón Aznar sufría una 
obstrucción de la vía biliar, de carácter no 
maligno. Según las mismas fuentes, el 
enfermo podrá ser dado de alta en el 
plazo de 8 a 10 días, si se mantiene la 
evolución favorable del postoperatorio.
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MADRE
DIA

en el primer domingo del próximo mes de mayo, 
se celebra una de las más bonitas efemérides en Es

paña, como es la del Día de la Madre. No sería preciso 
dar una definición de la palabra madre, pues todos sabe
mos que la maternidad es uno de los más altos galardo
nes que puede obtener una n^ujer cuando da a luz un hi
jo, pues no es necesario describir con palabras algo tan 
maravilloso, completo y natural como es la maternidad 
fuente de amor cantada y glosada por los poetas de to
dos los tiempos. Hoy, en las proximidades al día dedica
do a nuestra madre ÿ a nuestra esposa, en nuestra doble 
función de hijo y esposo, queremos hablar de varios te
mas relativos a la maternidad, conscientes de que va a ser 
un pequeño y humilde homenaje a algo y alguien tan im
portante y valioso como es una madre.

La mujer a veces trabaja 
y concluido su período de 
permiso post-parto tiene 
que reintegrarse al mismo, 
dejando al niño durante 
unas horas al cuidado de su 
familia o de una guardería.

Si no se dispone de una 
abuelita que cuide del niño, 
existen unas instituciones 
municipales o estatales en 
que se encargarán de cuidar 
al pequeño que ya cuenta 
con ocho semanas de vida y 

en donde el mismo pasará 
varias horas al di'a al cuida
do de una familia, llamemos- 
lá artificial, y junto a otros 
niños. Si este organismo es 
adecuado, el niño irá cre
ciendo sin notar el más leve 
síntoma de rechazo, aunque 
lo lógico es buscar una guar
dería infantil, un segundo 
hogar para el niño durante 

dad tantos centros de cate
goría reconocida, en los que 
se trata a los niños con el 
máximo cuidado y con los 
métodos pedagógicos más 
avanzados, que sería tarea 
ímproba el citarlos, aunque 
fuera de forma orientativa 
pues correríamos eT peligro 
de omitir alguno. ¿Pero sa
ben cómo funciona la guar
dería?

Por la mañana el padre o 
la madre llevan al niño allí' 
y por la tarde, concluida su 
jornada laboral, pasan a re
cogerlo. En este centro unas 
puericultores expertas, pon
drán el máximo celo y dedi
cación para que al niño no 
le falte nada y durante las 
noches y fines de semana el 
niño estará en su verdadero 
hogar con sus padres, con lo 
que no existe peligro de que
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pierda el contacto afectivo 
con los mismos. He visitado 
varias guarderías infantiles y 
me he quedado gratamente 
sorprendido al ver esas aulas 
tan bonitas con minúsculas 
mésitas, decoraciones infan
tiles, mil y un juegos didác
ticos que despertarán la afi
ción por la lógica, siendo 
eficaces colaboradores de las 
señoritas en su tarea de des
pertar al niño al saber y a su 
evolución intelectual. He 
visto los lavabos como de 
cuénto de hadas, los cuartos 
de aseo, las tumbonas para 
las horas de descanso y relax 
el comedor en donde los ni
ños aprenden a valerse por sí 
mismos y se ejercitan en la 
utilización del tenedor y cu
chara. En las guarderías in
fantiles, pues, amigos lecto
res, se encuentra la continua
ción de la familia verdadera 
del niño cuando su madre 
tiene que trabajar. Hará fal
ta que surjan muchos cen
tros adecuados e ideales, 
atendidos por excelentes 
profesionales-y con los mé
todos pedagógicos más mo
dernos para que la madre 
pueda seguir trabajando, 
mientras alguien responsable 
se encarga de sustituirle en 
una función tan difícil e im
portante como es la del cui
dado y educación de sus hi
jos.

AVDA. COYA, 16-18 - TELEFONO 23-38-34
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ximos capítulos iremos ha
blando de otros temas que 
creemos afectan muy direc
tamente a ese don natural y 
maravilloso como es el de la 
maternidad.
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hablando de la mujer el factor belleza y peinado 
■ cobra un especial relieve, pues ambos proporcionan a 

las féminas ese toque de elegancia y distinción tan valiosos 
dentro de la sociedad actual. Hoy a escasas fechas de la 
festividad del Dta de la Madre, queremos traer los consejos 
valiosos de un gran profesional de la peluquería como es D. 
Eugenio Sanz Navarro, Director Propietario de Centros Arte 
Miss, ubicados en Zaragoza y Huesca, quien junto a su 
esposa Marta Ejarque Sevil, están realizando una gran 
labor pedagógica, formando a las peluqueras y 
estethicienses de un futuro muy próximo, que contribuirán 
muy eficazmente al desarrollo de este sector en Aragón.

Entrevistamos a D. Eugenio recién llegado de la Feria de 
Bolonia, a donde se ha desplazado como gran profesional 
que es para conocer las últimas novedades internacionales 
en el campo de la peluquería y estética.

— ¿Qué novedades le han llamado la atenciórt en esta 
importante feria de Bolonia ?

—Hay una serie de aparatos muy interesantes que me he 
traido, pues tenemos que estar al dta de tecnología. No 
puedo enumerarlos todos por miedo a omisiones pero 
puedo decir que en lineas generales las novedades que he 
observado se refieren principalmente a aparatologiá y sobre 
todo en el campo de la estética.

— ¿Cómo es a grandes rasgos la moda en el cabello 
1979? '

— Yo dirta que será una moda muy libre, con cabello 
muy suelto y esponjoso, aunque lógicamente estos peinados 
que cito, están dirigidos a unas féminas cuya edad no 
sobrepase los 40 años aproximadamente, pues a partir de 
esta edad se llevan una selecta variedad de estilos con 
peinados más clásicos y duraderos dentro de la linea más 
actual. Están impactando mucho los moldeados, las 
permanentes y la juventud lleva mucho el pelo rizado en 
distintas larguras.

— ¿Y en tonos?
— Yo dirta que impactan muchísimo los tonos cálidos.
— ¿Han influido las tendencias de la moda retro en el 

peinado^

—Lógicamente vestido y ca-bello se complementan 
mucho, por lo que también en peinados se ha vuelto a unas 
lineas clásicas como citaba anteriormente.

UN REGALO INOLVIDABLE 
"DE NATURA -SAISA”

En Francisco de Vitoria, 13 encontramos 

un magnífico y moderno establecimiento 
lue desde hace tres años, ofrece al público arago

nés el regalo más elegante y adecuado para con- 
njemorar una efemérides. De nuevo estamos aquí 
¡isitando De Natura-Saisa para conocer los artícu- 
ns más idóneos para regalarlos a las madres 
’fngonesas con la certeza de que acertaremos en 

i nuestra elección. Tras una breve espera, pues a 
; Was horas hay varias personas eligiendo su rega- 
' n, nos atienden con gran amabilidad las directo- 

de este establecimiento.
'¿Tienen regalos apropiados para todas las

I ^onomías?
'Efectivamente, la gama es amplísima, hasta 

1 aquí se pueden encontrar desde
il gracioso y decorativo para la cocina por 

, ns pesetas hasta una vajilla sotisficada de 26.000 
l**ftas. Entre ambos extremos quedan innume-

rabies artículos útiles y bonitos que ilusionarán, 
sin duda, a las madres aragonesas.

— :En qué materiales son principalmente sus 
artículos de regalo?

—Tenemos mimbre, vidrio, cerámica, loza y 
madera. En nuestro establecimiento se combina 
adecuadamente, en armonioso cóctel lo antiguo y 
lo moderno, por lo tanto hay regalos para todos 
los gustos y para todas las economías.

Y antes de poner punto final a nuestro artí
culo queremos decir amigos lectores que en De 
Natura-Saisa encontrarán tapicerías, los tejidos 
más selectos para camillas, colchas, cortinas, ta
pizados, etc. Todo ello en la calidad y categoría 
que caracteriza a De Natura-Saisa, el lugar más 
idóneo para comprar el regalo para la Madre. 
Les esperamos.

— ¿Se adapta el peinado a las características y 
personalidad del cliente?

— Todo profesional debe de cuidar muchísimo este 
detalle y como el peinado es un arte, debemos de dar a la 
mujer el estilo que más. se adapte a su personalidad, el que 
más le favorezca y con el que se sienta más a gusto. Esta es 
en resumen una de las más importantes normas del ABC de 
nuestra profesión. ,

FILATELIA

MAMttlDUPU
MATERIAL FILATELICO
SERVICIO DE NOVEDADES 
MUNDIALES
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UCHO se temía en Barcelona, me
jor en toda España, este segundo 

choque contra el conjunto belga del Beve- 
ren Waas. Sin embargo, a la hora de la 
verdad, sobre el reducido terreno de 
Freethiel, los hombres de Rifé, defendien
do como mandan los cánones y marcando 
a rajatabla a sus contrarios, llegaron a 
demostrar que el Beveren era un conjunto 
sin mayores relieves, sin ideas de la pene
tración ni del remate y nada más que 
fuerte. Alguien dijo, en vísperas del 
encuentro, que los belgas no eran mejo
res que el Spórting de Gijón;yo pienso, 
a juzgar por su partido de ayer noche, que 
no sirven ni para descalzar al Spórting de 
Gijón en su mejor momento de este año.
Y a los hechos me remito, por supuesto.

JUGANDO A NO JUGAR

Sobre aquella ratonera de Freethiel, 
donde el saque de ios guardametas pasaba 
de una a otra portería, el Barcelona sólo 
tuvo que limitarse a ejercer la función del 
perro del hortelano, puesto que ni jugó, 
tampoco lo intentó, ni dejó jugar a su ri
val de turno, el Beveren Waas. Mareajes 
férreos de pares, vigilancia especial sobre 
los rematadores de cabeza belgas, Stevens 
y Albert, por parte de Miguel! y Albada- 
lejo, y una especie de balonazo y tentetie
so, que mantenía la pelota fuera del rec
tángulo reglamentario en un ochenta por 
ciento de los noventa minutos hábiles. 
Más práctico que brillante el Barcelona, a 
sabiendas de que con eso le bastaba; ni 
práctico ni brillante el desconcertado 
Beveren, que estuvo más perdido sobre el 
campo que Pulgarcito y sus hermanos en 
el bosque. Y en las gradas, lógicamente,

El problema arbitral

sólo se divirtieron los entusiastas seguido
res azulgrana, mientras sufrían ios del Be
veren. Para un aficionado ai fútbol nor
mal, y conste que estoy diciendo aficiona
do, el espectáculo brilló por su ausencia, 
el partido fue de auténtico bostezo.

EN LA PRIMERA PARTE, 
SOLO CINCO MINUTOS

La primera parte del encuentro fue un 
constante cruce de baionazos en las zonas 
tranquilas, sin peligro evidente para am
bas porterías. Hasta el minuto 21 nada en 
absoluto de particular. Entonces, en el 
minuto 21, una serie de remates azulgrana 
produjeron un amago de penalty, por ma
no de Van Genechten, más bien involun
taria. Y como notas destacabies, sólo has
ta cierto punto, una colada de Stevens 
que despeja Artoia con el pie; Albert, solo 
ante el guardameta blaugrana, remata a 
sus manos; internada de Cluytens y Arto- 
la le arrebata la pelota con los pies; casi 
gol de Stevens, con remate a las piernas 
de Artoia, y una colada de ''Milonguita'* 
J-leredia por la izquierda, que termina 
con remate de KrankI, rozando la cepa 
del poste. Cuatro córners a dos a favor del 
Barcelona y ocho remates a siete, que más 
bien me parecieron pólvora en salvas.

CONTINUA EL CEROCERISMO

Y como ai Barcelona le bastaba con 
cuidar su ventaja de un gol y el Beveren 
ya no sabía más, en la segunda parte con
tinuaron los mareajes férreos y ios baiona
zos sin ton ni son, quedando los guarda
metas poco menos que como espectado
res de excepción. Dos córners a uno a

favor del Barcelona y cinco remates a 
cuatro del mismo color, además del pe
nalty repetido del último minuto, que pri
mero materializó Charly Rexach y des? 
pués Hansi Krankl (éste fue el que supuso 
el gol de la victoria catalana). Como semi- 
peligros, un remate de Janssens en el mi
nuto 20; otro de Neeskens en el treinta 
y dos; Esteban pierde un gol, a pase de 
Krankl, por "dormirse" en la jugada 
(minuto 35) el mismo Krankl, tras in
ternarse por la izquierda, deja un balón 
de oro a los pies de Rexach, pero Charly 
casi a meta vacía, dispara a las nubes; 
otro "casi gol" de Albert, que salva Arto- 
la in extremis; una jugada final del Beve
ren ante la meta barcelonista, que termina 
con Stevens en la red, y el penalty que 
otorgó la victoria al conjunto español,Más 
ruido que nueces, desde luego.

EL BARCELONA LOGRO 
LO QUE QUISO

El Barcelona llevaba idea de sujetar al 
Beveren y lo sujetó. Pero lo bueno del 
caso es que también le ganó el partido, 
casi casi sin querer. Muy bien todo el sis
tema de cobertura azulgrana, siempre 
atento, marcando muy encima y despe
jando con la necesaria contundencia y 
efectividad. Fueron ellos, Artoia, De la 
Cruz, Migueli, Costas (a partir del minuto 
69, Olmo) y Albadalejo. Cuatro hombres 
se movieron en misiones de contención 
por el centro del campo, unos con más 
técnica y otros con mayor fuerza: Asensi, 
Rexach, Neeskens y Sánchez. Quedando 
en punta de avanzadilla, sin rascar apenas 
bola, pero entreteniendo a sus desconcer
tados y duros rivales, Hansi Krankl y "Mi- 
longuita" Heredia, que en el minuto 79 
dejó su puesto a Esteban. Unos mejor 
que otros, pero entre todos sacaron ade
lante una eliminatoria que, "a priori", a 
todos nos parecía bastante más difícil.

Los «imífadores® 
de la nueva ola
EEÑOR, Señor, 

el mundo del
... lo complicado que está 
arbitraje español! . Los de 

la llamada "nueva ola" nos han venido 
diciendo que para ellos las posturas 
acomodaticias están abolidas; sin embargo 
existen algunos colegiados de los considerados 
de tal hornada que están dejando a la altura 
del betún a los líderes pregonantes de dicha 
máxima.

Particularmente nunca hemos creído en la 
denominada "nueva ola". Y lo decimos así, 
porque cornos de los que pensamos que en el 
complejo mundillo del arbitraje sólo existen 
dos tipos de colegiados; los que están 
preparados física y técnicamente y los que no 
lo están. Creemos que complicarse la 
existencia encasillada a tal o cual colegiado 
fuera o dentro de la "nueva ola" sólo conduce 
a crear un estado de confusión en el 
aficionado que no redunda en nada positivo, 
aparte de lo subjetivo que puede resultar 
dicha apreciación, pues siempre será un juicio 
de la persona que juzgue al árbitro en 
cuestión.

Dentro de ios distintos Colegios Regionales 
de Arbitros se ha dado también, a raiz de la 
aparición de este invento, un fenómeno muy 
digno de ser reseñado, por lo visto todos los 
árbitros quieren parecerse a ios líderes de este 
movimiento y resulta que cuando saltan a un 
campo salen con el subconsciente dispuesto a 
emular a ios supermanes del árbitraje español; 
pero sucede que como, en algunos casos, se 
carece de esas facultades necesarias para 
dirigir un encuentro, las refriegas que se 
organizan son de ordago a la grande. A la vista 
de ello no estaría demás que en ios colegios 
regionales se llevaran a cabo unas sesiones de 
ampliación de conocimientos sobre el 

Reglamento,que estamos seguros no vendría 
nada mal a estos "suicidas" del pito. Porque 
señores, no vayamos adecir que los aficionados 
estén muy preparados que digamos en esta 
materia, pero cuando se dan hechos como el 
que pudimos presenciar el pasado domingo 
durante el transcurso de un partido de Segun
da Regional es como decir: "Apaga y vámo
nos".

Los hechos sucedieron así: mano de un 
defensor dentro de su área, el árbitro señala el 
punto fatídico, protestas del capitán de 
equipo infractor, y el colegiado, al parecer 
para dejar contento al mencionado capitán, 
sustituye su anterior apreciación por libre 
■indirecto en el lugar donde había sido el balón 
despejado con la mano. ¿Ustedes lo 
comprenden? El potito que se organizó, como 
ustedes pueden imginar, es de los que hacen 
época, es por ello por lo que estamos 
esperando con verdadero interés el fallo del 
Comité de Competición.

Hechos así, por desgracia, se vienen dando 
con harta frecuencia y lo lamentable del caso 
es que una vez organizada la marimorena los 
protagonistas de los hechos empiezan a 
emular a los Pes Pérez, de Sosa Martín, y 
compañía, pero solamente a la hora de sacar ‘ 
las tarjetas y mostrar una energía que 
indudablemente no les hubiera hecho falta,de 
aplicar el Reglamento como Dios manda. Por 
lo visto ios "imitadores" de la nueva ola se 
han propuesto campar por sus respetos 
cometiendo las mayores aberraciones con el 
visto bueno de sus superiores. Esperemos que 
haya alguien que ponga coto a hechos como el 
reseñado, pues de lo contrario mal pelo nos va 
a correr.

JoséSANZ FERNANDEZ

UN BEVEREN RUDIMENTARIQ

El Beveren Waas me ha parecido un 
equipo más fuerte que técnico, pero, de 
todas todas, rudiñientario en defensa, vul
gar en el centro del campo y sin ideas de 
la pentración ni del remate en el ataque. 
Casi todo se reduce a colgar balones bus
cando las cabezas de Stevens y Albert, 
pero como estuvieron muy bien marcados 
por Migueli y Albadalejo, el Beveren, en 
ataque, quedó reducido a la nada. Como 
elementos menos malos o más afortuna
dos, mencionaré ai meta Pfaff, a Van Ge- 
nethen, Jaspers, Schonberger y Cluytens.
Y esto espigando con demasiada benevo
lencia, por supuesto.

DATOS COMPLEMENTARIOS

Así formó el Beveren: Pfaff; Jaspers, 
Van Genethen, Buy I y Baecke; Hofkens, 
Schoenberger y Cluytens; Stevens, Albert 
y Janssens (capitán). En la segunda parte.

CICLISMO

El próximo día 29 de abril, 
tendrá logaren Cala to rao, la tra
dicional carrera ciclista "Tro
feo Zaurin", prueba de carácter 
regional que cumple su XVI edi
ción, siertdo la primera de la 
temporada para las categorías de 
aficionados y juveniles.

A las 10,30 se dará la salida 
de La Almunia de Doña Godina, 
para seguir por Riela, Fuende- 
jalón. Pozuelo, Rueda, Epila, 
Lucena Calatorao, donde es
tará it a la meta.

El V..V.. Iberia, organizador 
de esta prueba, pretende dar 
gran realce a esta carrera por 
tratarse de una prueba que lleva 
el nombre de uno de los grandes 
hombres de este club, de fama 
legendaria.

Esperamos de la gran afición 
acuda a esta primera carrera de 
la temporada, respondiendo así, 
a las esperanzas de la organi
zación.

Cada día

ARAGON/expres

minuto 37, el argentino Lisapo sustituyó 
a Van Genethen.

Barcelona: Artoia; De la Cruz, Costas, 
Migueli y Albadalejo; Sánchez, Neeskens 
y Asensi; Heredia, Krankl y Rexách. En el 
minuto 69 salió Olmo por Costas y en el 
79 Esteban por Heredia.

Dirigió la contienda, sin complicacio
nes, el inglés Pat Patridge, auxiliado en las 
bandas por Hutchinson y Ashmore.

Tiempo frío, terreno más bien blando 
y muy pequeño, ilenazo a rebosar en los 
grader ios y ambiente de fiesta mayoC' 
Hubo tarjeta amarilla para Cluytens, por 
protestar la jugada del penalty. Quinien
tas mil pesetas de prima para cada jugador 
del Barcelona, por plantarse en la final 
de Basilea, y una gozada para todos [os 
buenos españoles que vivimos en Espana, 
y ustedes ya me han entendido. Fútbol, 
lo que se dice fútbol, ya veremos otro 
día; paciencia hermanos.

Gloria arias

• LA CENA DE 
"LOS MAGNIFICOS"

La peña zaragocista denominada de “Los Magnificó ’ 
celebrará el próximo día 27, en el Hotel “París”, 
anual de sus socios, celebrando el VIH aniversario 
fundación.

En el acto se celebrará, por parte de la Peña, 
je de amistad y simpatía a la persona de José María 
Panades, como gratitud a los servicios que prestó 
mentarista y crítico al futboLy muy especialmente 
donado con aquél Real Zaragoza de “los magníficos > 
quienes la Peña tomó el nombre. .

También habrá una emotiva entrega de trofeos a ¡g 
tos jugadores promesa de la cantera, como Pedro 
Moreno Pérez, del Zaragoza juvenil, Carlos Alberto , 
Tapia, del Calasanz, y Antonio Señar Calderón, del 4 
tico Hernán Cortés juvenil.

publica las crónicas 
y comentarios de más 

caliente actualidad
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■ Jugando a no jugar 
anuló al Beveren

H Só/o un penalty rompió 
el cerocerismo

LAS "ALEGRIAS" DE BOSKOV

TODAVIA colean los comentarios en torno ai 
partido que el Zaragoza tan incomprensible
mente perdió en Valencia, con la rara unanimidad, de 

propios y extraños, en reconocer que tuvo mucha suerte 
el equipo del "Luis Casanova".

Los motivos de la derrota se achacan fundamen
talmente a dos jugadores blánquilos: Alonso y An- 
tich. El primero por fallar lamentablemente el penalty y el 
segundo por cometer la chiquillada de desplazar el balón, 
estando como estaba amonestado, lo que le costó la 
expulsión del terreno de juego.

Bien. Fueron dos acciones decisivas, pero ¿no creen 
que el cambio de Crespo por Benedé, en el minuto 77, fue 
también decisivo? Por supuesto que no pretendemos 
cargar ninguna culpa sobre Crespo, pero si hay que 
reconocer que al saltar este jugador al ce'sped hubo que 
trastocar las lineas -Lasa bajó a la defensa- que al 
margen de otras consideraciones, estaban funcionando 
bien.

La valía de Boskov como entrenador nadie la discute. 
Está haciendo úna gran labor. La prueba es que, ^pesar de 
la mala clasificación en la Liga, de que estamos al borde 
del descenso, la mayoría de los aficionados están conten
tos con el técnico yugoslavo. ¿Cuándo ha ocurrido esto en 
Zaragoza? Sin embargo Boskov, personalísimo y genial, 
con ¡deas muy particulares, comete, de vez en cuando, 
"alegrías" que son difíciles de comprender. Como por 
ejemplo la del cambio de Crespo por Benedé.

TAZA Y MEDIA

*,

■

r

BALONCESTO: LA 
SELECCION ESPAÑOLA, 
ULTIMADA

KUTIPO * 
DEPORTIVO

juegos de Happoet, donde debutará 
el día tres de mayo ante Israel y conti
nuará con Finlandia (día 5) y Austria 
(día 7).

El dieciséis de mayo comenzará el 
preeuropeo en Atenas, con el encuentro 
entre España y Alemania,'al día siguiente 
jugarán España y Escocia, el dieciocho 
de mayo España.  ̂Polonia, el diecinueve 
España y Rumania y el veinte España y 
Francia.

POR cierto que«l "comité de complicación" 
no se ha andado con chiquitasá labora de castigar 
al Zaragoza, tras su encuentro televisivo en Valencia. 

Vean, si no; los acuerdos tomados:
"Suspender por' un partido, por acumulación de 

amonestaciones, a Antich. Amonestar con advertencia de 
suspensión, por desconsideración con un contrario, a 
Camus y por juego i^eligroso a Antich. Amonestar, por 
juego peligroso, a Benedé".

No querías taza, pues taza y media. Quienes pensaban 
que Antich sólo iba a ser amonestado y no suspendido, se 
han colado. Porque ha sido suspendido, amonestado y 
advertido de nueva suspensión. Casi nada.

CICLISMO: SE DISPUTO LA 
PRIMERA ETAPA DE LA 
VUELTA________________ _

SEVILLA, 26.— Ayer se disputó la 
primera etapa oficial de la Vuelta Ciclista 

España entre Jerez de la Frontera y Se
villa que fué ganada por el irlandés Kelly, 

la que los sprinters ejercieron su do- 
'Pinio. La clasificación quedó así:

PfilMERA ETAPA

I.- Kelly (Irl.l, 4-37-32. 2.- Van He- 
mismo tiempo. 3.- Mal fait 

'°yl9.), mismo tiempo. 4.— Friou (Fran.) 
yismo tiempo. 5.- Lasa (Esp.l, mismo 
uempo.

^SNEfíAL

1.- Zoetemelk (Hot.), 4-45-48. 2.- 
yolf (Bélg.), 4-46-02. 3.— Houweiinger 

4-46-06. 4.— Polantier (Bélg.), 
^■46-06. 5.— Van Impe (Bélg.), 4-46-07. 
o - Cnijf (Bélg.), 4-46-13. 7.- De Nul 
'^étg.)^ 4-46-17. 8.— Gallopin (Fran.), 
^'^-20. 9.— Manzaneque (Esp.), 4-46-21 
'0.- González Linares (Esp.), 4-46-21.

Galdós (Esp.), 4-46-23. 14.-Moya 
'f^P-), 4-46-29. 15.— Elorriaga (Esp.), 
"^■46-25.

MADRID, 26 (Efe):— El selecciona- 
dor nacional de baloncesto, Antonio 
Díaz Miguel dio a conocer ayer tarde la 
comppsición definitiva del equipo nacio
nal de baloncesto.
y Los componentes de la selección de
finitiva son:

Real Madrid: ÜVayne Brabender, Ra
fael Rutlán y Juan Manuel López Iturria- 
93.

Barcelona: Pedro César Ansa, Juan 
Antonio San Epifanio y Manuel Flores.

Juventud: Luis Miguel Santillana y 
José María Margal!.

Tempus: Juan Fermosett, José Luis 
Llórente y Fernando Romay.

Cotonificio: Joaquín Costa.
Estos jugadores disputarán hoy un 

encuentro amistoso ante la selección de 
Cuba en al pabellón municipal de Mós- 
toles (Madrid), a las siete de la tarde. El 
día 28, se repetirá el mismo partido, es- 
<ta vez en El Ferrol.

A continuación saldrá la selección 
hacia TelAviv, pata participar en los

FUTBOL: RESULTADOS DE 
LAS "EUROCOPAS"

MADRID, 26 (Efe).— Resultados de 
los partidos de vuelta de las semifinales 
de los torneos europeos de fútbol 
jugados ayer:

COPA DE EUROPA

Malmoe, 1; Austria Viena, 0 (0-0).
Colonia, 0; Nottingham Forest, 1

Finalistas: Malmoe y Nottingham Fo
rest.

RECOPA DE EUROPA

Banik Ostrava, 2; Fortuna Dusseldorf, 
1 (1-3).

S.K. Beveren, 0; Barcelona, 1 (0-1).
Finalistas: Fortuna Dusseldorf y Bar

celona.

COPA DE LA UEFA

Borussia Moenchengladbach, 4; Duis- 
burgo, 1 (2-2).

Hertha Berlín, 2; Estrella Roja, 1.
Finalistas: Borussia y Estrella Roja.

EL ELCHE ELIMINADO 
POR ELOSASUNA

ELCHE (Alicante), 26 (Efe).- Al 
Elche no le fue suficiente la victoria por 
1-0, conseguida ayer frente al Osasuna, 
por lo que ha quedado eliminado del tor
neo de Copa, ya que en el partido de ida 
de octavos de final los pamplónicas ven
cieron por 3-0.

El único gol del partido lo marcó 
Trobiani de penalti en el minuto 69.

NADA NUEVO 

LOS miembros de la F.I.F.A., que han visita 
do nuestra ciudad acompañados de represen
tantes españoles del comité organizador del Mundial-82, 

al igual que vienen haciendo con otras ciudades, se han 
marchado muy complacidos y aunque eso suponemos 
que "se lo dirán a todas", no deja de ser un halago. Sobre 
el campo de La Romareda han opinado así:

- Posee un césped inmejorable, pero lo que no acer
tamos a comprender es que unas instalaciones tan buenas, 
de hierba y de graderíos, tengan unos vestuarios y unos 
servicios tan deficientes.

No han descubierto nada nuevo. Sobre este asunto 
venimos clamando casi desde el día siguiente en que fue 
inaugurado nuestro estadio municipal. Y sin que nadie nos 
haga caso.

DE LAS CENSURAS AL APLAUSO

El Barcelona ha llegado a la final de la Reco
pa. Cuando la "cátedra" lo daba como perdedor en 
Beveren, van los azulgranas y no sólo fueron capaces de 

mantener el empate a cero, con el que también habrían 
pasado fa eliminatoria, sino que volvieron a ganar a los 
belgas.

Antes del partido sólo unos pocos de sus más acérri
mos "hinchas" creían en el "Barsa". Como por ejemplo 
ese millar largo de seguidores que se metieron durante 
diecisiete horas en los autocares que había fletado el 
club catalán para que pudieran ir gratuitamente. Es una 
experiencia nueva con resultados positivos. Por la gran 
cantidad de aficionados que aceptaron la oferta del viaje y 
porque el equipo acertó a triunfar, proclamándose así 
finalista de la Recopa.

El irregular Barcelona, ahora bajo la batuta de Rifé 
que sustituyó al cesado Muller, diu la de cal en Bélgica. Y 
sus seguidores —es la ley de fútbol— han pasado de las 
censuras despiadadas a los aplausos alborozados. Espere
mos que el próximo 16 de mayo, en Basilea, cuando se 
enfrente al Fortuna sepan los azulgranas ganar un nuevo 
título europeo para España.

José Luis EK.CÍLLA
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L^jnyersiónfavorita de los españoles

Untes, ücciBiBS!
También en EE.UU. urgen 
programas de planificación 
familiar

ahera, itiamaiiles
H El año pasado invirtieron diez 

mil millones de pesetas en
piedras preciosasFL "BOOM"

LOS adolescent^
• La Seguridad Social 

desembolsa anualmente 
315.000.millones para 
las adolescentes que dan 
a luz por primera vez

• Menos de un tercio de los 
adolescentes sexualmente 
activos usan anticonceptivos

WASHINGTON, 26 (Efe).- 
Los adolescentes sin casar, 
incapaces de dialogar sobre 
el tema sexual con sus 
padres y carentes de 
conocimientos sobre 
anticonceptivos^ originan el 
nacimiento de millares de 
niños e incrementan, en 
consecuencia, los costos de 
la seguridad social, informó 
el martes el Congreso 
estadounidense.

Un informe de la 
comisión sobre población de 
la Cámara de Represen
tantes señala que la 
respuesta del Gobierno 
había ido inadecuada hasta 
ahora ante “este serio 
problema social y 
económico”, a pesar de que 
la Seguridad Social tiene 
que desembolsar 
anualmente 4.500 millones 
de dólares (unos 315.000 
millones de pesetas) para las 
adolescentes que dan a luz 
por primera vez.

“Menos de un tercio de 
los adolescentes 
sexualmente activos utilizan 
regularmente anticoncep
tivos”, a pesar de toda la 
-publicidad que se realiza 
sobre el embarazo, ha 
manifestado el 
representante Anthony 
Beilenson, demócrata por 
Washington, miembro del 
departamento de población.
“Los nacimientos al 

margen del matrimonio se 
han duplicado en los 
últimos 16 años. En 1976, 
más de la mitad de los niños 
nacidos en EE.UU. fuera del 
matrimonio procedieron 
de madres adolescentes”, 
dijo Beilenson.

La comisión dijo que 400 
millones de dólares al año 
(unos 28.000 millones de 
pesetas) deberían invertirse 
en investigación 
anticonceptiva, es decir, más 
del doble de los 120 
millones de dólares que 
actualmente se gastan en 
dicho concepto.

No obstante dicha 
comisión encontró que 

incluso los métodos de 
control de nacimientos 
ahora disponible con 
frecuentemente ignorados 
por los muchachos. Muchos 
de ellos no utilizan 
programas de planificación 
familiar, debido al “ansia de 
intimidad e impedimentos 
legales”, tales como los 
requisitos de que sus padres 
sean notificados o den su 
consentimiento.

PILDORAS SEGURAS

“Los muchachos se ven 
incapacitados de hablar 
sobre temas sexuales con sus 
padres”, ha manifestado el 
representante Paul 
Mocloskey, republicano por 
California. Añadió que el 
Gobierno debería dedicar 
más atención a ios 
problemas de las madres 
adolescentes y sugirió que 
un flujo desproporcionado 
de investigación se dirige a 
los problemas de los 
ancianos: ataques 
cerebrales, cáncer de 
próstata y disfunción 
sexual.

La comisión sugirió que 
hasta que se encuentre en el 
mercado una “píldora 
segura’’, el Gobierno 
debería conceder más 
dinero a los servicios de 
planificación familiar para 
que pueda llegar a las 
mujeres con ingresos bajos y 
a los adolescentes.

Estimó que el dinero se 
debía dividir equitativa
mente entre la planificación 
familiar preventiva y el 
servicio a las mujeres 
embarazadas. Asimismo no 
debían destinar programas 
especiales a chicos y chicas 
adolescentes.

‘‘No tiene sentido 
ampliar un servicio de 
planificación familiar que 
salvaría a numerosos 
muchachos del trau ma 
personal y que además 
evitaría a la sociedad 
enormes cargas 
económicas’’, añade el 
informe.

La gente cada vez se preocupa mis de invertir su dine
ro en cosas tangibles que en tratar de promo donar al
guna industria o negocio. Hay que invertir porque se teme 

mucho a la devaluación del diñero, pero los hombres teñe-
mos más predisposición hacia las inversiones que suponen 
un lujo o una comodidad que a las que puedan servir para 
mejorar el nivel de vida propio y de los demás.

Hay personas, entre las 
que me cuento, que no apre
cian cuál es el valor de una 
piedra preciosa o de unos 
gramos de oro porque en su 
posible transformación pue
da crearse algún tipo de be
lleza. Quizá esa belleza tam
bién se puede conseguir con 
una piedra de un río o el 
papel de un periódico. Ai 
fin y a la postre,, lo bello 
no estará ni én la piedra pre
ciosa, ni en la del río, en el 
oro o en el papel .La belleza 
la aportará el artista que sea 
capaz de conseguirla con su 
trabajo para que luego hom
bres y mujeres se disputen el 
honor de lucir las diversas 
creaciones. Y siempre las jo
yas fiieron motivo de envi
dias, enfrentamientos, asesi
natos y hasta grandes leyen
das que estaban teñidas por 
la sangre.

DEL LUJO 
A LA INVERSION

Pero lo que antes se com
praba por vanidad, para 
empatara la mujer de aquél 
o a la vecina de enfrente, 
ahora se ha convertido en 
un sistema de. inversión que 
se^ha lanzado por caminos 
más o menos legales. 5i tie
ne usted algo de dinero, 
compre diamantes y en po
co tiempo lo verá revalori
zado. Esto hasta se reco
mienda en inteligentes cam
pañas de publicidad que 
canalizan positivamente la 
producción diamantera. 
Hasta 1977 la compra de 
diamantes en nuestro país 
era algo normal que se re
flejaba en el comercio de las 
distintas joyerías, en las que 
los clientes buscaban el rega
lo para la esposa o la com
pensación para la amante. 
El regalo de una joya po
día ser la muestra de un 
amor conyugal, la confesión 
de una apasionada entrega y 
hasta la manifestación de un 
agradecimiento a los. servi
cios prestados. Joyas y mas 
joyas que eran dádivas y no 
estudiado sistema de ’nver
sión. La mayoría de los es
pañoles con dinero inver
tían en la bolsa. Pero como 
la bolsa se ha puesto “así” 
y las.industrias tienen tantos 
problemas de toda índole a 
los paisanos que cuentan 
con posibilidades económi
cas no se, les ocurre otra co
sa que comprar diamantes. 
Por eso en diez años, desde 
1967 a 1977, se pasó de 
una inversión anual de 492 
millones de pesetas en dia
mantes a la fabulosa canti
dad de 2.073 millones, ex
plicada esta eclosión de 
la compra de diamantes por 
la erosión del dinero, el 
aumento del nivel de vida y 
la promoción del mercado. 
La compañía De Beers Con
solidated Mines LTD, que 
es la empresa que monopo
liza un 85 por ciento del 
mercado mundial, se encargó 
de promocionar la venta y 
agilizar la producción en las 
cuencas mineras de Sudáfri-

Tan sólo el 20 por ciento 
de las piedras que salen de 
un yacimiento de diamantes 
sirven para convertirse en 

piaras preciosas. El resto se 
utiliza para los servicios de 
pulir, tallar o cortar otras 
piedras. Aquel producto vá
lido se lleva a Londres y des
de allï se distribuye a los 
doscientos clientes principa
les que, a su vez, se lo ven
den a mayoristas en contac
to con los detallistas corres
pondientes. yLos joyeros aseguran

i"*®’®- 
'i’"® nr aueW'®"' 
i'”'®'”, ?e ha 
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tad® ®®;'on la 
'’'’Traita-

liana.

LA IMPORTACION
DE DIAMANTES

Las piedras se pueden 
vender en bruto o talladas 
con unos precios que se ri
gen por la -ley de oferta y 
demanda que funciona des- - 
de 1900. Pero fue a partir 
de 1977 cuando se lanza la 
campaña de la conveniencia 

•de invertir en diamantes y 
cuando se amplía el merca
do de forma sensacional. Es 
ese año cuando se importan 
a España más de un millón 
de diamantes cuyo valor es 
de 4.111.109.000 pesetas.

Entonces se pone un coto a 
la importación prohibiendo 
la compra de piedras supe
riores al medio quilate y 
como ello suponía una limi
tación excesiva luego se am
plía al 1,15 quilates.

CONTRABANDO 
INCONTROLADO

es cierto que ellos pagan 
aduanas, que hay un justi
ficado correspondiente y 
que también se paga el na
tural impuesto de lujo. Pero 
nadie puede controlar todos 
los diamantes que entran en 
nuestro país de contraban
do, sobre todo por los Piri
neos, lo que naturalmente, 
causa un gran perjuicio a los 
joyeros.

Los diamantes se pueden 
comprar en joyerías o direc
tamente .a las compañías. 
También se puede hacer 
un contrato de compra ven
ta al estilo de las acciones y 

siempre según las cotizacio
nes de la Bolsa Diamantara 
de Amberes. Y se pueden 
comprar en bruto o ya talla
dos en el propio Amberes, 
en Bombay o Israel. Actual
mente ya hay buenos exper
tos en España.

Pero el nogocio sigue y 
la inversión, aunque ha dis
minuido un poco este año 
continúa. Hay que tener en

cuenta que el año 1977 
un verdadero “boom 
diamante y la inversioni 
podía ser tan amplié 
1978. Pero pese a todo, « 
volumen de venta y aj 
se presume aue entra ii®9 
mente, parece que el . 
do de unos diez millpe» 
pesetas no esta todavía 
rado y continuará la t'® y 
de la compra de diamante 
mas mientras no se pstao^. 
ce la situación política y 
nanciera del país..
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t
N el camino que conduce 
a la casa, a orillas del Pa
cífico, se ven las huellas de va

rias motocicletas. Una enorme 
Harley Davidson está apoyada 
en un árbol y en la penumbra 
del garaje brillan otras cuatro 
máquinas japonesas y britá
nicas.

A la sombra de una palme
ra, un mecánico revisa una 
Honda y comenta; "Aquí sólo 
puede llegar el que viene en 
moto. El jefe recibe únicamen
te a los aficionados a estos ca
charros".

Y realmente, desde que se 
divorció de Ali MacGraw —la 
estrella de "Love Story"-, 
Steve McQueen, que en otrosI tiempos fue uno de los grandes 
del cine, vive en exilio volunta
rio en una modesta ca^a de la 
playa, sin más compañía que 
sus motos, algunos amigos afi
cionados a la mecánica y laI modelo Barbara Minty.

I VUELTA AL CINE_________ _

I Con diecinueve kilos de más, I y tan aficionado a la cerveza I como siempre, el actor llevaba I cuatro años en la inactividad I —desde que hizo "Un enemigo I del pueblo"-, sin querer saber I nada de Hollywood.

I Ahora, ante el asombro de I sus amigos, ha aceptado volver al I cine. Ha adelgazado veinte kilos I V se ha afeitado la descuidada I barba salpicada de blanco el I actor tiene ya 48 años-, que le I servía de disfraz las raras vec« I que salía de su finca, cubierto I prácticamente de maleza Y _ ® I restos de automóviles y moto- I cicletos.

I El productor Georges Alain I Vuile ha necesitado más de un I año para convencer a McQueen I de que aceptara el papel de pro- I tagonista de "Tai Pan", tosa^ I eh la novela de James Clavell, I que cuento la historia de la lle- I gada de los ingleses a Hong Kong. 

I McQueen es Dirk Straun, el I Tai Pan o jefe de los británicos I que colonizaron Hong Kong a I mediados del siglo pasado. En I realidad -dice Vuile-, Steve só- I lo aparece en media película. El

lares como premio.
Por los tres cobrará en total 

mas de dje,
Pero quienes le conocen afirman 
que no es el dinero lo que ha 

de a±'' "° recuperado 
be la traumatica ruptura de su 
matrimonio con Ali McGraw 

OHP I asegura?ó H ° realmente le desper- 
Lp su letargo fue la noticia 
be que Ah volvía junto a su ex- 

Evans Iba a pagar a Ali 600.000 
tiño Off"”' "Get-

^mpeonatos de tenis de Wim
bledon, McQueen decidió salir I 
de su retraimiento.
1974* •“ ""
cuanH j hablan enamorado I
cuando rodaban juntos una pelí- 
cula y la pareja fue a uiwir en la I
ces di? ** “»«"• I
“s dos anos, y Chad de 16 I*'*•*'*’«• I

grande' Había X?ado una ?u7 I
..‘*® antigüedades y cua- I 

dros valiosos, para vivir modes- I 
tamente entre motocicletas. I

al cabo de un I
! matrimonio empezó a I 

desintegrarse. Se riiíís I McQueen no soporVa Tas’pm. | 

nes de la vida en común y que I 
*LSh’ÍÍ"Í’ ."'’™rondamente I

í • ^®9"" sus amigos se I 
encontraba marginada por 'su I 
í compañeros de es- I

mÁt^7 entusiastas de las I
^*®**^’ y ®®rreras. La I 
^•Ptura sumergió a Steve aún I 
mas profundamente en su aísla I 
foZ’° *• “ ’ ¿he? de I

c la que I 
engordaba de forma alarmante I
EL PROBLEMA DE LA ~ I 
SORDERA I
Pl *«*• conï ^ce unos meses
£?• "’ocho mejor.'

c" buena forma y ha adelga-
Î u’• veras volver a

■ J’®5P®cto a una posi
ble boda, Barbara se limita a co-

B SW
resto cuento la vida de los des
cendientes de Straun. Pero .yo 
había pensado en él para el 
personaje y estoy contento a pe
sar del dinero que ha sido preci
so pagarle" (McQueen cobrara 
10 millones de dólares por tres 
films, la mayor cantidad ^rci- 
bida hasta ahora por un actor)

UNA RUPTURA
TRAUMATICA ______ _____

Aunque en cierto ocasión me 
dijo que había terminado defi
nitivamente con el cine, ahora 
que ha vuelto parece decidlo 
a continuar y después de Tai 
Pan" rodará otros tres films, uno 
de vaqueros titulado "The Horn 
otro de aventuras, "The Hunter 
y por último "The Crossing , 
que se centra en una partida de 
póker con medio millón de do-

Cobrará una suma astronómica por 
aparecer en ia mitad de una pe/ícuia 
sobre ía í/egada de ios ingieses a 
Hong Kong

• Desde que se separó de Ali 
McGraw vivía rodeado de 
motocicletas en una modesta 
casa a orillas del Pacífico

Tan aficionado a ia cerveza como 
siempre, tenia diecinueve ki/os de 
más, que abora ba tenido que reducir

mentar que, de momento, "Ste
ve se siente desilusionado del 
matrimonio".

Por su parte, el actor explica 
que, en su opinión, el matrimo
nio es difícil para una persona 
de su profesión. "Se llega a una 
situación anormal y surgen enor
mes problemas. Afortunadamen
te, mis hijos parecen muy equi
librados -dice, y añade-. Chad I 
es una maravilla en la motocicle
ta . I

Sólo un problema nubla el | 
horizonte de McQueen: está per- I 
diendo el oido. Padece una sor- I 
aera total en la lado derecho y I 
el izquierdo ha empezado a fa- I 
llar. Pero con un brillo de desa- I 
rio en sus ojos azules dice: "Na- I 
die me convencerá de que me I 
ponga un aparato..." I

Lesley WYMAN I
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TEATROS

PRINCIPAL (Teatro Nacional 
de Zaragoza).-Hoy, Teatro 
Estable de Zaragoza presen
ta, 7,15 y 11, Los mercena
rios n, de Bartolomé Torres 
Nabarro. Puesta en escena, 
Mariano Cariñena. Locali
dades, 100 pesetas. [Cinco 
únicos días! (Con la colabo
ración de la Dirección Ge
neral de Teatro) (Mayores 
18).

CINES DE ESTRENO
ARGENSOLA. - 5-7-9 y 10,45 

(Mayores 16). Testigo silen
cioso. Elliot Gould. Chris
topher Plummer, Susannah 
York.

CERVANTES. - 5-7,15 y 
10,30 (May. 16). 2.“ sema
na; Una mt^er descasada. 
Technicolor. Jill Clayburgh, 
Alan Bates.

COLISEO. - 6,15 y 9,45. (Ma
yores 18). 4.® semana; El 
cazador. Un film de Michael 
Cimino, con Robert de Niro. 
¡Cinco «Oscar» 1979!

COSO. - 5-7-9-10,45 (May.
18). Clasificada »S». Histo
ria de «S». Eastmancolor. 
Alfredo Landa, Sara Loza
na.

DON QUIJOTE. - 5-7-9- 
10,45 (May. 16). La maldi
ción de Damien. Technico
lor. William Holden, Lee 
Grant.

DORADO. - 5-7-9 y 10,45. 
(Todos públicos). 6.® sema
na ; Esa gente tan divertida. 
Una máquina de hacer reír.

ELISEOS. - 5-7-9-10,45'(Ma- 
yores 18). La violación de la 
señorita Julia. Eastmanco- 
lor. Leonora Fani, Luc Me
renda. Ultimo día.

FLETA. - A las 5 de la tarde 
(Todos públicos). Spider
man 2, el hombre araña en 
acción. 7-9 y 10,45 (Mayo
res 18). El puente..un film 
de Bardem, con Alfredo 
Landa.

GOYA. - 5-7-9 y 10,45. (Ma
yores 16). 3.® semana; La 
cocina del infierno. Sylves
ter Stallone, Anne Archer.

GRAN VIA. - 5-7,30 y 10-(To
dos públicos). Superman, el 
film. Panavisión-Technico- 
lor. Marlon Brando, Gene 
Hackman, Christopher Ree
ve.

LATINO. - 5-7-9 y 10,45, 
(Mayores 18). 3.® semana; 
Quiero la cabeza de Alfredo 
García. Un film de Sam Pec- 
kimpah.

MOLA. - 4,30-7,15-10,15. 
(Mayores 14 años). 2.® se
mana. Muerte en el Nile 
Technicolor. Peter Ustinov'^ 
Jane Birkin.

MULTICINES BUÑUEL 4. - 
Francisco Vitoria, 30. SALA 
1; 11,30-5-7-9 y 10,45. 
(Mayores 18). 2.® semana; 
La huelga. Un film de S. M. 
Eisenstein. De lunes a vier
nes. matinal 100 pesetas.

MULTICINES BUÑUEL 4. - 
SALA 2; 5 y 9. No hay mati
nales. (Mayores 18). 3.® se
mana; Luis II de Baviera.

Un film de Luchino Visconti, 
con Helmut Berger y Romy 
Schneider.

MULTICINES BUNUEL 4. - 
SALA 3; 11,30-4,45-6,45- 
8,45 y 10,45. (Mayores 14). 
14.® semana; El cielo puede 
esperar, con Warren Beatty, 
Julie tíhristie y James Ma
son.

MULTICINES BUÑUEL 4. - 
SALA 4; 1 1,3075-7-9 y 
10,45. (Mayores 18). 4.® se
mana ; Interiores, de Woody 
Allen. De lunes a viernes, 
matinal 100 pesetas.

PALACIO, - 5-7-9 y 10,45. 
(Mayores 18). Clasificada 
«S». 3.® semana: Las depor
tadas de las <SS». Un film de 
Riño di Silvestro, con John 
Steiner y Lina.

PALAFOX. - 4,45-7,15-10,30 
(Todos públicos). 7.® sema
na: Superman, el film. 
Panavisión-Technicolor. 
Marlon Brando, Gene Hack
man, Christopher Reeve.

PAX. - 5-7-9. (Todos públi
cos). 3.® semana: El gato 
que vino del espacio. Tech
nicolor. Kan Garry, Sandi 
Ducan.

REX. - 5-7-9-10,45 (Todos 
públicos). 3.® semana: Jue- 
go c 0 n. 1 a muerte. 
Cinemascope-Technicolor. 
Bruce Lee, Gig Young.

RIALTO. - 5-7-9-10,45. (Ma
yores 18). 2.® semana: 
Tiempo del ghetto. Un film 
de Frederich Rossif.

VICTORIA. - 5-7-9-10,45 
(May. 18). Clasificada «S». 
Emmanuelle blanca y ne-, 
gra. Technicolor. Marisa 
Longo, Rita Manna.
CINES DE REESTRENO

ARLEQUIN. - 5-7-9-10,45 
(Mayores 18) Madame 
Claude. Technicolor. Fran
çois Fabian, Murray Head. 
Ultimo día.

MADRID. - SALA 1: 5-7-9- 
10,45. (Mayores 18). Clasi
ficada «S». Interior de un 
convento. Eastmancolor. Li
gia Branice, Howard Ross.

MADRID. - SALA 2: 5-7-9- 
10,45 (Mayores 18). Homo 
eroticus. Eastmancolor. 
Lando Buzzanca, Rossana 
Podesta.

NORTE. - 5-7-9-10,45. (Ma
yores 18). Spermula. Dayle 
Haddon, Udo Kier. Clasifi
cada «S».

OLIVER, — 5-7-9. (Mayores 
18). Clasificada «S». El dipu
tado. José Sacristán, María 
Luisa Sanjosé.

PARIS. - 4,45-6,45-9 y 11. 
(Mayores 18). 6.® semana: 
El expreso de medianoche. 
Technicolor. Brad Davis, 
Randy Quaid.

ROXY. - 4,45^7-9-11 (Mayo
res 18). Clasificada «S». 
Marcha triunfal. Eastman
color. Franco Nero, Miou 
Miou. Ultimo día.

SALAMANCA. - 5-7-9-10,45. 
'(Mayores 18). Clasificada 
«S». El maravilloso mundo 
del sexo. Susana Estrada, 
Richard Yesteran.

VENECIA. - 5-7-9-10,45. 
(Mayores 18). Las que em
piezan a los 15 años. Sonia 
Blanca, Patricia ‘Becker.

CADA NOCHE.

La discoteca de actualidad, con 
su ambiente universitario, exclu
sivo en las noches de los viernes 
y sábados.

Viernes tarde: especial estu
diantes. Abierto: de viernes a 
domingos. Camino de las To
rres, 96. Teléfono 225242.

C4£74 TAfíDE.

"EL PAPAGAYO' CANCELA
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María Cruz Soriano ha dicho Que no posa sin ropa por seis mil/ones

¿Se ¡¡Esnuilana usteâ
par 5 millunes?

ARECE ser que el 
barómetro detectador de 

la “gloria ” de las famosas son 
los ofrecimientos más o menos 
“porno", en forma de millones 
de pesetas, por posar desnuda. A 
Lola Flores dicen que le 
ofrecieron la tira de millones, 
pues en esto de los desnudos 
“artísticos” no cuenta la edad; 
sino que la hermosura marchita, 
muchas veces es más cotizable 
que la otra. Y así es como las 
ofertas llegan, tentadóras, igual 
para la abuelita como para la 
nena, más o menos famosa.

Ahora parece ser . que la 
tentación en forma de millones 
de pesetas por dejarse fotografiar 
como el día que nació, ha 
llegado a Mari Cruz Soriano, la 
sustituía de Isabelita Tenaille en 
el espacio televisivo “Gente”. Y 
es que no se puede ser popular, 
al parecer, sin enseñar el pompis. 
¡Pero qué barbaridad! Se dice 
que ha despreciado 
olímpicamente cinco de billetes 
de mil pesetas, cinco, por dejarse 
retratar sin nada por arriba y sin 
nada por abajo. Y ella lo cuenta 
así:

—Sí es cierto que me lo han 
ofrecido. Esa cantidad y otra 
superior, en un millón más. Seis 
millones de pesetas, oye. Pero no 
va por ahí la cosa. También debo 
aclarar que me lo propusieron 
con cierta “finura”, no abierta y 
groseramente, ni mucho menos. 
Quizás, por conocerme 
personalmente, no se atrevieron 
a hacerme una oferta abierta, 
más descarada. Quedó de tal 
manera la cosa que la oferta 
estaba hecha pero me daba 
oportunidad de lo que ellos 
pensaban “pensármelo" y de 
contestar, pero tampoco podía 
ofenderme con la tal propuesta. 
Creo que me explico.

Y por lo visto esta no e$ la 
primera vez que le han of/ecido 
a Mari Cruz cosas así. Oigámosla 
y lo sabremos por ella misma.

—Ni mucho menos es la 
primera vez y me temo que 
tampoco será la última. La 
verdad es que cada tres meses

CASINO MONTESBLAN- 
COS. ALFAJARIN (Zaragoza). 
Juegos: Ruleta francesa. Ruleta 
americana, Black-Jack y Baccará, 
Carretera N-2, Km; 343,250 (di
rección Barcelona) por Autopis
ta A-2. Salida 1. Los lunes, mar
tes, miércoles, jueves, domingos 
y festivos, de 7 a 4 de la madru
gada.

Los viernes, sábados y víspe
ras de festivo, de 7 horas a 4,30 
de la madrugada.

DISCOTECA 
LIVERPOOL

'ASTORG'S

Elegante. Selecto. Distinto “La 
diferencia es su ambiente”. San 
Ignacio de LoyoU, 13. Teléfo
no 21 48 56.

Sala de fiestas. Royo, 5. Teléfo
no 211259. Siempre las mejores 
atracciones internacionales. Y 
LA CANCELA DE ORO MUSI
CAL.

La nueva discoteca, abierta de 
5 tarde a 3 madrugada, vuelve a 
su ambiente.

GRAWER CLUB

1800 SENECA
Cómodo, personal y diferente.
Calle .Moncayo. CASE'l'AS.

Recuerde los éxitos de ayer, viva 
los actuales y conozca los futu
ros viajando a través de la músi
ca. Cavia, 10.

La discoteca del mejor sonido 
con su nuevo ambiente y los 
ritmos y música del momento. 
Abierta tardes, exclusivamente. 
l..a Ripa, 5. Teléfono 255127.

BABIECA
Nueva dirección. Abierto todas 
las tardes y viernes, sábados y 
vísperas de tiesta, noche. Calle 
Juan José Rivas, 6 y 8.

de desnudarmerecibo ofertas
para alguna revista más o menos 
especializada en desnudos de 
señorita. «Las cifras oscilan entre 
los seis y los tres millones, que es 
la mínima cantidad que me han 
ofrecido para posar desrropadita. 
Pero creo que a estas cosas no 
hay -que darles una importancia 
desmesurada. Pasan, 
exclusivamente, me parece, por 
el hecho de estar en televisión y 
de salir en ella todos los días y 
de ser familiar a millones de 
españoles que la ven a una.

O sea que le han ofrecido

pagarle la millonada por 
desnudarse, pero se lo han
propuesto, con tal delicadeza, 
que no puede ofenderse. Seis 
millones por posar un 
momentito en piel auténtica y 
sin trapos tapadores. ¿Seguirán 
ofreciéndole dinero para lo 
mismo? ¿Le aumentarán la I 
tarifa, hasta llegado un momento 
en que no pueda decir que no? 
No lo sabemos, pero lo cierto es 
que le han ofrecido unas 
tentadorísimas cifras que otras, a 
buen seguro, ya las hubieran 
invitado a quitárselo todo de 
encima. Por lo que podemos 
decir que, por lo menos, Mari 
Cruz Soriano tiene una 
“decencia” valorada en más de 
seis millones de pesetas. Que los 
contables del diablo no le 
aumenten la puntería, pues se ha 
llegado a decir que todo desnudo 
humano tiene su precio.

Lector, sea sincero usted 
consigo mismo, ¿cuánto dinero 
haría falta para que usted se 
dejara retratar, con todo al aire, 
para una revista destapadora? 
Seguro que algunos hasta 
pagaban por dejarse retratar 
como ios perros van por la calle. 
Con Franco la gente sólo podía 
retratarse vestida. No seré yo 
quien diga que así es mucho 
peor, pero tampoco diré qué sea 
mejor. Si a usted le place, y se 
los dan, hágase millonario 
desnudándose ante el fotógrafo.
Lo que sí puedo asegurarles es 

detectadores deque los ____ :______-, -
desnudos a la española deben
tener muy, buen gusto, pues 
ninguno ha osado ofrecerme ni
veinte duros por dejarme retratar 
de tal manera. Y puedo 
asegurarles qup no le hubiera 
hecho un barato. Y hasta me 
hubiera ofendido mucho, tanto 
por la proposición como por lo 
tirado del precio.

BRUNET

Con "Los mercenarios" y sin censura

■ VUELVEN LOS
DEL ESTABLE

Hoy jueves se repone en ef Teatro Principal ia obra de Bartolomé de 
Torres Naharro "Los mercenarios", puesta en escena de Mariano Cariñena, 
por el Teatro Estable de Zaragoza, actuando del 26 al 30 de abril, en se: 
siones de tarde y noche.

Se da el caso de que esta obra se estrenó en 1972 y a las pocas represen
taciones fue retirada de cartel por orden del Ministerio de Información y 
Turismo, después de reiterados cortes del texto, por la censura. Hoy se 
ofrece al público en su versión íntegra, por lo que el reestreno ha desper
tado en Zaragoza auténtica curiosidad.

PARSIFAL STORK - CLUB

Los "46 R. J." en directo. 
Sábado, Gonzalo presentará 
su último disco. Sevilla, 6. 
Teléfono 379200.

SAN JORGE 
SALA DE JUVENTUD

Noche de sábado. Fiesta de no
che para matrimonios jóvenes, 
consumición incluida. Sábados 
y festivos, fiesta joven. Te 
lefono 255184.

CHARLESTON 
AÑOS 20

DESPUES DE SU BODA, BAI
LE EN CHARLESTON. Extra
ordinariamente reformada. Di
rección y Teléfono 396952.

Tarde especial parejas. Noche 
discoteca-club hasta las 3 de la 
madiipgada. Centro musical. In
dependencia, 19. Tel. 214804.

DISCOTECA GALO
Ambiente agradable y renovado. 
.Música para todos los gustos y 
excelente servicio. Abierta tarde 
y noche las vísperas de fiestas y 
por la tarde los días festivos. 
San Juan de la Cruz, 28. Teléfo
nos; 354979 y 357038.

GALLERY 2
Si busca tranquilidad y reserva
do ambiente, tenemos lo que us
ted desea. Liñán, 8. (detrás de 
Telefónica, San Vicente de 
Paúl). Teléfono'291166.

IGUANA
juventud, ritmos, diversión. Pre
cios jóvenes. Calle Madre Vedru- 
na, 11. Teléfono 217052.
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SIGUEN EL EN PROGRAMA DE TARDE "LOS MITOS''

UNET

'La

his-

des-

23

nés PROGRAMAS
PRIMERA CADENA

SEGUNDA CADENA

lediario ”, 
a España

invitado desconoce- 
y “Un mito llama- 
Nzimancia (II par- 
En esta segunda

veremos cómo Juan

■Je 
'3, 
'3:

cuyo 
mos, 
do... 
te)”, 
parte

Vuelta ciclista 
“Sesión de

n- 
y 

se

g-264-79

a por 
o han 
:adeza, 
a. Seis 
r un 
itica y 
:guirán 
ara lo 
rán la 
mento 
le no? 
erto es 

unas 
>tras, a 
ibieran 
do de 
demos 
, Mari 
! una 
nás de 
tue los 
no le 
s se ha 
isnudo

usted 
dinero 
ted se 
it aire, 
dora? 
hasta 

etratar 
i calle, 
podía 

iré yo 
■nucho 
|ué sea

y se 
onario 
jgrafo. 
ríes es 
as de 
deben

pues 
me ni 
etratar 
iuedo 
ibiera 
ta me
tanto 

por lo

actores-

corrió a

« 1

cantantes.
La dirección

a convertirse su protago
nista, el desaparecido Ma
rio Lanza, en uno de los 
más populares

I gran 
aruso

EL MALOGRADO 
MARIO LANZA

ENCARNA AL
GRAN TENOR CARUSSO

Esta película es una 
producción norteameri
cana de la Metro Gold- 
wil Mayer del año 1951; 
con guión de Levien y 
William Ludwing, según 
argumento de Dorothy 
Benjamin.

Una película con gran 
publicidad en su lanza
miento, pues fue acom
pañada de múltiples con
cursos de canto, llegando

Mrso de Ricard Thorpe, 
h música es de Johnny 
Green y acompañan ai ci- 
lido Mario Lanza en el 
feparto: Ann Bliyth, Do
rothy Kirsten y Jermi- 
1« Novatna.

En 1873 y en Napo- 
æs nace Enrico Carusso 
fn el seno de una familia 
"umilde. Desde niño em
pieza a destacar en el co- 

de ia iglesia y. deja 
asombrados a todos cuan- 
.M® oy®n. En un prin

cipio renuncia al canto 
P®r su amor a la hija de 
“I' comerciante. Después 
conóce al tenor Brazzi, 
WBlo inicia en el estudio 

canto y su verdadera 
’ocación. Triunfa en Eu- 
®P,a y liega a Estados 

ynidos. Se normaliza su 
’loa sentimental y vive 
“lo para su familia y pa- 
’ la ópera. No había 
ci'inplido los cincuenta, 
’Pindó en un teatro de 
'’’Poles sufre un ataque 
ymuere.

Es una biografía con 
.y" garantía de auten- 
¡ así como de sub- 
¡Í»Wad, desde el mo- 

efe que la autora 
libro en que está ba- 

’ Di, .®l film, fue la pro- 
¡P'’Viuda de Carusso.

En cuanto a su paso 
aran pantalla es 

Con espectacular,
n abundancia de núme- 

A musicales, todos ellos 
Jirpretados por Mario 

’’ 5us do-
cnL mterpretativas, así 
^0 su maravillosa voz, 

ín/ ^^rmejante, según los 
a >3 de* tenor 

r®w9onísta de la pelícu- 
’ farusso.
Dar» ® película no sólo 

ij’® los amantes de la 

ourt C'oeastas que 
bbr ® ^® 'e® biografías 

¡mar ®°otadas y con un 
de realismo en su 

terK ®" escena. La in- 
es bastante

El programa infantil 
de tarde de hoy, como 
tantas veces, se ha susti
tuido por una retransmi
sión deportiva. Esta vez, 
como también es usual, 
será un encuentro de ba
loncesto, en el que se en
frentarán las selecciones 
de Cuba y España. Una in
teresante partido amisto
so para los aficionados al 
deporte de la canasta'.

Seguirá “Perfiles”,

y Adria se niegan a ren
dirse ante la evidencia 
y poniendo de manifies
to la fortaleza de base de 
su decisión. Sólo el anta
gonista Jeroboam les 
comprende y al mismo 
tiempo les respeta.

Ya por la noche, “Te-

noche'”, con la película 
de Richard Thope “El 
eran Carusso”, de la que 
haremos un comentario 
en otro apartado; y para 
terminar los habituales 
“Ultimas noticias” y 
“Buenas noches”.

En cuento al Segun
do Programa se refiere, 
destacaremos, tras los ha
bituales “Polideportivo” 
y Redacción de noche”, 
“Encuentros con las le
tras” cuyo tiempo vuel
ve a ser ocupado por la 
representación de una 
obra teatral. Se trata de 
“La alondra ” de Jean 
Anouilh, a la que tant- 
bien dedicamos otro 
apartado por entero. Se 
completa la emisión con 
“Tribuna de la cultura ” y 
los habituales de cierre.

Y ya mañana entra
mos en el fin de semana;

pero la programación de 
spbremesa no tiene nada 
de especial. Asi se inicia 
con “Regional simultá
neo ” y “Gente, hoy ”, 
con la misma gente de 
ayer y de mañana. “Te
lediarlo” y “Hora 15” 
ponen el toque informa
tivo y cultural respecti
vamente, e irán seguidos 
de “Los espectáculos ”, 
espacio dedicado a los 
acontecimientos más des
tacados y de actualidad 
dentro de la cinematogra
fía y escena nacionales. 
Dirige Juan Julio Baena y 
presenta Isabel Bauzá.

13,45
Carta de ajuste
"Jacques Lussier in

terpreta a Bach"
14,00
Apertura y presenta

ción
14,01
Avance informativo
14,05
Programa regional, 

simultáneo
14,30
Gente hoy
15,00 ■-
Telediarlo
Primera edición
15,00
Hora 15

15,45
Café de redacción
Programa informati

vo
16,15
Despedida y cierre

18,45
Carta de ajuste
"Folklore argen

tino"
19,00
Apertura y presenta

ción
19,01
Baloncesto: Cuba 

España.

20,30
Un mito llamado... 

"Numancia" (II)
21,30
Telediarlo
Segunda edición
22,05
Sesión de noche 
"El Gran Caruso" 

1951
23,55
Ultimas noticias
Buenas noches, des

pedida y cierre

13,45
Carta de ajuste 
14,00
Apertura y presenta

ción
14,01
Avance informativo 
14,05
Programa regional 

simultáneo
14,30
Gente hoy 
15,00
Telediario
Primera edición 
15,35
Hola 15 
15,45 
Los espectáculos 
16,15
Despedida y cierre. 
18,45
Carta de ajuste 
19,00
Apertura y presenta

ción
19,01
Un globo, dos globos, 

tres globos
Dibujos animados.
Los cinco: “Una 

nueva aventura de los 
cinco ”

20,00
Con ocho basta 
“Matrimonio a prue

ba”
21 00
365 días de la vida 

de un niño
21,30
Telediarlo
Segunda edición 
22,05
La segunda oportu

nidad
22,15
El hombre y la tie

rra
“Aves esteparias” (I) 
22,55
Investigación O VNI 
23,40
Ultimas noticias

19,00
Carta de ajuste 
"Flamenco: Manuel

Soto Sordera"
19,30
Presentación y avan

ces
19,31
Polideportivo
20,00
Redacción de noche
20,30
Encuentros con las

letras
Teatro estudio: 

alondra"
22,30
Tribuna de la 

toria
Buenas noches, 

pedida y cierre

19,00
Carta de ajuste
19;30
Presentación y avan

ces.
19,31
Polideportivo
20^00
Redacción de noche
20,30
Cine club Ciclo

Busby Berfcelly
“Desfile de candi

lejas”
22,05
Musical
“Michel Legrand y 

sus amigos ”
22,50
Opinion pública
Buenas noches

Como viene haciendo desde hace bastante tiempo el espacio 
de la Segunda Cadena "Encuentroscon las letras”, cada dos o tres 
semanas, (una vez al mes por lo menos), dedica su atención al co
mentario y puesta en escena de una obra de teatro con el título 
de "Teatro estudio”.

Esto es lo que pasa esta noche y la obra en cuestión será "La 
alondra", original del autor dramático francés Jean Anouilh. Mu
chas de sus obras han sido traducidas a todos los idiomas, por lo 
que está considerado como uno de los autores franceses de más 
prestigio universal. Suyas son obras tan conocidas y de tanto éxi
to como "El viajero sin equipaje", "El baile de los ladrones" etc.

Atendiendo a la llamada de su patria, la doncella de Orleans 
lucha por sus ideales y por los de su pueblo, que se encuentran 
amenados por el afán imperialista inglés. Sigue en su lucha hasta 
que llega el punto de tener que abjurar de sus propias conviccio
nes o dejarse matar. Un grave dilema que la heroína sabrá resol
ver de la mejor manera. ,

"La alondra" se podría enmarcar dentro del grupo de obras 
del autor, con base tragicómica de fantasía y realidad que llega 
a convertirse en una pieza rosa en su contenido total.

Según su autor es " un rechazo del análisis nacional del miste
rio de Juana de Arco". Ve la búsqueda de la pureza por parte de 
Juana de Arco. Sim embargo las traducciones no han respetado 
esta idea, dejándose arrastrar por la posibilidad de un final bri
llante y grandioso.

Esta versión para TVE está realizada por José Páramo e in
terpretada por /^na María Vidal, Manuel Galiana, José Calvo, 
Mayrata OWisiedo, Alicia Hermida, Mdnica Randall, Miguel 
Angel y un largo etcétera de populares nombres conocidos- 
dentro del panorama artístico habitual en TVE.
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«las artesanos somos las
aFistácratas ial laaaúa»
PALMA DE MALLORCA, 26 (Por Consuelo Prat de 

NANTOUILLET, de la agencia Efe).

SIENTO la misma ilusión creadora de toda la vida.
Los últimos 6 meses de reposo forzado, por mi 

caída en los talleres, han servido para ordenar ideas. Estas 
van subiendo con una fuerza descomunaV’, ha declarado 
Joan Miró a la delegada de Efe en Palma de Mallorca, 
con motivo de su 86 aniversario.

una formación del espíritu, y de 
una cultura dirigida con imas 
premisas arcáicas que hace que 
gran parte de la obra moderna 
sea difícil de comprender. Pero 
afortunadamente en los tiempos 
actuales estas premisas van te
niendo menos fuerza y la jvuen- 
tud comprende que el arte debe 
ser sinónimo de libertad.

— ¿Es usted exigente con su 
propia obra?

“Bailarina escuchando música de 
órgano en la catedral gótica” 
(que fue adquirido recientemen
te por el Japón en 1.800.000 
dólares, o sea unos 126 millones 
de pesetas), en aquel entonces-, 
cuando me salía algún detalle 
bien hecho, yo mismo me pre
miaba con café con leche; eran 
tiempos difíciles, duros y con 
gran escasez.

HERIDO 
LEVE
PALOMO
LINARES

La corrida de 
Sevilla no 
tuvo relieve

Eduardo

Co

“Son abrines”, la casa de 
Joan Miró, es un remanso de 
paz; desde ella se domina el infi
nito del mar y parte de la ciudad 
de Palma. El maestro ocupa una 
butaca confortable; a su lado 
están los periódicos del día. En 
el salón.se respira un aire bur
gués y familiar. Tres esculturas 
móviles de Calder, un óleo de 
Bracque, un dibujo de Matisse, 
un cuadro de Fernán Leger. Nin
guna obra de Miró, excepto un 
abanico dedicado a su.mujer.

Hoy, el universal pintor cata
lán, afincado desde hace un cuar
to de siglo en Mallorca, empren
de viaje para Barcelona, París, 
Reims y Zurich.

PINTURA “MIRONIANA”

RAICES POPULARES

— Miró ha tocado todas las 
teclas del arte. ¿Cuál le ha gus
tado más?

— Todo lo que tenga una 
raiz auténtica de pueblo; lo 
artesanal es lo que más me ha 
interesado. Los artesanos somos 
los únicos aristócratas del mun
do; yo siempre me he sentido 
muy bien trabajando con los 
artesanos.

— ¿Le queda algún campo 
por descubrir?

— En el arte siempre que
dan cosas por descubrir, y aún 
me quedan muchas cosas por 
realizar. Ahora mismo siento 
un gran interés por la técnica de 
las vidrilleras; por lo que voy a 
trasladarme a Reims, donde hay 
un taller especializado en esta 
materia.

— ¿Cuáles son sus obras favo
ritas?

— Una vez que yo he “pari
do” ya no me preocupo más de 
lo que he hecho. Tal vez mi me
jor obra sea la última que he 
realizado.

“TRABAJAR COMO 
UN JARDINERO”

I — ¿En qué proyectos traba- 
ja ahora?

I — Acabo de terminar los bo- 
R cetos para el mural de 60 metros 
E por 20 que se montará en el 
H Palacio de Congresos y Exposi- 

ciones de Maorid. Ahora estoy
trabajando en una escultura de 
40 metros para Nueva York, que 
irá instalada en un parque nuevo 
enclavado en una de las principa
les entradas de la ciudad, y en 
unos vitrales para una pequeña 
iglesia de las afuerzas de París, 
en Seinlis, convertida por el pia
nista Ghifra en un centro cultu
ral. Estos son algunos de los pro
yectos en los que trabajo estos 
días, y también estoy realizando 
los bocetos para una escultura 
monumental de unos 30 metros 
de altura, con escalera interior, 
para el Parque de Mar, de Palma.

— ¿Qué ha aportado Miró a la 
pintura universal?

"Por Dalí sentí una gran 
admiración en los comienzos 
de su obra"

“Una vez que yo he “parido' 
ya no me preocupo más de
lo que he hecho

— Trabajar y luchar día a día
sin descanso. Todo lo que he 
hecho ha
jardinero.

- ¿Le 
prendido

sido trabajar como un

importa no ser com-
_ por gran parte del
público popular?

— Estoy convencido de que el 
pueblo Uano está cada día más 
cerca de mi obra, pero es lógico 
que en mucha gente existan los 
prejuicios de una enseñanza, de

— Muchísimo, y desde luego 
lo soy tanto, que cuando termi
no una obra la pongo de cara a la 
pared para que ella termine de 
pintarse o de hacerse. Después 
de una larga temporada la exa
mino otra vez, la retoco, la doy 
por terminada o la destruyo.

Cuando era más joven —sigue 
diciendo el pintor— cuando pin
taba las constelaciones, por el 
año 42 en Palma, y aquel cuadro

— Se Je ha calificado como 
pintor surrealista... ¿Está de 
acuerdo Joan Miró con esta defi
nición?

— Yo fui amigo de la mayoría 
de los componentes del grupo 
surrealista; ahora bien, a mí 
siempre me han molestado los 
encasülamientos, por lo que no 
acepto el calificativo de surrealis
ta. Si hay que definir mi pintura, 
hay que decir, simplemente; pin
tura mironiana. Claro está que el 
surrealismo me interesó mucho 
por el solo hecho de que deseaba 
ir más allá del simple hecho pic
tórico.

— ¿Qué opina de la pintura 
contemporánea?

— Refleja la época en que 
vivimos, y los artistas luchan 
para conseguirlo con la mayor 
fuerza posible.

— ¿Cuál es su pintor favorito, 
en el pasado y en el presente?

— Zurbarán y Picasso, así 
como los anónimos del románico 
catalán.

- ¿Qué opina de Dalí?
— Sentí una gran admiración 

por los comienzos de su obra.

pa’

N la sexta corrida de 
la feria de Sevilla hu

bo lleno completo para asis
tir a la lidia de seis toros de 
José Luis Osborne, que die
ron poco juego por sus po
cas fuerzas y por llegar al 
último tercio completamen
te aplomados..

24 HORAS EN SU VIDA

— Un día normal en la vida de 
Joan Miró... ¿Cómo se desarro- 
Ua?

— Me suelo despertar a las 4 
de la mañana, entonces las imá
genes vienen a mi cerebro. 
Muchas veces aprovecho este 
momento para hacer esbozos y 
dibujos. Me levanto a las 9 y 
desayuno. Bajo a mis talleres y 
trabajo hasta las 2. Almuerzo, 
descanso 10 ó 15 minutos en 
esta butaca, y luego leo corres
pondencia y periódicos. Sobre 
las 5 bajo otra vez a los talleres, 
y me quedo trab^ando hasta 
las 9, en qúe subo a cenar. Leo 
poesía, y sobre la medianoche 
me acuesto.

A Joan Miró no se le puede 
molestar, ni siquiera su esposa, 
mientras trabaja en uno de sus 
cuatro estudios, cada uno es un 
edificio aparte: pintura, escultu
ra, grabado y litografía. .Cuentan 
las malas lenguas que Miró, con 
su temperamento angelical, se 
vuelve otra persona cuando está 
creando en sus talleres. Dicen 
que un día tiró un bote de pin
tura a uno de sus familiares, al 
ser interrumpido en plena acti
vidad creadora.

— ¿Por qué ha elegido Ma
llorca para vivir?

— Por tres motivos; mi ma
dre era mallorquína; mi mujer, 
Pilar, lo es también y el motivo 
fundamental es que me gusta 
Mallorca y me siento medio 
mallorquín. Además tengo que 
reconpcer que aquí puedo traba
jar tranquilamente, lo que me 
resultaría imposible en Barcelo
na o París.

Sebastián Palomo Linares 
estuvo anodino en su primer 
toro y los espectadores hiele 
ron poco caso a lo que reali
zaba. Al final de su labores- 
cuchó algunas palmas.

En el cuarto quiso volver 
por sus fueros, pero su enra
bietada decisión sólo le sir
vió para sufrir una voltereta 
de la que resultó con una le
ve lesión en una pierna. ,,

Francisco Rivera “Raqui- 
rri”, que reaparecía despues 
del percance que sufriera al 
caerse de un caballo, se de
senvolvió con su habitualia; 
cilidad y deseos y prodigo 
las largas de rodillas y los 
pares de banderillas. Des
pués de sus faenas fue ova-; 
cionado. Al quinto, que fue 
retirado por cojo y que e® 
quiso seguir a los cabestros, 
lo llevó hasta los chiqueros 
a punta de capote. El 
ro fue de la misma ganaoe- 
jía-

José Antonio Campu^ 
no puso todo su 
sacarles faena a sus do* ‘ 
ros, pero los de Osborne h 
le prestaron ninguna ayuu ■ 
El diestro no pudo na 
otra cosa que mostrar su _ 
luntad y matar con bre 
dad. También fue ovacio 
do.
VUELVE ORDOñEZ

Desde que se retiró An^ 
nio Ordóñez venía torean 
todos los años la corndaí 
yesca de su lugar natal, n 
da. Se preparaba concien 
da men te y hacía el P®’® jj, 
en el centenario coso ron 
ño en olor de ’’multitudes- 
éxito era seguro. E' 
económico y el éxito an 
co. Pero el año pasa do, 
poco por motivos pom .j. 
y otro poco porque no 
nía muchas ganas de con r 
tir con Paco Camino. L 
era su compañero de 
no toreó esa corrida y Ik , 
ce que hizo promesa 
ya no se volvería a ves ' 
luces. Sin embargo,anor 
lanza a los cuatro v'®' |, 
que Antonio Ordonez ’ 
ve a jos ruedos y 
pósito de conceder la ^gj, 
nativa a Antonio RU'z 
partaco”, el noville’® j, 
del que fuera también 
ro del mismo nombre y 
dónimo. _ tendráEl acontecimiento iB jj 
lugar el próximo d>a la
julio y el escenario jj
plaza de toros de -'“'«.(jó
la Frontera, en laqu^^^fri- 
ñez puso de moda las 
das “del arte".

En lo: 
incide 
partie 
parecí 
de las 
“Juve 
Hitler
, gobe 

ha imt 
Quinien 

^^ociación 
^¡rtido del 
’^omo solid 
^^^^iónantin

Madrid, 
el c 

'^isma.
La man 
l9 calle í 
V duda 
20 bore 

''°rrnalidad 
'^^^ndo se f 
'lientos em 

Policía, 
según 

4. conse 
má¡ 

fueron t 
nación 
Los c 

mañane 
'^°liciales.
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